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ELULTIMO’PUCHERAZO" I
E/ ú/tímo pucherazo que nos ha preparado el Gobierno de 

"penenes" ascendidos a catedráticos "honoris causa" es ia 
reforma administrativa. Es decir^ en vez de de/ar que sean ias 
Cortes surgidas dei fíjfragio popular (con todos ios matices que 
quieran ustedes ponerle) las que aprueben dicha reforma, 
Adolfo Suárez ha supeditado la formación del nuevo gabinete 
a una reforma en profundidad dejos Departamentos de la alta 
Administración del Estado, D sea, Suárez se pasa e) Pagamento 
por el arco de triunfo e impone su íey, fa rey ae/ mas tuerte o 
del más oportunista, que viene a ser igual. Y nos mete un 
nuevo decreto-ley para nuestros cuerpos.

Hero hay una pregunta 
que está en el alero. Para 
que una decisión sea tomada 
mediante decreto-ley es pre
ceptivo que la Comisión de 
Competencia Legislativa de 
las Cortes dé el visto bueno. 
Ocurre que en la actualidad 
no hay un mal procurador 
que echarse a la boca porque 
las Cortes franquistas están 

que trataba fundamental
mente sobre medidas eco
nómicas. En uno de los artí
culos de tal decreto-ley se 
deja una puerta abierta para 
decidir las reformas en los 
Ministerios que se crean 
oportunas. Una vez más, el 
presidente del Gobierno ha 
hecho un sayo con su capa y 
con la. de los demás.

«¿A qué æ deberá el que
rer tomarle la delantera al 
Congreso de los Diputados? 
¿Será que quieren llevarlos 
del ronzal, como diputados 
por barbecho? ¡Qué 
«consumatum est» no nos 
estarán preparando! O sea, 
que ya empezamos. Porque 
vete tú a saber a qué llama 
reforma administrativa e)> 
Gobierno saliente, o el en
trante, que ya no sabe uno 
quién tiene aquí la sartén 
por el mango, y el mango 
también. Si esa acción es un 
homenaje póstumo al señor 
Carrero Blanco, pase; por
que el presidente se lo debe. 
Pero que no me digan que la 
democracia es así, porque no 
es así.»

se LLSVfi/^ LA

CI050
¿/i COÑFUSIaV

polémicci
Por Angel Sánchez

(De "Mundo Diario")

tífica así 
Gobierno

tos 
en

mental <Arriba>:

razones del 
el gubema-

disueltas desde el día 30. Si 
no hay Cortes... ¿qué hacer?

No se hagan ilusiones, 
que ya Adolfo lo dejó atado y 
bien atado (todo se aprende) 
hace meses cuando se 
descolgó con el decreto-ley

HOMENAJE POSTUMO 
A CARRERO

Fino el lebrel Carlos Luis 
Alvárez «Cándido» en 
«ABC».

TRES RAZONES PARA 
JUSTIFICARLO

Femando Lanzaco —en 
pb|É la voz de su amo— jus

«Existen, al menos, tres 
razones básicas, entre otras, 
para la utilización de la vía 
del decreto-ley. PVimera, la 
seguridad jurídica de los 
funcionarios de organiza
ciones que han sido ya inte
gradas en la Administración 
Pública y de los que deben 
ser regulaiizados y homolo
gados en función de los ser
vicios públicos que asegu
ran. En segundo lugar, se 
encuentran los aspectos de 
pura conveniencia organi
zativa, merced a los cuales 
un Gobierno quQ ha de 
afrontar una crisis socio-e
conómica profunda y, por 
primera vez, la acción críti
ca de una potente oposición 
legal, desea equiparai-se ra
zonablemente para condu
cir su programa. En tercer 
lugar, si la reoiganización 
afecta también a la Defensa, 
parece prudente, por esta 
vez, emplear el lecurso 
extraordinario del- decre-

de la que comentamos. La 
fórmula del decreto-ley, 
gracias a la cual puede aco
meterse la reforma eludien
do el debate parlamentario, 
tuvo su justificaciód en una 
etapa anterior, en la que los 
procuradores en Cortes eran 
espúreos representantes de 
los intereses de la dictadura, 
pero no del pueblo español. 
Ahora, cuando el pueblo ya 
se ha pronunciado, cuando 
513 ciudadanos han recibi
do el encargo de representar 
a la colectividad, el único 
modo de reformar nada es 
someterse a los criterios del 
Parlamento. Lo demás sólo 
expresa la afición al ordeno 
y mando que su colabora
ción con el dictador conta
gió a numerosos lideres del 
Centro.»

PODERES ABSOLUTOS, 
NO

to-ley, cuya 
deseamos ver 
mente concluida.

utilización 
definitiva-

CONTAGIO DEL 
DICTADOR

Cargada por parte de «El 
País» en este tono:

«Estábamos ya acostum-^ 
brarlos a las contradicciones 
del tránsito, pera hay que 
decir que resulta profunda
mente extraño que un Go
bierno que pone sus cargos a 
diposición del presidente 
adopte decisiones de la tras
cendencia y responsabilidad

E1 fraguista Antonio Pa- 
pell. rezuma democracia por 
todos los poros en su opi
nión apareada en «El Norte 
de Castilla», de Valladolid.

«Pasadas las elecciones 
del 15 de junio, el Gobierno 
Suárez-habría de sentir un 
mínimo pudor a la hora de 
seguir utilizando a destajo el 
decreto-ley, pese al hecho 
objetivo de que las nuevas 
Cortes aún no están consti
tuidas, ya que, moralmente, 
las coyunturas separadas 
por el histórico hito electoral 
no son ni remotamente 
comparables. Y ha de que
dar claro, por si no lo estu
viera para alguno, que el 
que el ejecutivo cuente con 
el respaldo de la mayoría 
parlamentaria, no implica 
que aquél disponga de po
deres absolutos al margen de 
las Cortes. »
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'»J cosas
Por NESTOR LUJAN

En todos los países europeos que están a 
punto de iniciar sus vacaciones turísticas, la 
policía advierte sobre ios robos en las casas. Entre 

nosotros, también cada vez son más frecuentes no 
sólo los asaltos a mano armada en ios pisos, sino 
los metódicos saqueos cuando los inquilinos están 
ausentes. Es un problema que se va agravando cada 
vez más intensamente y sobre el cual la policía 
avisa que se tomen todas las prevenciones posibles.

SER robado es algo extremadamente 
desagradable, y perdonen la perogrullada. La 
sorpresa que experimentamos cuando nos damos 

cuenta de que hemos sido expoliados tiene a mi 
modo de ver dos aspectos: uno de ellos, el 
material, que es ef- qúe nos perjudica más y un 
segundo que es nuestra indignación dolorosa ante 
la violación de nuestra intimidad. Pensamos que 
gentes ajenas a nuestra casa han circulado por ella 
y esto ofende grandemente a un sentimiento que 
viene a ser algo relativamente nuevo en el espíritu 
del hombre occidental. La creación de una 
profunda intimidad, es decir, de una 
individualización del hombre, de la familia, de la 
evasión de una vida en primiscuidad, todo ello 
resulta relativamente moderno. Data lo más de tres 
siglos y medio, /A partir del siglo XVI, el hombre 
oculta cada vez más una serie de sentimiento^ No 
se le ocurrirá bañarse desnudó en el río a la vista de 
sus conciudadanos ni tampoco exteriorizará las 
emociones que antes eran espectaculares: llorar, 
reir a carcajadas, arrancarse los cabellos de 
desesperación, pelearse ruidosamente, apostrofar a 
los cielos en voz alta. Todavía si se leen las 
epístolas del siglo XVIII se da uno cuenta de que 
los espíritus más fuertes de aquella época lloran 
por cualquier emoción. Hoy, llorar, confesar que 
se ha llorado es algo que atenta al pudor 
modernísimo-

DESPUES de la explosión vital del 
Renacimiento, el protestantismo y la Contra* 
reforma reprimen al hombre, le encierran en sí 

mismo. A partir de la edad moderna, la casa le 
convierte en un medio exterior al hombre. Todavía 
por representaciones teatrales de la Edad Media se 
sabe que la vida se desarrollaba en la calle, come 
en Grecia o en Roma. No existían apenas en 

aquellas civilizaciones cámaras cerradas. La puerta 
principal de la casa se podía franquear incluso sin 
ser esperado, según las leyes inmutables de la 
hospitalidad. No olvidemos, no obstante, que las 
casas de aquellos tiempos eran muy distintas de las 
pocas que hoy conocemos. Porque por lo general 
sólo restan de la época medieval las mansiones y 
los palacios que han resistido la devastación de.loa 
tiempos. Hemos de pensar que las casas corrientes 
de aquellos años desaparecieron y una barraca de? 
hoy, comparada con aquellas chozas, semejarían 
unalcázar-. Estas casas se solían componer de una 
sola habitación, donde estaban animales y 
humanos mezclados. Tengo para mf que el primer 
gran avance fue separar las bestias de los hombres.

^^^ERO avanzado el tiempo la calle ha dejado 
de ser ''agora" y las casas que no eran otra 

cosa que la prolongación de la calle se convierten 
en un recinto propio y cerrado: "My home is my 
castle" ITegan a decir los ingleses, pioneros de este 
celo por la intimidad.

A finales del siglo XVI y principios dei XVII 
empezaran tan sólo a cerrarse las casas.

Aunque la llave fue inventada según unos, por los 
egipcios y, según otros, por Teodoro de Samos 
—que vivió en el siglo Vil antes de Jesucristo y que 
es el escultor que pasa por haber sido el inventor 
de la cerradura— no se empezaron a utilizar de una 
manera sistemática hasta el siglo XVIi. Más tarde 
vinieron ios picaportes, las campanillas, los timbres 
para proteger la intimidad de las familias. Y luego, 

• ya en el siglo XiX, las puertas cerradas de las 
habitaciones. El hombre cada vez se ha ido 
creando una intimidad más hermética. El mundo 
de la burguesía decimonónica fue el gran mundo 
de las llaves, de los sonoras llaveros,;, de las amas de 
llaves y de ios solemnes mayordomos,

Todo ello se está degradando un tanto en 
nuestros días. Volvemos a bañarnos 
desnudos y las casas vuelven a ser visitadas con 

violencia por extraños. Las llaves y las cerraduras, 
el arte un tanto misterioso de la cerrajería —de la 
que fue un maestro desdichado Luis XVI—evocan 
la idea de propiedad y de poder, de secreto y 
seguridad, y aunque se han dicho que son felices 
los pueblos que no conocen la llave, todos nos 
alarmamos ante la posible violación de nuestros 
domicilios. Y los dejamos con el secreto temor de 
que sean allanados por gentes sin escrúpulos para 
quienes la idea de la propiedad se les antoja 
periclitada. Pero el hombre de hoy sigue creyendo, 
pues no renuncia a la moral burguesa, que el robo, 
además de un daño, es una burla y una injuria 
profunda, tácita, a la sagrada intimidad de su vida.

•fHO-HHS I
Pablo, o la 

primarájeja 
coocieiicia

S
emanas de Pedro y 

Pablo, semanas que nos 
deben hacer que releamos sus 

epístolas, semana que 
entonces puede servirnos 
como el de volver a situar a la 
propia y personal conciencia- 
en su lugar, que es el que la fe 
la depara. Porque la conciencia 
del Cristiano va impactada, 
debe ir impactada, por esa 
suprema gracia que es la fe, 
don tan imprevisto como 
inapreciable.

Y aquí, volviendo y 
tomando un recuerdo central 
de Pablo en toda su doctrina; 
aquí. Id de esta primacía, a la 
hora continua de nuestras 
tomas de posición, de nuestras 
determinaciones y 

Escribe :

José María
DE LLANO

responsabilidades.
La conciencia: Pablo realmente partiendo de aquella 

extraña y maravillosa libertad de su Maestro que todavía 
hasta su "hermano" Santiago no acabó del todo por 
comprender, Pablo confesándose fariseo de origen, es 
decir, conocedor muy bueno de lo que significaba la 
fidelidad a Yavhé Dios, desde su revelación y culto, Pablo 
fuá un -defensor apasionado y. hasta obsesionado por librar 
de toda opresión sobre la fe, la que libera al cristiano que 
no debía menospreciarla Ley, pero situar en cabeza esa 
bendita libertad de hijo, la propia de los provenientes de 
Sara y no de Agar.

A Pablo le persiguieron y corrieron los mismos judíos 
— y más que los gentiles— precisamente por esta 
mentalidad suya de la que hacía predicación: la de una fe 
salvadora en cabeza, que expresada en obras no se podía 
sustituir por cumplimientos algunos y observancias de 
tradiciones y rituales. Pablo, el apóstol de esa espada 
medieval que no significaba, sino la defensa de la libertad 
en Cristo frente a tanta atadura y esclavitud, Pablo hoy 
nos vuelve a cruzarse en nuestro camino —no oponiéndose 
a Pedro, ni mucho menos, pero si completándole—, como 
defensor de lo que llamo primacía de la fe.

Primacía de la fe. Pero... "Usted, ha titulado "primacía 
de la conciencia ". Alguien distinguiré y supongo que con 
distinción lícita. Sin embaiyo, opino, aquí, acerca de esta 
identificación: liberación en verdad quiera decir obrar 
según y sujetos a propia conciencia.

No hay otra forma de vivir en plena libertad; cuando 
Pablo dice que el Espíritu nos hace libres no puede decir 
que obremos según capricho o e lo loco, sino en 
conciencia sin doblegamos ni a la pasión interior ni al 
opresor externo, sea este un poderoso o una ley 
cualquiera que no casa con la conciencia personal.

Precisamente aquí es donde hemos fallado, y no poco, 
unos y otros; para los primero, libertad decía superación 
y dominio de lo pasional o glandulas como hoy se dice; 
para los segundos, libertad se entendía como victoria 

•sobre los hombres y estructuras que nos impidan obrar 
como personas. Apenas consideraban ni consideran el 
valor de la libertad en sí, obsesionados por sus obstáculos 
y oposiciones. Y libertad humana que no quiere decir 
conciencia es otra aberración, quizás més temible.

Primacía de la conciencia como expresión de ese 
supremo don y título de hijos- qué como tales, hijos de 
Dios, saben que llevan en sí el Espíritu que no sólo gime 
en el corazón, sino ilumina y por ello otorga una fortaleza 
total ante los juicios de fuera, las influencias de fuera, los 
poderosos de fuera, y los caprichos y cobardías de centro.^

Primacía de la conciencia, el Maestro la vivió en grado 
supremo escandalizando a los de la primacía de la 
observancia y sumisión externa; primacía de la conciencia, 
Pablo la proclamó y la peleó frente a tanto judaismo y 
tanta gentilismo y tanto miedo. El carnet del que hemos 
hablado hace días lo comprende y lo supone. Y i qué 
difícil esl IQué difícil cuando Ul primacía no se 
•identifica con la rebeldía —orgullo— ni can el desdén u 
originalidad! Sencillamente el Espíritu obrando por lo 
mas hondo de nuestro fondo sin tocar nuestra 
responsabilidad, pero citándonos para que desde ella, 
humilde y sinceramente, tomemos los puntos de apoyo de 
toda determinación. En asta fiesja a semana festiva da los 
Apóstoles del asombroso Maestrocreo que haca deber esto 
de proclamar o recordar que en la práctica de cada día 
esto de la conciencie prima cueste lo que cueste..
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En el nuevo GobiernoUS Hsusfis mi nmop
sm iiifm

MADRID, 5 (Logos).- Los "hombres del presidente" son mayoría 
en el nuevo gabinete Suárez, seguidos del Partido Popular, y de los 
liberales.

"Hombres del presidente" o independientes son los tres
vicepresidentes don Fernando Abril Martorell, don Manuel Gutiérrez 
Mellado, y don Enrique Fuentes Quintana, así como losministros don 
Rodolfo Martín Villa, don Alberto Oliart, don José Enrique Martínez 
de Genique, don Juan Antonio García Diez, don José Liado, don 
Manuel Jiménez de Parga y don Manuel Otero Novas (próximo al 
Partido Popular y vinculado a los antiguos tácitos).

MANUEL CLAVERO AREVALO ENRIQUE FUENTES QUINTANA

■ Trece de ellos son senadores y diputados
■ Dos vascos, un “catalanista”, dos extremeños, 

dos gallegos, un andaluz y trece madrileños
B El tercer Gobierno de la Monarquía ha rebajado en 

cinco años la media de edad

IÑIGO CAVERO LATALLADE JUAN ANTONIO GARCIA DIEZ JOSE ENRIQUE MARTINEZ 
DE GENIQUE

TRECE NUEVOS 
MINISTROS SON 
SENADORES Y DIPUTADOS

Al Partido Popular pertenece 
don Pío Cabanillas, y rnuy 
vinculados al mismo están los 
tácitos don Marcelino Oreja y 
don Landelino Lavilla.

Tres liberales forman también 
parte del nuevo gabinete, don 
Joaquín Garrigues Walker, de la 
Federación de Partidos 
Demócratas y Liberales; don 
Ignacio Camuñas, del Partido 
Demócrata Popular y don 
Manuel Clavero Arévalo del 
Partido Regional Liberal 
Andaluz.

Don IñigoCavero pertenece al 
Partido Popular Demócrata 
Cristiano, don Francisco 
Fernández Ordóñez a la 
Federación Social Demócrata; y 
don Enrique Sánchez de León de 
Acción Regional Extremeña, 
todos los partidos citados están 
integrados en la coalición de la 
UCD, presidida por don Adolfo 
Suárez.

Por su parte ei'Sr. Jiménez de 
Parga se presentó a diputado por 
Barcelona, como independiente, 
pero también por la UCD.

De los 19 miembros del 
nuevo gabinete Suárez cinco son 
senadores regios y otros 7 son 
diputados al Congreso por la 
coalición UCD.

Los ministros que a su vez 
son senadores designados por el 
Rey son D. Enrique Fuentes 
Quintana (vicepresidente para 
Asuntos de la Economía), don 
Fernando Abril Martorell 
(vicepresidente para Asuntos 
Políticos), don Marcelino Oreja 
Aguirre (ministro de Asuntos 
Exteriores), don Landelino 
Lavilla (ministro de Ju.^ticia) y 
don Rodolfo Martin villa 
(ministro de la Gobernación).

Los ministros-diputados 
elegidos en las elecciones por la

coalición UCD spn dos Francisco 
Fernández Ordoñez (ministro de 
Hacienda), do Joaquín Garrigues 
Walker (ministro de Obras 
Públicas y Vivienda), don 
Enrique Sánchez de León 
(ministro de Sanidad y 
Seguridad Social), don Iñigo 
Cavero (ministro de Educación), 
don Pío Cabanillas (ministro de 
Cultura e Información)^ don 
Manuel Clavero Arévalo 
(ministro adjunto para las 
relaciones con las Regiones) y 
don Ignacio Camuñas (ministro 
para las relaciones con las 
Cortes) y don Manuel Jiménez 
de Parga (ministro de Trabajo).

DOS VASCOS, UN 
“CATALANISTA” Y 
SEIS MADRILEÑOS, 
EN EL NUEVO GOBIERNO

Conferencia de Prensa en Presidencia

«Por ahora, no habrá
devaluación» (Otero Novas)

MADRID, 5 (Logos).- Al 
iniciar la rueda oe prensa en 
Presidencia el señor Onega, 
como portavoz de la misma 
manifesto' que el teniente general 
Gutiérrez Mellado solicitado 
su pase a la situación de reserva 
en beneficio de España y del 
Eje'rcito.

Diversos temas se le 
plantearon al señor Onega y al 
nuevo ministro de la Presidencia, 
señor Otero Nova^ hasta ahora 
subsecretario técnico de la 
Presidencia. En síntesis estas 
fueron las respuestas.

Funciones de dos 
vicepresidentes y ministros sin 
cartera.

Las funciones delegadas que 
■oc encomiende el oresidente v. 
sustituir a los vicepresidentes y al 
presidente en aqueua's cuestiones 
que les sean conferidas. Los 
nombramientos de secretarías de 
Estado serán a propuesta de ios 
ministros correspondientes. No 
se espera que haya cambios en la 
Administración, aunque todavja 
no se ha tomado una decisign 
sobre si la remodelacion 
administrativa a nivel de 
subsecretaría y dirección general 
sera' amplia o reducida.

No está convocado el Consejo 
de Ministros, pero hoy después 
de la' jura ante el Rey en el 
Palacio de La Zarzuela el nuevjo 
çiabinete celebrará una reunion 
informal.

VACACIONES

Acerca de si habría o no 
vacaciones, el^señor Onega 
manifesto' que sería una hermosa 
realidad contestar positivamente. 
No está clara que vaya^ a haber 
declaración programática del 
Gobierno^ En cualquier caso, 
—dijoy- aun no se sabe cuando 
tendrá lugar esta. El Gobierno 
tiene una composición de 
centro-izquierda relativa, pero es 
una apreciación que cada uno 
puede hacer desde su punto de 
vista.

RTVE, SEGUIRA 
EN CULTURA

NO HABRA
DEVALUACION

No habrá" de^valuación, ai 
menos en un periodo corto de 
tiempo, dijo ei señor Otero 
Novas.

Sobre si había ha^bido 
dificultades en la formación del 
Gabinete, especialmente con los 
partidos integrados en la UCD, el^ 
señor Otero Novas, manifestó 
que la amplia composición del 
gabinete reflejaba la presencia de 
lícleres de la UCD.

En principio, Radio 
Televisión Española * está 
integrada en el departamento de 
Cultura para no causar mayores 
problemas a sus funcionarios, 
pero en cualquier caso, los 
medios de comunicación del 
Estado habrán de estar bajo el 
control democrático del 
Parlamento. Entre tanto, para 
respetar la situación de los 
funcionarios, continuará en el 
departamento de Cultura.

Se crean ahora cinco 
secretarias de Estado —figura 
nueva en la administración— y se 
suprimen diez subsecretarías.

Trece de los 19 ministros 
ique desde ahora fonnarán parte 
del Gobierno Suárez nacieron 
fuera de Madrid. Los seis 
madrileños son los siguientes: 
Camuñas, ministro encargado de 
las relaciones con el Parlamento: 
Fernández Ojdóñez, de 
Hacienda; Gutiérrez Mellado, 
para la Defensa: Liado, de 
Transportes y Comunicación; 
García Diez, de Comercio y 
Turismo^ y Garrigues Walker, de 
Obras Publicas.

Las regiones más 
representadas son Vascongadas 
(Cavero y Oreja) Extremadura 
¿Oliart y Sánchez de León); 
Galicia (Otero Novas y 
Cabanillas) y Andalucía 
(Jiménez de Parga y Clavero).

Ninguno de los ministros 
designados proceden de 
Cataluña, aunque Jiménez de 
Parga ha vivido durante muchos 
años en |a Ciudad Condal y 
vivido muy intensamente la 
problemática política catalana.

MUCHOS ABOGADOS Y 
SOLO UN SOLTERO

La abogacía es la profesión 
más repetida en los miembros 
del nuevo Gobierno: Camuñas, 
Oliart, Fernández Ordóñez, 
Lavilla: Cavero, Garrigues, 
Otero, Novas, el notario Pío 
Cabanilla^ y los catedráticos 
Fuentes Quintana, Jiménez de 
Parga y Clavero Arevalo.

Dos ingenieros, uno 
agrónomo (Abril Martorell) y 
otro industrial (Martín Villa); un 
economista (Martinez de 
Genique), un químico (Lladó), 
un inspector de Trabajo 
(Sánchez de León), un técnico 
comercial (^García Diez), un 
militar (Gutierrez Mellado) y un 
diplomático (Oreja), son las 
profesiones oe los restantes 
nuevos ministros.

En cuanto a su estado civil, 
solamente el Sr. Camuñas se 
encuentra soltero. Por el número 
de hijos —ocho de los nuevo 
ministros son padres de familia 
numerosa— destacan Iñigo

Cavero con ocho^ Jiménez de 
Parga con siete, Oliart con seis y 
Lladó, Sánchez de León, Clavero 
y Garrigues con cinco; en el otro 
extremo Fernández Ordóñez sin 
hijos y Pío Cabanillas con uno.

45,6 ÁÑOS: ECTAD 
MEDIA DE LOS 
NUEVOS MINISTROS

La edad media de los nuevos 
ministros se sitúan en los 45,6 
años, y tan sólo cuatro de ellos 
cuentan con más de cincuenta.

Los tres ministros más 
jóvenes, —-37 años—, son don 
Manuel Otero Novas, ministro de 
la Presidencia, encargado de 
Asuntos de la Administración;el 
ministro sin cartera encargado de 
las relaciones con el Parlamento, 
Sr. Camuñas, y el ministro de 
Comercio y Turismo, Sr. Garda 
Diez. El de mayor edad es el 
ministro para la Defensa, 
teniente general Gutiérrez 
Mellado, de 65.

Por otro lado los tres únicos 
ministros, además del Sr, 
Gutiérrez Mellado, que superan 
los cincuenta años son los 
señores Fuentes Quintana, para 
la Economía; Clavero, para las 
regiones; y Cabanillas, de la 
Cultura.

Por lo tanto, la mayor parte 
de los- ministerios, —11 
concretamente—, estarán regidos 
por personas comprendidas entre 
cuarenta y cincuenta años.

Por consiguiente y pese a la 
contentada juventuo del segundo 
Gobierne de la Monarquía 
—50,2 años de edad media—, el 
nuevo equipo ha conseguido 
rebajar en casi cinco años la 
media.

el tiempo
INESTABLE

MADRID, 5 (Especial para 
"Cifra” por "NIMBUS”).— Hoy el 
día será caluroso en España, 
aunque una vez mas el tiempo 
tiende a I nesta b 111 za rse, 
comenzando los chaparrones por 
Galicia y extendiéndose después, 
progresivajnente, hacia el interior 
de la Península entre esta noche y 
mañana. Tiempo, -por tanto, hoy 
plenamente veraniego, pero con 
perspectivas Inmediatas de un 
nuevo periodo tormentoso con 
posterior refrescamiento y que 
será acusado, sobre todo, en le 
mitad norte peninsular.

Ebro y Cataluña.— Nubosidad 
variable, con actividad tormentosa 
moderada por la ta.; de. 
Temperaturas altas.
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los ministros
MADRID, 5 (Europa Press).- A las diez de la mañana, 

en el palacio de la Zarzuela, han jurado sus cargos el nuevo 
Gobierno formado por el presidente Suárez. y que 
constituye el tercer gabinete de la Monarquía. La 
composición del Gobierno fue dada a conocer ayer, y hoy 
se ha publicado en el Boletín Oficial del Estado.

El acto ha tenido lugar en la sala de audiencias del 
palacio de La Zarzuela, con la presidencia del Rey don Juan 
Carlos y asistencia del presidente del Gobierno. Antes de 
comenzar, el Rey saludó p&sonalmente, uno a uno, a todos 
los miembros del gabinete, empezando por su presidente, 
don Adolfo Suárez.

También asistían al acto Casa del Rey, don Antonio 
el jefe de protocolo de la —Villacieros, jefe del Cuarto.

Militar, teniente general 
Valenzuela, jefe de la Casa 
del Rey, marqués de 
Mondé jar, intendente 
general, señor Fuertes de 
Villavicencio.
JURAMENTO DE 
LOS MINISTROS

NUEVA FORMULA 
PARA EL JURAMENTO

I
 MADRID, 5 (Europa Press).— La nueva fórmula del 
juramento exigido para tomar posesión de cargos o 
funciones públicas ha sido publicada hoy > en el Boletín 
Oficial del Estado. El decreto, aprobado ayer, ya ha entrUdo 

r. en vigor, y establece que en el acto de toma de posesión del

El jefe de protocolo de la 
Casa Real, don Antonio 
Villacieros, fue leyendo uno 
a uno los nombramientos de 
los nuevos ministros, 
aparecidos en el Boletín 
Oficial del Estado. Tras ser 
leído su nombre, cada 
ministro ha hecho una 

" reverencia al Rey ha jurado 
su cargo ante los Evangelios, 
y de nupvo ha regresado a su 
lugar, haciendo una nueva 
reverencia al Rey

La jura ha tenido lugar 
de pie, utilizando la nueva 
formula de juramente, que 
es la siguiente: “¿Juráis o 
prometéis por vuestra 
conciencia y honor cumplir 
fielmente las obligaciones 
del cargo de .... (nombre del 
cargo) ... con la lealtad al 
Rey, respeto a los derechos

de la persona y estricta 
observancia de la ley, y 
guardar secreto de las 
deliberaciones del Consejo 
de Ministros? ". El nuevo 
cargo responde: “Sí, juro’’.

El juramento se ha 
prestado ante el Rey, y en 
presencia del ministro de 
Justicia, don Landelino 
Lavilla, como notario mayor 
del Reino,

EL REY CHARLA CON 
LOS MINISTROS

Tras jurar todos los 
nuevos cargos (no lo han 
hecho los titulares de 
Justicia y de Asuntos 
Exteriores, que no han 
cambiado de Ministerio), los 
ministros han formado un 
grupo con el Rey y el 
presidente del Gobierno, 
con el fin de que los 
informadores gráficos que 
han asistido al acto tomaran 
placas del nuevo gabinete.

Posteriormente el Rey 
don Juan Carlos ha charlado 
durante varios minutos con 

> los miembros del Gobierno,
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cargo correspondiente se 
siguiente pregunta:

“¿Juráis o prometéis por 
vuestra conciencia y honor 
cumplir fielmente las 
obligaciones del cargo de , . . 
con lealtad al Rey, respeto a los 
derechos de la persona y estricta 
observancia de la Ley? ”.

Quien haya de totnar 
posesión del cargo deberá 
contestar con una simple 
afirmativa. La fórmula puede ser 
sustituida por el juramento o 
promesa prestado 
personalmente por quien va a 
tomar posesión de cumplir 
fielmente las obli^ciones del 
cargo con lealtad al Rey, respeto 
de los derechos de la persona y 
estricta observancia de la ley. 
Este juramento debe hacer 
referencia, asimismo, a la 
obligación de guardar secreto de 
las deliberaciones el Consejo de 
Ministros.

formulará al interesado la

LOS MINISTROS 
CESADOS RECOGEN 
SUS COSAS DE 
LOS DESPACHOS

MADRID, 5 (Europa 
Press).— Algunos de los 
ministros del anterior Gobierno, 
que han sido cesados al darse a 
conocer la composición del 
nuevo Gabinete^ han ido esta 
mañana a sus despachos con el 
fin de recoger algunas de sus 
pertenencias, y despedirse de sus 
colaboradores.

Entre los que han llegado a la 
sede del Ministerio figuran a 
primera hora de la mañana los 
titulares de Industria, señor 
Perez de Bricio, y de Hacienda, 
señor Carriles Galarraga.

don Pascual Pery Junquera cesa 
como ministro de Marina; don 
Eduardo Carriles Galarraga cesa 
como ministro de Hacienda; don 
Rodolfo Martin Villa^ como 
ministro de Gobernación; don 
Luis Ortiz González, como 
ministro de Obras Públicas; don 
Aurelio Menendez y Menendez, 
como ministro de Educación y 
Ciencia; dón Alvaro Rengifo 
Calderón, como ministro de 
Trabajo; don Carlos Pérez de 
Bricio Olariaga, como ministro 
de Industria; don Fernando 
Abril Martorell, como ministro 
de Agricultura; don Carlos 
Franco Ir ib arnegar ay, como 
ministro del Aire; don, José 
Liado Fernández-Urrutia, como 
ministro de Comercio; don 
Andrés Reguera Guajardo, como 
ministro de Información y 
Turismo; don Francisco Lozano 
Vicente como ministro de la 
Vivienda; don Enrique de la 
Mata Gorostizaga, como 
ministro de Relaciones 
Sindicales; y don Ignacio García 
López como ministro secretario 
general del Gobierno.

A todos los ministros cesados 
que no forman parte del nuevo 
Gobierno, les ha sido concedida 
la Gran Cruz de la Real y 
distinguida Orden de Garios HI.

GARRIGUES SE INCORPO
RA A SU DESPACHO

MADRID/' 5 (Europa Press).— Don Joaquín Garrigues Walker, 
nuevo ministro de Obras Públicas y Urbanismo, se ha 
incorporado esta mañana a su despacho, inmediatamente después 
de jurar su cargo ante el Rey en el palacio de La Zarzuela.

Su llegada al Ministerio se ha producido sin aviso previo. El 
ex-titular de la Cartera de Obras Públicas, don Luis Ortiz 
Gonzalez, se encontraba ausente en el momento de la llegada del 
señor Garrigues.

OFRECEN A LUIS ORTIZ 
LA ALCALDIA DE MADRID

*
’'Fuerza Nueva" va a tener su propio 
periodico diario y su propio sindicato según 
aseguran las fuentes cercanas a esta organización 
política de extrema derecha que encabeza BLAS 
PIÑAR LOPEZ. Uno tenia el convencimiento de 

que los extremistas de derecha de "Fuerza Nueva" 
contaban hace tiempo con su propio diario, 
impreso en Guadalajara y vendido en Madrid por la 
Hermandad del "Alcázar de Toledo", pero por lo 
visto no es asi. Uno también estaba en el 
convencimiento (por lo que se ve, erróneo) de que 
"Fuerza Nueva" se hallaba tremendamente 
vinculada con el sindicalismo vertical que la 
presido popular y las centrales democráticas 
acaban de cargarse. Uno, a la vista de estos 
proyectos de "Fuerza Nueva" ya no sabe a que 
atenerse. ¿Que' era, entonces, el organismo sindical 
que nos hemos cargado? A ver si va a resultar que 
la C.N.S. no era un instrumento de control 
ultrafranquista y hemos metido la pata casi todos 
los españoles. A ver: que me lo eyqslique don Blas.

*
Ya tenemos relaciones con la República 
Popular de Mongolia, Pues bien. Los 
datos demográficos de este pais asiai.-o hablan de 
que, con una extensión tres veces superíor a la de 
España, no alcanzan ni el millón de habitantes. 

Cada mongol tiene a su teórica disposición un 
kilómetro cuadrado del país para él solo. Imagino 
que el señor DZAMBUL, líder político tradicional 
de Mongolia, no fendra muchos quebraderos de 
cabeza a la hora de evitar que caiga sobre su país la 
“dictadura” de las irunobiliarias. Eso debe ser una 
delicia, ¿no? ¡Ah! se me olvidaba. El Gobierno 
mongol es “rojo”.

*
 Después del "feo" que le hizo Adolfo 

Suárez, y que consistió en tenerle a la 
intemperie durante varios minutos cuando fue a 
visitarle en La Moncloa, a JOAQUIN 
GARRIGUES WALKER le han dado una cartera 

para el nuevo Gobierno. Ha habido que rebuscar 
mucho entre los departamentos antiguos y nuevos 
para otorgarle ai señor Garrigues un gabinete poco 
comprometedor. Así ha resultado lo que ha 
resultado. Tengo entendido que el "fuerte" de 
Garrigues no venía estando precisamente en los 
temas de obras públicas y vivienda, pero eso es lo 
que le ha caído al final.

MADRID, 
5,—(Logos).— La Alcaldía
de- Madrid
ofrecida 
Obras

a I
le ha sido 
ministro de

Públicas en el
Gobierno que ayer cesó, 
Don Luis Ortiz González. 
Como se recordará, el Sr. 
Ortiz dimitió como 
sebsecretario de Obras 
Públicas para presentarse a 
las elecciones al Congreso o 
al Senado, pero fue 
requerido por el presidente 
Suárez para que renunciará 
a esta decisión y se 
encargara de la cartera de

Obras Públicas, al cesar don 
Leopoldo Calvo Sotelo para 
preparar las elecciones de 
U.C.D. Ahora el Sr. Ortiz 
cesa en este último puesto, 
con lo que queda sin la 
cartera de Ministro y sin un 
puesto en el Senado ni en
las Cortes. Aún no 
conoce si e| Sr. Ortiz ha
aceptado la designación 
como alcalde de Madrid.

El Sr. De la Mata 
Gorostizaga ha negado que 
le haya sido ofrecido dicho 
puesto.

ZARAGOZA

"'AP" acepta plenamente 
los resultados electorales

*
 Setecientas mil pesetas ha cobrado la 

“neovedette" MARIA JOSE CANTUDO por 
empelotarse en el desierto para los fotógrafos de 
una revista de enorme difusión. El empelote de 
María José esta dando la vuelta a España. La 

inversión hecha por la. revista ha resultado ser 
■verdaderamente rentable. Pero el precio del 
desnudo resulta muy elevado por muy temprano 
que se levante la Caniudo. Sobre todo teniendo en 
cuenta que la “eurovedette" en cuestión no ha 
debido hacer ningún esfuerzo moral ni ningún 
planteamiento filosófico profundo-creo-a la hora de 
quitarse el sostén y lo demás ante la morería. Un 
servidor, por ejem¡Ao, estaría dispuesto a hacerse 
esos planteamientos filosóficos y morales por 
mu dio m&ios dinero. Y sin duda alguna, el 
espectáculo resultaría mucho más insólito. O sea, 

. que lo pongo barato.

EN EL BOE 
nombramientos 
Y CESES

MADRID, 5 (Europa 
Press),— La formación del nuevo 
Gabinete que'compone el tercer 
gobierno de la Monarquía se 
publica hoy en el Boletín Oficial 
0*1 Estado mediante dos 
decretos de la Jefatura de 
Estado, dentro del capítulo de 

autoridades y personal”. El 
estos decretos 

establece los nombramientos de 
don Enrique Fuentes Quintana 
y de don Fernando Abril 
Martorell, como vicepresidente 
segundo para Asuntos 

eonómicos, y vicepreádente 
ercero, para Asuntos Políticos, 

respectivamente.

CESES -

y mediante otros 
s dcCTetos, queda dispuesto el 

eese de don Alfonso Osorio 
arcía como vicepresidente 
gundo del Gobierno, asi como 

p, cargo de ministro de la 
pz*?'dencia del Gobierno; don 
CP Alvarez Arenas y Pacheco 

sa como ministro del Ejército;

ZARÀGOZA, 5 fARAGON/expres).- 
El Departamento de Prensa de Alianza 
Popular ha hecho pública una nota en la 
que manifiesta que, ‘“fiel a sus propias 
convicciones, entre las que figura la 
suprema consideración de la lealtad, 
quiere testimoniar con estas Itneas finales 
de su reciente campaña electoral, la 
gratitud más cordial, entrañable y sincera 
hacia tantos y tantos hombres y mujeres 
de Zaragoza y su provincia que le 
prestaron su colaboración y su 
entusiasmo en las diversas actividades que 
constituyeron la mène tortada campaña..., 
entre los que hubo incluso quienes dieron 
gotas de sangre generosa, por la 
incomprensión, el fanatismo o el 
nerviosismo de otros”.

“Alianza Popular” —sigue diciendo — 
es consciente de que esta nota debió 
aparecer mucho antes de la fecha actual, 
si no hubiera sido motivado este retraso 
por la lamentable lentitud y premiosidad 
de unos escrutinios que han causado la 
“admiración” del mundo democrático 
occidental.

“En esta ocasión, “Alianza Popular’’ 
— añade — quiere hacer una clara y 
rotunda afirmación en el sentido de que

acepta plenamente y respeta, con el mejor 
espíritu, los Resultados de las elecciones 
generales del 15 de junio, como t 
corresponde a su propia concepción de la 
legalidad, principio esencial de su 
programa y su doctrina.

Desde ese respeto y con tal 
consideración, “Alianza Popular” encara 
el futuro político español con el mejor 
deseo de servir a España y a la Corona, a 
aquella como símbolo supremo del 
pueblo español y a esta conio 
representación de la pluralidad de gentes 
y tierras que forman esa indestructible 
unidad de destino que es la Patria.”

Finalmente, incluye el comunicado 
“uña puntualización oportuna ante 
confusas afirmaciones de algunos medios, 
en torno a la actitud actual de “Alianza 
Popular’’ con respecto al resultado de las 
elecciones. Nuestra postura ha sido y es la 
de tratar que los votos que el pueblo 
emitió aparezcan con toda claridad y 
precisión, por lo que, siempre de acuerdo 
con la ley, hemos impugnado 
determinados defectos de forma de 
algunas actas y cer tificaciones de 
escrutinios, y ello por entender que los 
españoles tienen derecho a la verdad, 
hasta sus últimas consecuencias’’.

*
 ¿Se acuerdan ustedes cuando se dijo que ei 
anterior Gobierno —el segundo del Rey y* 

primero de Suárez—iba a durar menos que un 
güisqui en manos de una chica de alterne? Porque 
se dijo. Que no venga nadie ahora con que no se 

dijo. A ios componentes de un Gobierno con 
nombres como LANDELINO L’AVILLA se les 
indicó que eran un gabinete de "penenes"/ que 
tenían las horas contadas y qués^ yo cuantas cosas 
mas. Bueno, entonces nos equivocábamos de 
medio a medio. De ahí que ahora no nos atr.evemos 
ni por ensoñación ,a afirmarlo mismo de este 
amalgama de democristíanos, propagandistas, 
centrosuaristas y demás. Sólo tienen una cosa en 
común todos estos señores: Que no son 
izquierda, ni siquiera de la izquierda más 
moderada. Y que no tienen frente a sí unas Cortes 
franquistas que, como dijera ei otro dia el 
franquista Capmany, se bebieron lá cicuta de 
manera voluntaria y queriendo hacer algo así como' 
un servicio al país. Frente al nuevo equipo 
gubernamental hecho a imagen y semejanza de 
Suárez no habrá, pw tanto, unas Cortes no 
representativas. Habrá otra cosa; 1^ situación será 
diferente y, por lo tanto, la acción del Gobierno 
habrá de ser diferente también. ;sin decretos-leyes 
que sustituyan la inutilidad legislativa de una 
cámara corporativa. ¿Podrán con esa mochila?

J. L. Costa Velasco
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PERFIL POLITICO DE LOS NUEVOS MINISTROS
Desde la FALANGE a la
SOCIAL-DEMOCRAaA

MADRID, 5 (Logos).— El 
nuevo ministro de la Presidencia 
encargado de asuntos de la 
Administración, D. José Manuel 
Utero Novas, era considerado 
desde la formación del pasado 
Gobierno Suárez como el 
“número dos” de Presidencia, a 
la que fue llamado para ejercer 
funciones de responsabilidad en 
la Administración.

Se le tiene por uno de los 
padres del anteproyecto de lo 
que hoy son las leyes de reunión, 
asociación y reforma del Código 
Penal. También tomó parte en la 
elaboración del proyecto de 
reforma constitucional del 
Gobierno Arias. Era entonces 
director general de Política 
Interior, puesto para el que le 
llamó el entonces ministro de la 
Gobernación, Sr. Fraga.

LOS DISCURSOS 
DEL PRESIDENTE

Oteco de treinta y siete años, 
ha sido en realidad bajo el cargo 
de subsecretario técnico, uno de 
los asesores directos del 
presidente Suárez en materia 
política y quiza el más asiduo de 
todos ellos. Se cree que fue en 
parte el ordenador silencioso de 
la apertura que Adolfo inició 
hacia la izquierda con aquellas 
primeras entrey,istas de) 
presidente con lideres de 
partidos de la oposición y de la 
estrategia gubernamental para la 
aprobación dél proyecto de Ley 
de reforma. También 
participaba, según algunas 
publicaciones, en Ta elaboración 
de los discursos del presidente.

Pero a pesar de su cercanía al 
presidente. Otero Novas se ha 
esforzado en pasar inadvertido: 
“Desde fuera del Gobierno 
—escribía una revista hace un par 
de meses— hay quien duda de 
que exista realmente: 
sumamente discreto, reservón, 
gallego, enemigo de apariciones 
públicas, pocos sabrán reconocer 
entre otras varias,- su cara de 
estudiante pillowy listo y parece 
acuñada para él la máxima de 
que “el político se gasta en el 
ejercicio del poder y no en el de 
la palabra”.

INGENIOSO Y 
MORDAZ

“Sus amigos —añadía la 
revista— le tienen por un hombre 
brillante, de buenas ideas, 
lúcido, analítico, ingenioso y 
mordaz. Aseguran también que 
para trabajar, a l^o que se dedica 
intensamente, sólo necesita un 
despacho y un teléfono".

Otero Novas es miejnbro de la 
Asociación Católica de 
Propagandistas y está “con los 
que se conocen como tácitos”.

Según sus propias 
manifestaciones, politicamente 
algunos le sitúan en el Partido 
Popular, aunque no haya 
formalizado su inscripción al 
ocupar un puesto de confianza 
directa del presidente.

FERNANDEZ ORDOÑEZ: 
“ES NECESARIO QUE 
UN.MILLON DE 
FAMILIAS BAJEN DE 
NIVEL DE VIDA PARA 
QUE MEJOREN CUATRO 
MILLONES”

El n ueVo .m inistro de 
Hacienda, Sr. Fernández 
Ordóftez presidente del Partido 
Socialdemócrata integrado en la 
UCD. ex subsecretario del Sr. 
Barrera de Irimo y expresidente 
del INI ha expuesto en 
numerosas ocasiones su opinión 
sobre temas económicos. He 
aquí algunos de los que pueden 
iluminar sus criterios sobre los 
problemas que ahora se colocan 
en sus manos:

NACIONALIZACIONES 
Y.REFORMA FISCAL

En diciembre de 1976, 
manifestaba su opinión sobre las

nacionalizaciones de manera 
tajante: “Creo que el país tiene 
cosas más importantes y 
urgentes que hacer que el 
dedicarse a nacionalizar no se 
sabe con qué costes -y no se sabe 
con qué beneficios”. Eq la 
misma entrevista expresaba 
plásticamente su idea sobre la 
reforma fiscal manifestando: 
“Será necesario que un millón de 
familias bajen de nivel de vida 
para que mejoren cuatro 
millones.

INTEGRAR EN EUROPA

Sobre este tema el nuevo 
ministro de Hacienda exponía su 
postura en marzo de 1976^ al 
afirmar: “Una España no 
integrada en Europa es una 
España inquietante. España 
necesita integrarse en Europa y 
Europa necesita la integración de 
España”.

EL PODER Y LOS 
POLITICOS

En abril de este año el Sr. 
Fernández Ordóñez decía en una 
entrevista: “Yo creo que 
político es el que quiere el poder 
y yo no lo quiero. Me puedo 
pasar la vida en la oposición tan 
ricamente...

PACTO SOCIAL

“Un acuerdo temporal con 
los sindicatos sería inviable si el 
Estado no da muestras claras de 
su voluntad de^j-epartir 
equitativamente la carga del 
ajuste financiero. Por ello, el 
próximo Gobierno en su 
programa de saneamiento debe 
incluir una serie de medidas 
contra el fraude fiscal, así se 
expresaba el nuevo ministro en 
un artículo publicado en la 
prensa madrileña en el pasado 
mes de mayo remachando una 
idea que había expresado el mes 
anterior ante la Asociación 
Española de Ejecutivos de 
Finanzas. En la conferencia 
pronunciada en esta ocasión 
había dicho: “Vivimos en una 
época en que todas las 
soluciones serán negociadas. El 
ordeno y mando se acabó para 
siempre”.

PF(OBLEMA ENERGETICO

En octubre de 1974, siendo 
presidente del INI, manifestaba 
en el Círculo de Economía de 
Barcelona: “Debemos^ ir hacia 
otra alternativa energética que 
terming con el mercado 
monopolitico del petróleo.

La energía nuclear podría 
tomar en este aspecto la 

LLAMAMIENTO DEL PSOE 
A LA DESPOLITIZACION 
DE LOS SANFERMINES

('
PAMPLONA, 5 (Logos).— Gabriel Urralburu, 

secretario generé de la Agrupación Socialista Navarra 
(PSOE) y diputado electo en las recientes elecciones, ha 
pedido a todos los grupos políticos que respalden la 
actitud de celebrar unas fiestas sin interferencias con los 
problemas políticos. Ha iniciado que el interés de su 
partido és “desdramatizar la vida política y reducir el 
nivel de intensidad en la politización que se va 
sucediendo en diferentes manifestaífiones populares. 
Aplicando este principio, nosotros creemos que después 
de una intensa campaña electoral la gran mayoría de los 
ciudadanos de Pamplona están deseando celebrar las 
fiestas con el carácter popular y apolítico que siempre 
han tenido ”.

Como se sabe, el año pasado los Sanfermines 
alcanzaron una alta cota de politización, y en el presente 
año han sido numerosas las familias pamplonesas que 
han preferido salir de vacaciones en esas fechas.

alternativa, sobre este mismo 
tema energético afirmaba 
también que la energía solar “es 
la más prometedora... sobre ella 
tenemos que poner todos los 
empeños en la investigación".

LIBERALISMO

También en Barcelona expuso 
su opinión referente a los valorgs 
liberales dé las sociedades 
occidentales.

Así se expresaba en la VI 
semana económica internacional 
el ya entonces, octubre de 1975, 
expresidente del INI.

“La defensa de los valores 
liberales no será ya posible ni en 
los planos nacionales ni a escala 
internacional sin afrontar de una 
vez los problemas dé la justicia y 
de los juicios éticos que 
sostengan el entrarpado social". 
Y prosigue “Nos falta un modelo 
económico capaz de arbitrar 
entre k>s sistemas parciales y el 
intere's general y nos falta 
también un mecanismo político 
que permita incluso en los países 
mas democráticos, la plena 
participa c/¡ón real y 
descentralizada en las decisiones 
econórnicas".

SANCHEZ DE LEQN: 
“FALANGISTA SIN 
ADSCRIPCIONES Y 
LEAL AL MOVIMIENTO"

La Seguridad Social necesita 
un replanteamiento general de su 
financiación, prestaciones y 
organización. Avanzamos en el 
arduo problema de la reforma 
sanitaria, pero antps es necesario 
reformar la Seguridad Social y 
para resolver sus problemas es 
necesario mucho tiempo", 
manifestaba hace un mes el 
ahora ministro de^'Sanidad y de 
la Seguridad Social.

Exigir de todos que cada cual 
aporte según su capacidad e 
incrementar la aportación del 
Estado, socializar y no 
nacionalizar la medicina son 
necesidades urgentes según 
manifestó cuando ostentaba el 
cargo de director general de la 
Seguridad Social en el^ primer 
Gobierno de la Monarquía, cargo 
aue dejó para ocupar el^ de 

¡rector , general de Política 
Interior con Martín Villa.

JOSEANTONIANO 
MODERNO

“Las ideas joseantonianas 
—declaraba en 1974— eran y son 
modernas. El sistema ha perdido 
su gran capacidad revolucionaria 
y ya no presenta atractivo para 
enganchar a la juventud de cuya 
respuesta depende la

supervivencia del régimen". Dos 
años antes había manifestado: 
“Mi sitio está entre dos 
lealtades: al Movimiento y al 
futuro. Soy falangista sin 
adscripciones emocionales". Era 
entonces delegado del Ministerio 
de Educación y Ciencia en 
Madrid en la etapa de Villar 
Palasí.

ESPERANZAS DE ARIAS:

“El Gobierno Arias ha 
sembrado unas esperanzas para 
la evolución de nuestra sociedad 
como nunca se había hecho en 
nuestra última historia política. 
Estamos seguros, no ya de sus 
intenciones, sino del apoyo que 
todos ios políticos de buena fe 
van a prestarle. Confiemos y 
esperemos”. Con estas palabras 
ponía fin a una conferencia 
pronunciada bajo el Gobierno 
Arias en el Ateneo de Málaga. 
Desde dentro del régimen siguió 
trabajando por la apertura 
democrática en ios meses 
siguientes.

“Yo estaría —declaraba a 
finales de mayo— en una línea 
de progresismo social fuerte, con 
gente muy pragmática y bastante 
demócrata, algo así como una 
socialdemocracia de la legalidad. 
Soy lo que es mi conducta 
porque he actuado siempre 
iibremfinte. He querido —lo 
intento todos los días— ser 
independiente, leal con mis 
convicciones y consecuencia con 
mi tiempo".

REGIONALISMO

“Las regiones españolas son 
trece. El extremeño se siente 
marginado, discriminado y 
maltratado. Queremos un trato 
igual al de las distintas regiones", 
declaraba días antes de las 
elecciones al preguntarle por el 
regionalismo.

GARRIGUES WALKER: 
“SOY,UN HOMBRE 
DE DERECHAS"

El nuevo ministro dé Obras 
Publicas y Vivienda, D. Joaquín 
Garrigues Walker apenas ha 
tratado a lo largo de sus 
intervenciones públicas temas 
relacionados^ con su nuevo 
campo de acción. Por contraste, 
sus ideas sobre el papel del 
Estado, el marxismo, la 
democracia y su propia postura 
en la política actual las h^ 
expuesto con pormenor. He aquí 
una breve referencia.

LA EMPRESA________ _______

“Todas las teorías acerca de 
la reforma de la empresa me 
parecen muy pobres y no se han 
podido aplicar con éxito en 
ninguno de los países 
verdaderamente capitalistas que 
quedan en el mundo", afirmaba 
en julio de 1976, manifestando a 
continuación que “si las grandes 
empresas públicas dejaran de 
estar estatificadas y pasaran sus 
acciones al público en general, 
creo que se verían obligadas a 
llevar una gerencia mucho 
mejor". Con motivo de la cesión 
del 25 por 100 de las acciones de 
la Sociedad Española de 
Radiodifusión al Estado, en el 
verano de 1975, el nuevo 
ministro reafirmaba sus tesis 
liberales al declarar que “el 
Estado no necesitaba participar 
en la gestión directa de estas 
emisoras, pues ya tiene sus 
propios medios informativos”.

LAS COSAS POR 
SU NOMBRE

No ha tenido inconveniente 
en proclamarse ‘‘un hombre de 
derechas añadiendo que “en 
este país en un próximo futuro lo 
primero que tendremos que 
hacer será el volver a llamar a las 
cosas por su nombre’’. En este 
sentido ha manifestado en 

numerosas ocasiones que España 
es un país fundamentalmente 
conservador, “aunque los actos 
rh a . si vos se hacen 
fundamentalmente por la 
izquierda. La derecha no asiste a 
esas reuniones porque se va al 
cine o se va de excursión o se 
queda viendo la televisión”.

Sus ideas sobre socialismo y 
libertad son claras y constantes: 
“en la sociedad socialista es 
metafísicamente imposible que 
se den las libertades individuales 
y en definitiva las colectivas a| 
producirse la confusión del 
poder político y económico en 
unas mismas manos”, afirmaba 
recientemente en un “mano a 
mano’’ con el diputado 
comunista, Ramón Tamames, en 
un vespertino madrileño.

Finalmente, ha defendido 
siempre e| modelo liberal de 
Estado afirmando que “ha 
configurado -una sociedad de 
consumo con desigualdades, 
pero produce una sociedad en la 
que la riqueza está cada vez más 
repartida.’’ El medio para 
conseguir esta unión de intereses 
serían “un estado que garantiza 
una serie de bienes necesarios ah 
la comunidad, fundamental, 
mente ios de infraestructuras: 
educación, comunicaciones, 
seguridad social, etc.”

JIMENEZ DE PARGA: 
“COLABORARE EN 
EL ENTENDIMIENTO t 
ENTRE LAS CLASES” '

“Tengo una gran ilusión al 
poder colaborar en favor de un k- 
entendimiento entre las distintas^ 
clases sociales españolas para" 
llegar a una sociedad más justa", 
manifestó el nuevo ministro de 
Trabajo, D. Manuel Jimenez de 
Parga a las pocas horas de su . 
designación.

A la pregunta de si le hubiera 
gustado mas encargarse de otra 
cartera ministerial, el Sr, 
Jimenez de Parga dijo que 
aunque el Ministerio de Trabajo 
es de los más duros y con 
problemas muy graves que 
resolver, será por ello, una labor 
muy eficiente para el país.

Por último y en cuanto a la: 
reivindicaciones de las centrales 
sindicales sobre e| patrimonio de 
la extinguida Organización 
Sindical, el Sr. Jimenez de Parga 
afirmó’ “se hará lo que sea 
justo’’.

EL MINISTRO DE 
COMERCIO: “NUMERO 
UNO” EN TECNICA 
COMERCIAL

El nuevo ministro ds 
Comercio y Turismo, D. Juan 
Antonio García Diez, es técnico 
comercial del Estado con el 
número uno de su promoción.

Ha desempeñado el cargo de 
agregado comercial en las 
embajadas de Lima y La Paz, asi 
como la vicesecretaría general 
técnica del Ministerio de 
Comercio, en la que cesó 
enero del 74 para hacerse cargo, 
de la Secretaria General Técnici-; 
del mismo Ministerio. §

MARTIN VILLA SE
DESPIDE DE correos '

MADRID, 5 (Logos).- A í 
primeras horas de la tarde a> . 
ministro de la Gobernación y V 
Rodolfo Martin Villa se acerco* 
la dirección General de Correos j 
y Telecomunicaciones P<'^* ; 
despedirse, ya que el organismo 
pasa a integrarse en el nuevo : 
Ministerio de Transportes r 
Comunicaciones.

El Sr. Martin Villa expresos] 
agradecimiento por I* 
colaboración que ha recibido y 
recordó los acontecimientos m* 
importantes ocurridos durante d 
año de su mandato. .

En la reunión junto » 
director general y al secretan] 
general, asistió el alto persoo» 
directivo y una nutridisi'”’ 
representación del personal.

SGCB2021
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Permanece en el Gobierno la médula del primer gabinete Suárez, a 
escepción de Osorio: Gutiérrez Mellado, Abril Martorell, Martín 
Villa, Landelino Lavilla, Marcelino Oreja y Jo^ Liado. El hombre 
que asciende y en el que deposita más abiertamente la confianza 
del presidente Suárez en Fernando Abril Martorell. Los partidos 
de la UCD quedan infra-representados. La tónica dominante del 
nuevo Gobierno es de centro-izquierda, sino de derecha o 
centro-derecha. La mayoría de los ministros son “hombres del 
presidente".

La lista gubernamental ha 
producido cierta decepción en 
los medios políticos, pues se 
esperaba una mayor inclinación 
hacia las zonas progresistas de 
Jos partidos de la UCD y una 
mayor valentía a la hora de 
presentar algo realmente nuevo 
al país. De los diecinueve 
ministros, yo contabilizo nueve 
en la cuenta personal del 
presidente, a los que incluso se 
podía añadir Oreja y Lavilla, si 
no fuera por su clara vinculación 
al Partido Popular.

Casi todos los sectores 
políticos importantes de la UCD 
SP han tenido que conformar con 
un ministro, y algunos (como el 
de Lasuén) se han tenido que 
conformar sin ninguno. El P.P. 
saldría favorecido si a Pío 
Cabanillas hubiera que sumar los 
mencionados Oreja y Lavilla, 
que no son formalmente de ese 
partido y que siguen en el 
Gobierno más bien en función 
de la confianza que en ellos tiene 
Adolfo Suárez.

Fernández Ordóñez y Juan 
Antonio García Diez (PSD), 
Joaquín Garrigues (Federación 
de partidos demócratas y 
liberales), Iñigo Cavero (PDC), 
Ignacio Camuñas (PPD), Clavero 
Arévalo (PSLA), Pío Cabanillas 
(CD) y Enrique Sánchez de León 
(AREN), estos hombres (y el 
último yo lo contaría más como 
“hombre del Presidente’’) son 
los únicos que figuran en di 
segundo Gobierno Suárez como 
representativos de los partidos 
inte^antes de la UCD. Aunque 
Jimenez de Parga es un hombre 
de la UCD, pero no en 
representación de un partido 
concreto.

Leopoldo Calvo Sotelo no es 
ministro porque efectivamente 
va a dedicarse a la articulación 
del partido unitario de la UCD. 
Alvarez de Miranda ha preferido 
ser presidente del Congreso de 
Diputados y en su lugar “ha 
metido’’ en el Gobierno no a su 
segundo, Iñigo Cavero, por 
presión también de las bases de 
la PDC que temía quedarse sin

representación en el gabinete. A 
Martínez Genique, como a Otero

Novas y a Sánchez de León, se 
les considera como hombres 
“procedentes de Fraga”. Fuentes 
Quintana es un hombre de gran 
prestigio socio-económico -y, .
junto a Fernández Ordóñez y 
García Diez, tal vez el hombre 
más proclive a un cierto 
izquierdismo. “Es un Ullastres 
de izquierdas”, me dice de él un 
reconocido cerebro de los 
entresijos de la política española.

Diez me lo definen como 
“funcionario de la cuerda de 
Paco Ordóñez’’, pues forma 
parte de la ejecutiva del PSP.

DEL BANESTO AL 
HISPANO

Fernando Abril, como decía, 
es el hombre clave de la crisis, 
también por la importancia de su 
gestión en el desenlace de la 
misma, juntamente con Martín 
Villa. A Lladó se le considera 
como un “compromiso 
bancario”, sobre todo al 
quedarse fuera Calvo Sotelo, y se 
dice que en este Gobierno el 
acento pasa, del Banesto al • 
Hispano. De Alberto Oliart se 
destaca su condición de 
financiero “intelectual’’, ya que 
su puesto de director general del 
Banco Hispano Americano no 
impide que esté vinculado al 
editorial Barral y sea amigo 
personal de Carlos Barral y Juan 
Benet. A Juan Antonio García

Para los partidos de la UCD, 
la crisis —como hemos visto— ha 
sido un tanto negativa. En el 
PSOE están contentos, pues 
ahora están seguros de que el 
Gobierno no les va a arrebatar 
nmguna bandera izquierdista. El 
mundo de la banca se muestra 
satisfecho, debido a los grandes 
compromisos de este Gobierno 
con el capitalismo.

La operación ha sido más de 
derechas de lo que cabía esperar 
tras las últimas declaraciones de 
Adolfo Suárez, Puede decirse 
que el domingo por la mañana la 
lista ya estaba completa.

Pío Cabanillas iba a haber 
sido ministro adjunto a la 
Presidencia con carácter general, 
pero parece que grandes ataques 
de los partidos del centro 
consiguieron “relegado’’ a 
Cultura. Parece también que 
estuvo a punto de entrar Ricardo 
de la Cierva. Se comenta 
también que hablar de “hombres 
del Presiclente” no quiere decir 
que sean amigos suyos. Además 
de Fernando Abril, muy pocos 
pueden considerarse realmente 
como amigos de Suárez.

ayuntamiento no 
han podi4o 
dictaminar 
favorablemente. 
Esto es, al menos 
lo que se dice en 
los medios 
mercantiles, 
aunque las 
razones no sean 
estas y podamos 
hallarlas en el 
tristemente 
famoso “Plan
Larrodera” que 

daño ha-1tanto 
hecho 
lio de

D e

al desarro- 
la ciudad, 
todas

maneras, cesado 
el ayuntamiento 
actual y arrojado 
al baúl de la 
abuelita el Plan 
de Lar rodera, 
todo podría ser 
posible. Incluso 

ese hipermer- 
cado que está 
pidiendo a gritos 
Zaragoza.

Como serían 
posibles otras 
muchas iniciativas 
que se ahogan en 
el cinturón de 
hierro de la 
Zaragoza de hoy.

FUENTES QUINTANA; «El país necesita 
medidas socializantes y liheralizadoras»
MADRID, 5.— (Logos).— "Para el funcionamiento 

normal de una economía, es necesario un sistema fiscal 
riguroso, flexible y, por tanto, progresivo. Sin él, no puede 
manejarse eficazmente una economía” declaraba el nuevo 
vicepresidente para la Economía, D. Enrique Fuentes 
Quintana, el trece de enero de este mismo año.

El catedrático de 
Hacienda ha sido uno de los 
economistas que más 
análisis y diagnósticas 
na hecho de la economía 
española en los últimos 
meses e incluso semanas. Se 
puede, reconstruir su 
pensamiento práctico sobre 
el momento actual y casi su 
programa.

lastres crisis 
españolas

En noviembre de 1976, 
«•jo también: “España 
padece hoy tres crisis 

ferentes, pero 
> «Jt(mámente unidas entre

La crisis de la 
coyuntura” iniciada a 

mediados de 1974, la crisis 
oe la estructura productiva, 
3*^e caracterizó el.

y crisis del 
«stema económico”, que 

JXí iP ’ z • • P• »n de 
«wblllzaçlon de 1959”.

La síntesis de nuestros

males económicos, decía en 
mayo de este año, estaría 
centrada en tres problemas: 
Los precios, el paro y el 
desequilibrio externo de la 
economía”. Y añadía: “Urge 
un plan financiero de 
saneamiento de la 
economía. Es necesario 
ganar, cuantó antes, un 
mayor equilibrio interno y 
conseguir una mejora 
paulatina del equilibrio 
exterior. Objetivo que a su 
vez demanda otros: Realizar 
un esfuerzo eTœortadqr, 
economizar al máximo las 
importaciones, y contener el 
crecimiento de la demanda 
interna de consumo. Resulta 
necesario jugar con más 
ánimo y energía las cartas 
de la “competencia” y “La 
libertad”, para que la 
empresa gane con ellas la 
baza del progreso”, escribía 
en un articulo suyo, 
publicado en el “A.B.C.” 
del veintitrés de diciembre 
del setenta y seis.

“El país necesita medidas 
socializantes y medidas 
liheralizadoras. Respecto a 
las medidas socializantes,, la 
reforma tributaria me 
parece la primera necesidad. 
Hay que aumentar el sector 
público, mejorar las 
distribuciones de los 
impuestos, y controlar 
mejor el sector 
nacionalizado. En cuantó a 
las medidas liheralizadoras, 
fundamentalmente hay que 
activar la competencia en 
muchos sectores que

funciona, Ampliando el 
área de competencias, y 
aolicando unos impuestos 

adecuados y efectivos sobre I os 
beneficios, probaremos la 
eficacia de la empresa”. 
“Existen dos problemas 
urgentes: La inflación y el 
déficit de la balanza por 
cuenta corriente”.

“Si sobre la economía no 
eliminamos la tensión actual 
de los precios, es seguro que 
en mayor o menor plazo, 
habrá de reconocerse una 
devaluación de su unidad

que ha sido nombrado 
nuevo ministro para las 
relaciones con las regiones, 
el 15 de febrero al diario 
“ABC”.

“Creo que un debate 
constitucional inmediato 
sobre las regiones o 
nacionalidades producirá 
fuertes tensiones. Las 
Regiones más desarrolladas, 
pretenden financiar su 
autonomía a partir de una 
ampliación territorial de los 
impuestos. Lo que sería 
nefasto, para las regiones 
subdesarrolladas”.

I 
I

I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I

propenden hacia 
mon (mol io

“El problema de 
Banca, es un problema 
competencia, y no 
socialización. Tratar 
socializar un sector en

MARTINEZ DE GENIQUE: 
NO AL FEDERALISMO

que la competencia no es 
completa, equivale a 
renunciar al quehacer 
creador de la empresa, que 
es Iq base del progreso 
economice. La socialjzacidn 
por la socialización, me 
parece absurdo. Se podría 
acometer en un futuro, 
cuando se demuestre que 
esa limitada competencia no 
se amplia, o ai ampliarse, no

"Estoy en contra del 
federalismo. Federar a 
España, que llei/^a cinco 
siglos como Estado unitario, 
sería artificial, 
desmemorarse para 
federarse es artificial. 
Tendría sentido federar a 
Europa,, contra España, 
declaraba oon Manuel 
Clavero Arévalo. Rector de 
la Universidad de Sevilla y

autonomía regional, decía a 
“Informaciones” el 23 de 
octubre de 1 976: “ El 
PSLA (Partido Social 
Liberal de Andalucía, del 
que ai Sr. Clavero es 
presidente), tiene una 
concepción regional del 
Estado, y considera que 
todas las regiones de 
España, tienen derecho a 
"su personalidad política y 
juridica”.

El nuevo ministro de 
Agricultura, 42 años, 
paisano provincial del 
presidente Su/rez,. ha 
ocupado puestos que le dan 
especial preparación tánica 
pa.ra el cargo.

Referente a la 
orientación de la política 
agraria manifestaba en enero 
de 1977, siendo presidente 
del FORPPA:

“La política agraria es un 
aspecto de la política 
económica y no puede ser 
planteada aisladamente. En 
esta hora en que urge el 
replanteamiento a fondo de 
la política económica a 
todos los niveles, es inútil 
afrontar la cuestión de la 
política agraria sin haber 
afrontado también^ temas 
como la redistribución de la 
renta, la reforma fiscal, la 
verdadera transparencia del 
mercado”.

En el tema de las 
subvenciones agrarias para 
proteger la renta de los 
agricultores y la capacidad 
adquisitiva de los 
consumidores, el antiguo 
presidente del FORPPA 
afirmaba en febrero de 
1977: “Si no se mejora la 
situación del sector agrario 
en relación con los restantes 
sectores, puede ir 
produciéndose un deterioro 
en la producción agraria 
española, minorando los 
niveles de prodticción y 
creando problemas en el 
consumo e incluso en 
nuestra balanza comercial”.
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Agricultor, 
su cosecha 
es dinero
Dinero inmediato. Por el valor 
total de su cosecha. Y sin 
ningún cargo.

El Banco Central le paga 
en el acto los negociables del 
Servicio Nacional de Productos 
Agrarios.
También puede confiar sus ahorros 
al Banco Central, que le asesorará 
sobre la mejor forma de 
invertirlos.
Y si precisa financiación, 
consúltenos.

M. 
Gobi 
Gobi 
reesti 
del E

A 
minis 
Manu 
gabin 
Albei

El 
comí 
de cc 
que I 
apeni 
su ir 
aire 
anun 
cont! 
porta 
insti 
adec 
“Que 
i nal 
info 
presil 
fecha 
prei 
presi

“ACi

E 
decl 
mani 
por 
M in 
admi 
de 1 
pos 
reo 
depa 

oper 
más 

.de, ( 
íante 
nacii 
refo 
com 
fuñe

REE 
MIN

E 
com 
26 c 
octu 
de ¡ 
■ligi 
Uisii 
seci 
supr

S 
Esta 
juríi 
los ] 
s i n 
óepj

BANCO 
CENTRAL 
su banco amigo

d p J 
pro 
ma< 
de 
fue 
est 
Esp 
I a I 
per!

I 
vac 
inc) 
Ilan 
inc< 
hur 
boc 
ext 
d e 
ady 
algi 
que 
y 
mu 
nu 
inq

I 
Pla: 
Con

SGCB2021



AE / 57-77 / PAO. 9 NACBOWAl,

No es una reforma, 
sino una acomodación

MADRID, 5 (Logos). - A las siete de la tarde, de ayer el portavoz del 
Gobierno don Fernando Onega, anunció oficialmente la lista del nuevo 
Gobierno y dio cuenta de los pormenores del real decreto por el que se 
reestructuran determinados altos órganos de la Administración Central 
del Estado, aprobado por la mañana por el Consejo de Ministros.

Disminuyen los ministerios, 
se crean cinco secretarias y 
se suprimen diez subsecretarías

Dirección General de 
Acción Territorial y nuevo ambiente 
para unificar la ordenación del 
territorio.

EDUCACION Y CIENCIA

A la reunión asistieron el nuevo 
ministro de la Presidencia, D. José 
Manuel Otero Novas y el jefe del 
gabinete técnico del presidente, D. 
Alberto Aza.

El señor Aza y el señor Onega 
comenzaron por excusarse por falta 
de condiciones materiales del local en 
que fueron recibidos los periodistas, 
apenas sin luz y con un gran calor en 
su interior por estar estropeado el 
aire acondicionado. No obstante, 
anunciaron que pronto este tipo de 
contactos entre los periodistas y el 
portavoz de la Presidencia sería 
institucionalizado y se estaba 
adecuando irna sala de prensa. 
“Queremos -dÿo el señor Onega— 
inaugurar un nuevo estilo 
informativo, al que el propio 
presidente se prestará^ puesto que en 
fecha próxima habra una rueda de» 
prensa y otros contactos del 
presidente con los periodistas.

“ACOMODACION”

El señor Onega leyó una 
declaración que entre otras cosas 
manifiesta que el decreto aprobado 
?or la mañana por el Consejo de 
linistros no es una reforma 

administrativa sino una acomodación 
de los órganos del Estado y que, 
posteriormente, habra una 
reordenación interna de los 
departamentos ahora creados.

Una vez completada esta 
operación —imprescindible para hacer 
más coherentes y eficaces las acciones 

(de, Gobiecno - podrían presentarse 
¡ante los órganos representativos dé la 
nación las línfeas de una auténtica 
reforma administrativa que debe 
comprender los procedimientos y la 
función pública.

REDUCCION DE 
MINíSTERdO£

Esta reestructuración—dice el 
comunicado— al amparo del artículo 
26 del decreto ley 18-76 de ocho de 
octubre último no imolica aumento 
de gastos, por el contrario se con
sigue una cierta reducción. 
Disminuyen los ministros se crean 5 
secretarías de Estado, perose; 
suprimen 10 subsecretarías.

Se crea la figura del secretario de 
Estado, que constituye una figura 
jurídica de general implantación en 
los países occidentales, atenderá áreas 
singulares dentro de los 
departamentos.

Alvarez Rendueles, un presunto 
subsecretario

La reestructuración se ha pensado 
integrando o separando grandes 
bloques o unidades administrativas, 
con objeto de crear el menor 
trastorno posible a la actividad 
administrativa. El Gobierno ha 
querido respetar escrupulosamente 
los derechos y mantener las 
situaciones subjetivas de los 
funcionarios.

DEFENS.A

De acuerdo con el contenido del 
reíd d^erqío aprobadojos ministerios 
de Asuntos Éxteriores y Justicia són 
los dos único.s que no sufren 
modificaciones. El de Defensa integra 
en las funciones y competencias de 
los antiguos ministerios del Ejército, 
Marina y Aire perdiendo la 
Subsecretaría de Aviación Civil que 
pasa al Ministerio de Transporte y 
Comunicaciones. ,Su titular tendrá 
carácter de vicepresidente primero 
del Gobierno con un único 
subsecretario.

HACIENDA

Ministerio de Hacienda: se acentúa 
su especialización dándole 
importancia a los temas centrales. 
Pierde la dirección de la política de 
Banca tanto oficial como privada, se 
crea una subsecretaría de presupuesto 
y de gasto público que sustituye a la 
subsecretaría de Economía 
Financiera— y se crean dos 
comisiones mixtas de Hacienda y

Economía; una para control 
presupuestario y otra para política 
financiera.

INTERIOR

El Ministerio del Interior 
corresponde al antiguo de la 
Gobernación que, al haber separado 
de sus estructuras 7 las direcciones 
generales de Correos y Telecœ 
municaciones y de Sanidad, se han 
convertido realmente en un tipo 
Ministerio del Interior, razón por la 

Hasta que no se conozca la declaración programática del 
nuevo Gobierno:

LA OPOSICION 
GOAROA SILENCIO

Pero Tierno rompe el fuego:
0 “No parece que este 

Gobierno esté en 
condiciones de 
resolver los graves 
problemas”

MADRID, 5 (Logos).— “Nuestro partido no hará 
ningún comentario a la formación del nuevo Gobierne 
hasta que no haya una declaración programática sobre 
la política a seguir”, ha manifestado a “Logos” un 
portavoz del PSOE^

En la misma línea del partido mayoritario de la 
oposición en las Cortes se ha manifestado el PCE, 
quien ha declarado que “no se puede opinar a nivel de 
personas, sino de programa, por tanto los comunistas 
esperamos a conocer el propósito del Gobierno”.

D. Manuel Fraga (Alianza Popular; coincide con los 
socialistas y los comunistas, y a este respecto ha

que, se le ha cambiado la 
denominación.

OBRAS PUBLICAS Y 
URBANISMO

Obras Públicas y urbanismo. Se 
unen los dos ministerios de Obras 
Publicas y Vivienda, salvo la 
Dirección General de Transportes 
Terrestres, que pasa al Ministerio de 
Transportes y Comunicaciones se 
incorpora al nuevo departamento la

declarado que “me parecen muy respetables todos esos 
señores, pero nada puedo decir hasta que no hagan 
publico su programa”.

. D. Enrique Tierno Galván (PSP) sin embargo, ha 
sido más expansivo en sus primeras impresiones, en las 
que aparece situado ya, claramente en la oposición. 
Nos ha manifestado: “A nuestro juicio el Gobierno 
?[ue acaba de formar el presidente Suárez está 
uertemente mediatizado por los lóg' ">s compromisos 

que se derivan de una estructura política heterogénea 
como es la UCD, olvidando en algunos casos la 
necesaria coherencia que debe existir entre los 
ministros y su función.

No parece, en principio, que este Gobierno esté en 
condiciones de enfrentarse con los graves problemas 
nacionales”.

Por otra parte —añade— la figura político-jurídica 
de enlace entre el Gobierno y las Cortes necesitar!a"de 
una explicación, ya que no acaba de entenderse.

En resumen, la heterogeneidad del Gobierno, 
resultado de los compromisos necesarios para 
prefigurar el partido de la UCD, no parece el más 
adecuado para afrontar la nueva etapa política. Parecía 
que el realismo político del presidente Suárez iba a 
tener mejores resultados.

Tememos, pues, que el Gobierno pueda defraudar 
al país en un momento que necesita de confianza y de 
grandes estímulos”.

Ministerio de Educación y Ciencia. 
Se le separa la Dirección General del 
Patrimonio Artístico y Cultural que 
pasa al Ministerio de Cultura y se crea 
una secretaría de Estado para 
universidades de investigación.

TRABAJO

Ministerio de Trabajo. Se le 
incorpora la administración 
institucional de servicios 
socio-profesionales y su comisión de 
transferencia y se le separa la 
Subsecretaría de la Seguridad Social.

Incendio en el 
metro madrileño

MADRID, 5 (Cifra).- Un 
aparatoso incendio se 
produjo hacia las dos de la 
madrugada en dos vagones 
de metro, qtie se hallaban 
fuera de servicio, en la 
estación de la Plaza de 
España, sin que haya que 
lamentar desgracias 
personales.

Al parecer uno de los 
vagones \ descarrilo' y se 
incendió, propagándose las 
llamas al otro contiguo. El 
incendio ocasionó una gran 
humareda, que salía de las 
bocas de la estación y se 
extendía hasta la Glorieta 
de Bilbao y zonas 
adyacentes. Esto hizo que 
algunos transeuntes tuvieran 
9ue auxiliarse con pañuelos 
y due en la policía 
'Municipal se registraran 
numerosas llamadas de 
inquietud ante el suceso.

El jefe de estación de la 
Plaza de España, así como el 
Conductor del vagón, y otro 

empleado fueron 
trasladados, a la clínica de la 
Concepción con síntomas 
de asfixia, de donde salieron 
al poco tiempo.

Acudieron al lugar del 
suceso varios coches de 
bomberos y miembros de la 
Policía Armada y municipal, 
que sofocaron el incendio.

A consecuencia del 
accidente registrado, la 
delegación de circulación y 
transportes del 
Ayuntamiento ha ordenado 
reforzar los servicios que los 
autobuses de la empresa 
municipal de transportes 
(E.M.T.) prestan en la zona.

Poco después de 
producirse el accidente, la 
E.M.T. incremento los 
servicios nocturnos y esta 
mañana se han reforzado las 
líneas 39 y 36 con más de 
30 autobuses, algunos de los 
cuales han desviado su 
itinerario con el fin de 
prestar una mejor asistencia 
a toda la zona afectada.

ENTRE LAS 
POSIBLES CAUSAS 
DEL ACCIDENTE 
SE DESCARTA 
EL ATENTADO

MADRID, 5 (Eu ropa 
Press).— Está descartada la 
posibilidad de que haya sido 
un atentado el causante del 
accidente de “metro” 
ocurrido esta madrugada 
según ha informado a 
“Europa Press” el inspector 
general de la Compañía del 
Metropolitano de Madrid, 
don Eduardo Nuez.

En cuanto a las perdidas 
por el accidente, en el que 
ardió un convoy de seis 
coches del suburbano 
completamente nuevos, se 
calcula que asciende a unos 
150 ó 200 millones de 

.pesetas, ya que cada coche 
está valorado entre 25 y 30 
millones de pesetas, según el 
citado directivo del metro.

En cuanto a las posibles 
causas del accidente, 
ocurrido, a It’S dos de la 

madrugada, el señor Nuez 
ha declarado que llevara 
bastante t i*e mpo el 
establecerlo, ya que está 
completamente d’est rozad o 
el convoy y hay grandes 
daños en la vfa y en la línea 
aérea, lo que dificirita las 
investigaciones.

La Irnea del suburbano 
?ue cubre el servicio entre 

laza de España y 
Carabanchel, afectada por el 
accidente, funciona esta 
mañana aunque sin estar 
normalizada, ya que la 
estación de Lago no^tiene 
servicio todavi^ y 
permanece cerrada. La linea 
funciona hasta “El,Batán”.

Desde primera hora de la 
mañana, continúan a gran 
ritmo I9S trabajos^ de 
reparación de la línea 
afectada, aunque hasta 
dentro'de varios dias no 
estara totalmente reparada, 
según informan fuentes de 
la Compañ'ía del 
Metropolitano.

BENIDORM 
o LLORET DE MAR 

15 días. Pensión completa.Baño privado. 
Piscina. Playa inmediata. Viaje autopuftnan lujo. 

TODO INCLUIDO 
DESDE 10.985 Pts.

Salidas nuestros autopullmans 
18y25 Junio, 2,16y30 Julio, 13y 27 Agosto

Ahora es el momento de 
efectuar sus reservas y 

íFELICES VACACIONES!

Coso,49-Tél. 296823 
Av. Goya, 56-Tel. 211440
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ANTE EL NUEVO GOBIERNO
Continuidad sin concesiones renovadoras” 
escribe “El Correo Catalán”

Deoepcion en la 
Prensa catalana

Los periódicos
de Madrid, más

satisfechos
BARCELONA, 5 (Europa Pre»).— 

La mayoría de los diarios de la mañana 
de Barcelona dedican sus editoriales a 
comentar la composición del nuevo 
Gobierno de lá 'Monarquía, dado a
conocer ayer.

LA VANGUARDIA: “MANOS 
A LA OBRA”

“Los hombres del nuevo Gobierno 
—dice “La Vanguardia”— forman un 
equipo relativamente joven, de 
declarado espíritu demócrata y liberal, 
del que puede esperarse un importante 
avance en el camino de las reformas, 
tanto la económica como la 
constitucional, pero sobre todo de la 
primera que es la que esperan con 
mayor impaciencia una gran mayoría 
de españoles, afectados por la crisis .

El editorialista considera que lo 
esencial “es que los nuevos ministros 
pongan inmediatamente manos a la 
obra y —pese a encontrarnos en 
verano— no se den días de respiro, 
porque el otoño que se avecina exige 
que los grandes problemas 
■encuentren soluciones » adecuadas al 
momento. Y ya no valdrían las excusas 
de tipo político para posponerlos”.

DIARIO DE BARCELONA 
“NINGUN CATALAN”

Por su parte, el “Brusi” observa que 
el nuevo Gobierno “no ha tenido el 
carácter aperturLta predicho por 
algunos comentaristas y deseado por 
un importante sector de la opinión 
pública, pues los partidos de izquierda 
no están representados en él”.

“Sin embargo —añade el editorial— 
Suárez ha confiado cinco ministerios a 
políticos que nunca colaboraron con el 
antiguo rtgimen: Garrigues Walker, 
Clavero, Camuñas, etc. personifican la 
apertura política”.

La ausencia de representantes en el 
gabinete de las diferentes 
nacionalidades del Estado 
—concretamente Cataluña— causa 
extrañeza al “Diario de Barcelona” 
pues “en las actuales circunstancias, 
cuando según parece el problema de la 
Generalitat va a ser solucionado, un 
catalán hubiera sido de gran utilidad 
política al presidente Suárez”.

EL CORREO CATALAN: 
“INDEPENDIENTES PARA 
LA CONTINUIDAD”

“Por primera vez en cuarenta años, 
España dispone de un Gobierno 
resoaldado, por el grupo más 
numeroso presente en un Parlamento 
elegido democráticamente” Así 
comienza el “Correo Catalán” su 
comentario dedicado al nuevo 
Gobierno de Suárez.

Tras analizar las posibles, 
limitaciones económicas y políticas 
con que haya tenido que contar el 
actual jefe de Gobierno, el editorialista 
considera que “la extrema moderación 
en los planres de actuación económica 
y la continuidad sin concesiones 
innovadoras en el camino de la 
reforma” delimitan el marco en que 
piensan moverse el poder ejecutivo 
durante los próximos meses.

MUNDO DIARIO: 
“GOBIERNO DE 
DERECHAS”

En el editorial de “Mundo Diario” 
se considera que “a medida que avanza 
la democracia, la política va dejando 
de ser exclusivamente terreno de juego 
en el que desempeñen un papel 
fundamental el tráfico de influencias, 
los intereses económicos concretos y 
las filias y fobias personales del que 
manda”.

Más adelante el editorial afirma que 
este Gobierno “es pura y simplemente 
un Gobierno de derechas. Una 
derecha, eso sí. civilizada, europea y 
liberal pero, al Tin y al cabo, derecha”. 
De esta manera —añade— “se sigue en 
la misma línea de procurar que la 
democracia —ahora la constitución— 
continúév.siendo controlada desde fas- 
parcelas sociológicas del país donde se 
alojan los centros derechistas”.

“Existe una gran contradicción 
—finaliza el comentarista— de que va a 
ser un Gobierno exclusivamente de 
derechas el que va a mandar sobre un 
país que se ha confesado ante las urnas 
como ma y oritari amente de 
izquierdas”.

solidaridad NACIONAL: 
“EL TERCER GOBIERNO 
DE LA CORONA”

“Solidaridad Nacional” entiende en 
su artículo editorial que no hay 
similitud alguna entre la Unión del 
Centro y el Pri mexicano, por lo que el 
nuevo Gobierno tendrá una autentica 
oposición en las Cortes”.

MBâM LOS MINISTERIOS 
DE TRANSPORTE Y 
ECONOMIA BUSCAN 
EDIFICIOS

MADRID, 5 (Europa Press).- La prensa de Madrid 
dedica hoy sus editoriales a comentar el nombramiento del 
nuevo Gobierno. Todos los matutinos señalan la 
importancia del nuevo Gabinete al gue llaman primer 
Gobierno democrático”, y destacan el especial 
protagonismo del recién estrenado Ministerio de Economía.

“ABC”: “POR FIN, 
MINISTERIO DE 
ECONOMIA”

Así, el diario “ABC”, en un editorial titulado “Por fin, 
Ministerio de Economía”, señala que la creación del citado 
Ministerio es lo más destacado de la reestructuración 
administrativa,

‘‘Pensamos que al nuevo departamento debería 
corresponder, concretamente en su primera etapa, el 
estudio y la propuesta de medidas a corto y medio plazo 
que permitan encauzar a nuestra economía hacia zonas más 
templadas”, indica el editorial.

Por otra parte, señala que el Ministerio de Economía no 
tiene que agotarse en la visión del presente. “Una 
programación a más largo plazo, flexible, prudente, ha de 
formar parte de la política económica española en los 
próximos años, entendiendo que esta programación no 
puede identificarse con la planificación de la pasada 
década ”.

Resalta “ABC” la figura del profesor Fuentes’Quintana, 
al qué cita como garantía de la seriedad y rigor de las 
actuaciones más inmediatas, por su conocimiento de la 
situación económica española.

‘‘ARRIBA: ES EL PRIMER 
GOBIERNO DEMOCRATICO

VEtóia
La moda al alcance de cualquier presupuesto. 
Todas las prendas vaqueras. Todas las camisas. 

Todos los vestidos de actualidad.
A los mejores precios. Decídase por....

LLADO SE INSTA
LARA EN VIVIENDA 
Y FUENTES QUINTA
NA EN HACIENDA

Por su parte “Arriba” y bajo el título ‘‘El tercer 
Gobierno de la monarquía”, publica un editorial en el que 
analiza la formación del nuevo Gabinete, señalando que^ “es 
el primer Gobierno democrático de la nueva etapa política 
de España”, y que “es un Gobierno con oposición, lo que 
normaliza nuestra vida pública”. Junto a estas novedades 
del tercer Gobierno de la Corona, el^ editorial indica 
también que no es un gabinete de transición, “como sus dos 
inmediatos precedentes, gestores del cambio”.

“Con eL auxilio de este Gabinete Adolfo Suarez se 
enfrenta ahora a un poderoso desafio las cuatro grandes 
facetas de este desafío tienen nombres concretos^: nueva 
constitución, autonomías regionales, crisis económica y 
elecciones municipales”.

Sobre los hombres que forman este Gobierno, el diario 
“Arriba” declara que “ya no son hombres convocados, para 
regir autocráticamente un país oficial, ajenos a^las realidades 
de la calle, sino que van a gobernar el pats real con el 
derecho que le conceden todos los votos” y con la 
responsabilidad plena y sin paliativos que a todos exige ¡a 
democracia”.

EL PAIS: “UN TRAJE HECHO
A XA MEDIDAJIEL PRESIDENTE”

nAMKR.
VISITENOS EN:

ALFONSO I. 13 Y 15

MADRID, 5 (Europa 
- Press).— La reestructuración 

de los ministerios 
económicos, que ha 
producido las nuevas 
carteras de Economía y de 
Transportes y Comunica
ciones, ha causado algunos 
problemas relativos al 
alojamiento de estos nuevos 
departamentos.

El ministro de 
Transportes y Comunicacio- 
nes, y ex-ministro de 
Comercio, don José Lladó. 

1 estuvo visitando ayer el 
desaparecido Ministerio de 
la Vivienda, con objeto de 
establecer en el su despacho.

En lo que se refiere al 
I Ministerio de Economía, el 
I señor Fuentes Quintana se 
I instalará provisionalmente 
I en uno de los pisos del 
I Ministerio de Hacienda. 
I Por otra parte, las 
I mismas fuentes señalan que 
I las dos subsecretarías del 
I Ministerio de Hacienda —la 
I de presupuesto y gasto 
i| público y la de Hacienda— 
'1 pasarán a ser ocupadas por 
1 don Arturo Varea y por don 
I Dionisio Martin, 
I respectivamente.
I Por último como nuevo 
í subsecretario de Comercio 
I se da como muy probable a 
' don Carlos Bustelo.

“Segundo Gobierno Suárez", es el título del editorial 
que trae hoy el diario “El País'\ Despues de afirmar que el 
nuevo Gobierno “lleva las huellas de la comprensible 
inmadurez de nuestro sistema democrático”, hace un breve 
análisis de los hombres del presidente. . j

Adjudica dos aciertos a Adolfo Suárez: la creación del 
Ministerio de Defensa, y el nombramiento del teniente 
general Gutiéírez Mellado como su titular, y ‘‘la entrega a 
un excelente equipo de técnicos, los puestos claves del 
equipo económico”.

Destaca la presencia financiera y la presencia 
tecnocrática del nuevo Gobierno, así como lasinfluencia de 
la Iglesia Católica en los hombres de la Democracia 
Cristiana.

Acaba firmando que es “un Gobierno en el que los 
hábitos de las decadas pasadas no podrán prevalecer”.

“YA”: “AHORA A GOBERNAR”________________ ___

El editorial de “Ya”, titulado “Ahora a gobernar”, 
señala que la tardanza en la formación del nuevo Gobierno 
se explica por la diversidad de grupos, tendencias y partidos 
integrados en lo que, hasta hace sólo unos dios, era una 
mera alianza electoral, lo que ha hecho larga la negociación 
para formar Gabinete. ,

Refiriéndose al presidente del Gobierno, don Adoljo 
Suárez, el editorial, tras reconocer el “extraordinario 
servicio” que ha prestado al país, manifiesta que, de ahora 
en adelante, “además de hacer política, el presidente tendrá 
que enfrentarse con los grandes problemas del país, y d 
mayor de todos, el econo'mico, que subyace bajo los 
problemas constitucionales y que, si no es atendido 
urgentemente, pueden dar al traste con todo”.
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Información bursátil 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya.

El nuewo Gobierno 
no causó sensación

BOLSA de MADRID
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Corto negocio, sin papel 

dinero. Parece que los 
nombramientos habidos no 
deciden por el momento. 
Algunas compras de valores 
selectivos, pero de pequeña 
cuantía. E| corro eléctrico en 
suave alza, destacando Hidrola a 
92 por 100 más 3. Los bancos 
comerciales recogen mejoras de 
13 en Santander, 10 en Hispano 
y 7 en Banasto y los restantes 
abundan en repeticiones. 
Diferencias alternativas en los 
restantes corros, destacando 
Carburos más 8, Dragados más 
7, Cepsa más 5 y por su novedad 
Citroen y Seat que señalan 
dinero sin contrapartida en alza 
de 3 y 1 punto, respectiva
mente. Quedaba la sesión a la 
exoectativa'de las medidas 
económicas que puedan surgir 
del nuevo Gabinete y entretanto 
los operadores se inhiben.

GESTION 
DE 

CREDITO 
OFICIAL

t BILBAO I

La primera sesión de la æmsna 
ha resultado de características 
similares a las de la pasada sin 
que el anuncio del nuevo 
gabinete haya influido en un 
sentido o en otro, se ha limitado 
casi al sector eléctrico, siendo 
sus principales protagonistas 
Hidrola, que cierra su 
ampliación con una diferencia 
mínima entre acción antigua y 
acción con derechos e Iberduero 
con cierta operatividad, pero 
con un volúmen de negocio no 
muy destacado. Los restantes 
sectores han tenido una 
contratación muy lánguida con 
repeticiones y diferencias 
mínimas. Solo destaca la mejora 
del banco Santander más 14, en 
el sector de bancos, donde las 
diferencias máximas no superan

los 3 puntos al alza o a la baja. 
Asimismo Faes en alza de 7 
Energias, más 4, y Lemona más 
10, son valores que en cierta 
medida han destacado. Cierre 
indeciso y continuaban los 
comentarios sobre el nuevo 
Gobierno. Indice: 89 61 más 
0,29.

F Jóse A. Traver 
Espal laitues

z COSO,24'S2.2
TELS 210496 2I0497

L ZARAGOZA 4

I madruT")

"AGUA DESOLARES" 
QUIERE ABRIR

Se ha desarrollado la sesión 
de hoy con una mejor 
disposición registrándose 
mayoría de' alzas discretas, 
dentro de un reducido volúmen 
de negocio. Los comentarios 
relacionados con la formación 
del nuevo Gobierno han sido 
abundantes, sin que por el 
momento hayan producido 
variación alguna en la tendencia. 
Se han observado algunas 
pequeñas tomas de posición en 
valores selectivos, pero en 
conjunto domina la expectativa. 
En bancos comerciales con 
mejora de su índice de 1,18.

destacando Popular más 12, 
Santander, más 10. Banesto, 
más 6, e Hispano, más 5. Hoy 
comenzaba su ampliación el 
banco Coca y en el desdoble 
solo deja 7 enteros cotizando la 
acción á 620 por 100 y el 
derecho a 840 pesetas. En 
bancos industriales mejorías en 
Bankinter de 5 puntos y en 
Noroeste de 3. Las eléctricas 
pequeñas oscilaciones en ambos 
sentidos, que no alcanzan más 
allá de 1,25 enteros. Termina la 
ampliación de Hidrola, con un 
cambio al cierre para el derecho 
de 50,75 ptas. En los restantes 
corros la tónica ha sido similar a 
los descritos y dentro de ellos 
destacamos en lo positivo 
Dragados más 8, Cementos 
Alba, más 2, Finsa más 2, P. 
Española más 2, Ibys dinero más 
12, Cepsa, más 2 y Altos Hornos 
más 2,25. Indice: 89,09 más 
0,61. i^omo ya hemos indicado 
un cierre expectante sin que por 
el momento se vea una 
orientación clara de la 
tendencia.

Agí iciiltiii’a

Industr ia Coiiktcío.
(nnsirucckHi

Nava It'S j
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SANTANDER, 5 (Cifra).— El director técnico de la 
planta de "Agua de Solares", en Santander, ha presenta
do en la Delegación Provincial de Sanidad la petición de 
apertura de esta planta.

Esta planta fue cerrada el pasado 14 de marzo por la 
Delegación Provincial de*Sanidad, a la que se va a pre
sentar ahora un "dossier" con el resultado de todos los 
análisis y estudios realizados estos últimos días.

Por el momento no se ha confirmado la desaparición 
de la bacteria "psudomona aeuroginosa", origen del cie
rre, capaz de sobrevivir en los medios más inhóspitos; 

! pero parece ser que esta bacteria no se encuentra en el 
I manantial.
I____ _________________________________________

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION 

FACILITADA POR

Burgos: SE SUBASTA 
UN PUEBLO... DE 
PROPIEDAD
PARTICULAR

BURGOSf 5 (Cifra).— El pueblo burgalés de Zaballa, del 
Ayuntamiento de Villalba de Losa, esta en venta y el 
próximo día 24 saldrá a subasta por la cifra de licitación de 
setenta millones de pesetas.

Este pintoresco y bonito pueblo burgales tiene seis casas 
y mil hectáreas de tierras de cultivo y de monte y se halla a 
unos sesenta kilómetros de Bilbao.

En estos momentos esta completamente vacío, y todo 
cuando se vende según ha declarado el alcalde José Ededo 
es de propiedad particular. Hace un mes se saco a subasta 
por primera vez, y nadie acudió a ella.

Las únicas seis casas que existen en_ el pueblo están en 
perfectas condiciones de habitabilidad. Incluso sus huertas 
siguen siendo cultivadas por parientes de los propietarios, 
que se desplazan allt los fines de semana.
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MNCO ZABAGOZANO
Cambios para el día 5 de Julio de 1977

DIVISA .

Hay calles asfaltadas^ En los montes abunda la caza de 
cadorniz, perdiz y jabalí.

Existe tendido electrico y aunque carece de suministro 
de agua, hace un par de años se hizo una conducción a las 
casas de los dos vecinos que quedaban.

1 gobernar", 
vo Gobierno 
as y partidos 
lías, era una 
negociación

don Adolfo 
ctraordinario 
ue, de ahora 
dente tendra 
leí país, y 
ice bajo los 
es atendido

1 Dólar USA...................
’ Dólar Canadiense . . . .
1 Franco Francés.........
I Libra Esterlina............
1 4^raneo Suizo .......

100 Francos Belgas (com) . 
. 1 Marco Alemán...........

100 Liras Italianas............
1 Florín Holandés..........
1 Corona Sueca . ..........
1 Corona Danesa ............
’ Corona Noruega.........
1 Marco Finlandés . . . .

vnn Austriacos . .
1 ^*®udos Portugueses .
iaA "'^®Os Japoneses..........
'00 Francos Belgas (fin) . .

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

69,480 69,680
65,693 65352
14,252 I43O8

119,394 120,016
28,513 28,654

193/149 194,598
30,009 20,160
7349 7 380

28366 28,406
15,821 15303
11339 11,592
13,073 13,135
17315 17,307

42 2 3 2 7 426,438
180,561 . 182,027
26338 26,363

192339 194/473

COMPRAMOS 
NAVE

En carretera de Valencia, 
sector Cuarte, de 
mil metros cuadrados.

Ofertas: Apartado 39 
ZARAGOZA

banco, de huesea... un banco de «ínteres” capital

I bancos I’r p( HOY

Bunco Zaragozano ...................... 453 455
Banco Exterior.............................. 370 370
Banco Central................ 4Rn 484
Banco Español de Crédito........... 296 302
Banco Hispano Americano .... 297 302
Banco de Santander...................... 430 440
Banco Popular Español.............. 312 324
Banco de Bilbao........................... 412 416
Banco de Vizcaya......................... 320 320
Banco Industrial de Cataluña . . . 268 —
Banco Occidental . . 239
Banco Atlántico........... 302 302
Banco ibérico...................... 271 271
Banco Urquijo.............. 404 404
Banco Industrial del Sur.............. 365 365

ELECTRICAS

Hidro Española..............................
Sevillana.........................................
Cantábrico......................................
Eléctrica Viesgo...........................
Hidro Cataluña..............................  
Iberduero......................................
E. Reunidas . ?..............................  
Unión E. Madrileña ......................  
Penosa ............................................  
Pecsa 5.000 ...................................  
Fecsa 1.000 ...................................

MINERAS

Ponferrada......................................
Duro Felguera. . . .'......................

Blclepametalú««gicas

Altos Hornos . ..............................
Auxiliar F.C....................................

ALIMENTACION

Azucarera......................................
Ebro . ......................................  .
Aguilas . '................... ..................

químicas

Petróleos.........................................
Explosivos......................................

Energías.........................................

CONSTRUCCION

89,5 
91,5 
88 
84 
78

102 
.76
95 
89
81
83,5

90,50
92
90
84
78

101,50
6&
94,75
89
83
85

111
84,50

68,25 
86

115 
270 
100

276
140
76

110

70,50

101

282
140
76,50

433 
130

425
128
143
161 158,50

Dragados............................ .
Urbis.................................................
Inmobiliarias Metro...........; ■ • • 
Vallehermoso........................

VARIOS

113,5 115,50
Gslorías ................... .. 214 ——

Campsa ...............'..................... 220 222
Taharalpra ........................................... 180
Actillprnç ..................................... 51 52,50
Mpfrn ................................... —
IVIC11 w •••••••••••••’
Unión F^nix ........................... 300 —

Coat ... ...................... 100 150
Renta inmobfliaria ,.... • • • * » ‘ 89 —

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

GALERIAS de ARTE
SALA LEONARDO

I PREMIO DE PINTURA

MARTIN MALUENDA
De) 1 al 14 inclusive

Perpetuo Socorro, 2 Teléfono 3 7 86 00
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de LANZA

en la

El Ayunta
miento de 
Zaragoza 

debería dimitir
^¡^ARECE evidente 

que los ayunta
mientos actuales son una 
pura filfa representativa.

También parece 
evidente que una cierta 
elegancia espiritual 
aconæja la dimisión en 
pleno de los alcaldes y 
concejales en los 
municipios de más de 
diez mil habitantes, si 
queremos qué las 
elecciones municipales 
alcancen el grado de 
imparcialidad que exige 
su propia trascendencia.

Aceptada e^ta 
premisa, ^Ayuntamiento 
de Zaragoza edn su 
alcalde a la cabeza 
debiera dimitir. Conste 
que no personalizamoSi y 
al rehrirmos a la 
corporación municipal 
zaragozana lo hacemos 
como ente representativo 
sin pensar para nada en 
los hombres que la 
integran.

I\lo^dimitir y agarrarse 
a la poltrona o al escaño, 
es, por lo menos, frenar 
el desarrollo hacia un 
mañana menos digital y 
más representativo. 

tîîîtttîîîlît
EL PARTIDO 
LIBERAL 
RECHAZA 
LOS ATAQUES 
DE LARROQUE

MADRID, 5 (Europa 
Press).— Don Angel 
López-M<7ntero Judrez, 
presidente del ‘‘Partido 
Liberal Español” (PLE) (en 
trámite) ha enviado una 
nota a los medios 
informativos, en la que 
contesta las manifestaciones 
formuladas contra este 
grupo por el “Partido 
Liberal” de Enrique 
Larroqué, que —dice la 
nota— ‘‘son una argucia 
monopolística para intentar 
impedir el reconocimiento 
legal del PLE”.

Asimismo, el señor 
López-Montero señala en su 
nota que “el liberalismo no 
es patrimonio de ningún 
apellido o f^ersona, la 
vinculación con la 
ideología liberal es un 
sentimiento y una manera 
de ter que per tenecen 
históricamente, solo y en 
exclusiva, al pueblo 
español”.

Por último, se dice en la 
nota que el PLE está ‘‘al 
servicio de España y de los 
españoles, y no es una 
reunión de amigos como 
veladamente se quiere 
insinuar por parte del señor

EN EL ATENEO
UN REGIONHISTh

Pero, en esta línea, es oportuno recordar 
ahora un precedente, ya que las enseñanzas del 
mismo continúan con plena vigencia.

lo que os distinga de los demás". "Sed cada vez 
más aragoneses porque de esta suerte seréis más 
españoles". Y sigue argumentando: ¿Es que 
Aragón no es de España? ; ¿es que siendo 
aragonés no se siente con toda intensidad el 
amor a la patria? . "No veo —dice— que exista 
incompatibilidad alguna en ser muy aragonés y 
muy español a la vez. Y lo mismo sucederá con 
las derpás regiones. ¿Es que el tipo español no 
es como la suma y el compendio de los 
caracteres que distinguen a todos los tipos 
regionales? ". "Sólo en el resurgir del espíritu 
regional está la salvación de la patria". "Con el 
resurgir de todas y cada una de las regiones, no

»
 E Andalucía a Galicia y de Extremadura al País Vasco, el clamor regionalista 
resuena exultante en la nueva España. En la carrera por

personalidad histo'rica, con su identidad autentica, Lodoslospuebfos.delai península 

caminan a marchas forzadas. , r ■ o
El retorno definitivo, el sábado ultimo, de los restos de Francisco Cambo a 

Catalunya es, cuando menos, todo un símbolo preclaro de esa conciencia regionalista 
que ahora aflora pujante por los cuatro costados de España.

Sin embargo no siempre ha sido así. Poco más de siete anos hace que vio Ja luz en 
ARAGQR/expres un artículo de Patricio Borobio titulado Un regionalista en el 

Ateneo". Era la prehistoria del regionalismo, cuando el solo termino se anto/aba 
herético. Creemos vale la pena releerlo en perspectiva para comprobar que aquello 
de "incredulorum convictiom'" no termina en Pignatelli.

La Sección de Estudios Aragonesesse crea 
hace cuatro años en el seno del Ateneo de 
Zaragoza, en virtud de una feliz iniciativa 

del Presidente de esta Entidad. Es una forma de 
poner de manifiesto el interés por robustecer el 
eqpíritu regiortal y por’difundir la cultura, el 
arta, la esencia de Aragón. Los resultados de 
aquél acuerdo son ya palpables.

Estamos en 1911. Hace poco que la tribuna 
de nuestro Ateneo ha sido ocupada por 
políticos de la talla de Moret, de Azcárate. La 
Junta Directiva del Centro invita entonces a 
intervenir a un hombre público catalán, joven 
todavía. Es a quien Marañóñ considera "para la 
historia de la política española, lo contrario de 
un valor castizo, que es un valor clásico"; me 
refiero a D. Francisco Cambó. A las seis de la 
tarde del 21 de diciembre de aquél año, "todo 
lo que significa y representa algo en Zaragoza" 
llena con anhelante expectación el amplio salón 
de actos .del Ateneo. Ya 'está Cambó en el 
estrado; nos lo imaginamos: porte distinguido, 
barba recortada, mirada penetrante. 
Comenzado su discurso, el orador acucia al 
audiinrio con esta llamada:

"Los regionalistas venimos a deciros a los 
aragoneses que cultivéis vuestro espíritu 
regional, qye afirméis vuestra personalidad, que 
seáis cada vez más aragoneses. El día en que 
dejéis de ser aragoneses, no seréis nada. No 
peídáis nada de lo que sea vuestro carácter y de

caerá nada español".
Han transcurrido muchos 

Pero el contenido de aquél 
invierno de 1911 resuena en el 
permanece del todo vigente, 
en un dardo que penetre en

años; es cierto, 
clarín que en el 
aula del Ateneo 
Debe convertirse 
cada uno de los

aragoneses de 1970 para movilizarlos en una 
tarea común.

La presente juventud no puede alegar que 
estamos ante ideas caducas. Las ideas no se 
valoran por sus años sino por su bondad y su 
eficacia. Además, algunas de las que han estado 
un tanto olvidadas tornan a ser actuales. Pasa lo 
mismo que con las modas. Los de, mi generación 
nos hemos rasurado siempre la cara 
escrupulosamente. En cambio, los jóvenes de 
hoy vuelven a lucir entalladas chaquetas y 
barbas recortadas. Como Cambó. ¿Por qué no 
han de coincidir también con él en las ideas? .

Patricio BOROBIO

I/A Soria... Tierra^ 
^..tranable cantada por 

Bécquar, Antonio Machado y 
Gerardo Diego, quien acaba de 
publicar "Soria sucedida", una 
recopilación de los poemas que 
escribiera entre 1921 y 1976. 
"Quien os vio no os olvida-azules de 
Soria azules", canta el poeta 
santanderino a los cielos sorianos.

Será los poetas. Porque nuestra 
provincia hermana se está 
desangrando entre el olvido y la 
desidia. De quienes deberían tener 
en cuenta que España no es 
solamente Cataluña, el País Vasco y 
Madrid.. .

-recuerdan 
era en la 

juventud representante de 
comercio, y tenía tal habilidad que 
o le echaban de las tiendas o vendía 
el género.

Ahora, negociando en Madrid, 
ha puesto de manifiesto sus 
antiguas dotes comerciales. Porque, 
ai decir de las informaciones, no ha 
sido echado.

I

§

i
?

■■ ñANCISCO Cambó, líder de 
1^" la Ll^a Catalana y destacado 
político muerto hace treinta años 
en Buenos Aires, ha recibido 
sepultura en su Cataluña natal. 
Aquí podría decirse, y no en 
sentido genérico, aquella frase del 
Eclesiástico: "Todo lo que de la 
tierra viene a la tierra vuelve".

Que ojalá se pudiera aplicar a 
todos aquellos españoles que, 
muertos fuera de su patria, tienen 
derecho a reposar en su tierra 
originaria. Como Antonio Machado.

?
I

i
?

ORQUE la guerra civil no j 
sólo separó trágicamente a los j 

vivos, sino también a los muertos. | 
Valla que debe desaparecer de una í 
vez para que sea un hecho la í 
reconciliación entre todos los ¡ 
españoles. Pero aún quedan restos ! 
de violencia moral que lo dificultan.

No obstante, en un pueblo de \ 
Málaga se ha dado un significativo ' 
paso: las placas alusivas a los 
"Caídos de la Cruzada"serán 
sustituidas por otras cuya 
inscripción será ''todos los muertos 
en la guerra del 36". Si esto sirve 
para recordar piadosa y 
respetuosamente a todos aquellos 
que murieron en aquellas dolorosas 
circunstancias no parece mal 
ideado. Si, por el contrario, 
contribuye para rememorar luchas 
fratricidas, seremos los vivos 
quienes impediremos que nuestros 
muertos "descansen en paz".

Oscar

3

YA SE SABE 
los mejores 

MARISCOS
SIEMPRE

COSTA
IASCA
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REGISTROS 
DOMICILIARIOS

RECONOCIDOS POR 
LOS TESTIGOS

FUERTE 
RESISTENCIA

‘‘un 
muy

car
MNMNMW

m o mjento de su 
ofrecieron fuerte

importante’*. El comuniante 
colgó sin más explicaciones. 
Un redactor se trasladó al
lugar indicado, recogió 
sobre, dirigido a 
redacción del periódico.

El comunicado dice

defensa del patrimonio artístico de la 
pirenaica.

Teruel, después del "sacrificio" de

DIARIO 16”

dejado un 
debajo del cepillo de

que han 
convencer a lá opinión
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delincuencia revolucionaria
■ Los terroristas habían creado antes la rama 

"militar” de la organización que la política
BARCELONA, 5 (Logos).- “Se trata de un hecho nuevo dentro de la 

delincuencia revolucionaria, en el que un grupo ha creado antes que su 
rama política la militar” declaró anoche el jefe superior de policía de 
Barcelona, don José María Callejas, al dar cuenta de la detención y 
posterior puesta a disposición de la autoridad judicial, de las personas 
implicadas en el atentado. contra el industrial barcelonés don José María 
Bulto, al que le colocaron un artefacto en el pecho, circunstancia en la que 
perdió la vida.

La nota ofici^ que la Jefatura 
Superior de Policía de Barcelona ha 
facilitado por estos hechos dice lo 
siguiente:

“En reiacicm con el asesinato de 
don José María Bultó Marques y la 
detención de sus autore^, esta 
Jefatura Superior de Policía hace 
pública la siguiente nota:

El día .9 de mayo del año en 
curso era asesinado en esta capital 
el industriaj. barcelqnes don José 
María Bultó Marques, mediante la 
colocación de artefacto explosivo 
en el pecho del mismo a la altura 
del cnrázón, y que hizo explosión 
unos 32 minutos después de haberle 
sido colocado, por causas aun no 
precisadas totalmente.

INTENSAS
INVESTIGACIONES

Los asesinos del Sr. Bulto 
entregaron a éste un pliego de 
“observaciones” e^“instrucciones”, 
en el cual le exigían la entrega de 
500 millones de pesetas en un plazo 
de 25 días, a cambio de desactivar 
el'artefacto explosivo que le habían 
coloca*d o sobre el pecho, 
entregándole, además, un resguardo 
de consignas de Renfç, para recoger 
las boisas en que había de depositar 
el dinero exigido.

Inmediatamente de conocido el 
asesinato, se iniciaron activas é 
intensas investigaciones, 
precediéndose al análisis y estudio 
de las circunstancias que 
concurrieron en el hecho, y del 
material hallado en distintos 
lugares, así como a la valoración y 
verificación de las informaciones 
recogidas, lo que produjo como 
resultado el total esclarecimiento de 
los hechos y la detención de sus 
responsables.

Por las declaraciones y pruebas 
obtenidas^se pudo averiguar que 
desde hacia algún tiempo, un grupo 
de personas muy radicalizadas 
trataba de crear una organización 
terrorista en Cataluña, valiéndose, 
especialmente de medios violentos 
que, en principio, tendrían 
básicamente una doble finalidad: la 
obtención de grandes sumas de 
dinero, mediante acciones violentas, 
para la adquisición de armas, y el 
producir la alarma y la inseguridad 
en la población mediante la 
comisión de otros actos terroristas.

Las investigaciones policiales 
llevadas a cabo por funcionarios 
especializados de esta Jefatura, 
condujeron a la identificación y 
posterior detención de dos de los 
principales sospechosos: Carlos 
Sastre Benlliure, con domicilio en la 
calle Arnaldo de Oms, 41 - segundo 
y Alvaro Valls Oliva, con domicilio 
en la calle Menéndez y Pelayo, 3 
tercero, tercera, pudiéndose 
comprobar que, a partir del día del 
asesinato del Sr. Bultó ambos 
o^aparecieron de sus domicilios, el 
primero de ellos por espacio de 
unos 15 días, y el segundo durante 
unos ocho.

LOCALIZACION 
DE SOSPECHOSOS

La localización de estos dos 
•esp^hosos permitió descubrir las 
‘«uniones que ambos celebraban 
p’si a diario en el piso 
correspondiente a la puerta sexta de 
/ planta denominada ático, del 

sHo en la calle Condes de 
88-90, y a las que 

“Oibien acudía Alvaro Valls Oliva. 
5 P'5o en cuestión se hallaba 
d y ocupado por una pareja 

jovenes que dijeron ser

¿Tan enanos somos?

trozos de cartón colocado en el 
fondo de las mismas, para dotarlas 
de mayores consistencia,material de 
tiradores de persianas, jcon que se 
confeccionaron los tirantes de las 
bolsas, para el dinero y los 
remaches con que las mismas iban 
sujetos; planos muy precisos del 
interior e inmediaciones ,de la 
mayor parte de las comisarias de 
policía de Barcelona, así como 
carteles de las Fuerzas Armadas y 
complementos de tiro; proyectos de 
atacar a “furgonetas Wes Fajo” 
“Gemas y Diamantes, S.A. Rame” 
(conducción de caudales) y otras 
carpetas y notas explicativas de las 
“vigilancias” efectuadas a distintas 
personalidades con objeto de 
ejercer sobre ellas “acciones” 
iguales o similares a la llevada a 
cabo en el caso dei Sr. Bultó 
Marqués; matrículas de vehículos 
utilizados por diversas autoridades 
matrículas correspondientes a 
vehículos particulares de comisarios 
e inspectores del Cuerpo General de 
Policía, asi como diversos vehículos 
afectos^\a esta Jefatura Superior. 
También han sido halladas cinco 
bombas que fueron explosionados 
por el personal de desactivación de 
esta Jefatura, dado el peligro que 
las mismos representaban.

. A lista grande del nuevo Gobierno ya está en la 
calle.^ Nuevos nombres surgirán pronto en el 

ruedo político español. Casi todas las regionalidades 
aguardan esperanzadas esta “Hora R” que puede 
redimirlas de muchos años de olvido y de sacrificio en 
aras del centralismo que todo lo absorbió hasta ahora.

Y Aragón, ¿qué espera? De momento, nada 
o muy poco. En todas las listas de ministrables 
que han circulado no aparecía un solo 
aragonés? ¿Tan enanos somos? Según el 
rumor, en la "pedrea" de cargos que seguirá' al 
nuevo Gobierno podría corresponder algún 
"premio" a Huesca en la persona de León Buil 
Giral que tantos años lleva’ trabajando en la

Martínez Esteruelas, espera muy poco, y a 
Zaragoza, como posibilidad remota, le queda 
alguna dirección general -¿la de lo 
Contencioso? - y posiblemente, algún gobierno 
civil de "consolación".

Esto es todo a que Aragón puede aspirar en 
la nueva legislatura.

Insisten mediante la fotocopia de una 
carta manuscrita del Sr. Oriol durante 
el secuestro:

matrimonio^ y que usaban 
documentación a nombre de 
Ignacio Llorens Costa e Isabel 
Martínez Alberloa, que resultó ser 
falsa, siendo sus auénticos nombres 
los de José Luis Pérez Pérez y Mana 
Montserrat Tarragó Domenech.

Las anteriores averiguaciones, 
juntamente con otras pruebas, 
vinieron a confirmar las sospechas 
de que todos ellos' estaban 
implicados en el asesinato de don 
José María Bultó Marqués, por lo 
aue a primeras horas de la mañana 

el pasado día primero julio, se 
procedió a la detención de Garios 
Sastre Benlliure, que utilizaba el 
nombre orgánico de“Salvador”, 
José Luis Pérez Perez, con el 
nombre orgánico de “Ignacio’^ 
María Montserrat Tarrago 
Domenech (a), “Isabel”, y Alvaro 
Valls Oliva (a), “Pau”.

especialmente Carlos Sastre 
Benlliure, que intentó arrojarse por 
una ventana, sin lograrlo debido a la 
intervención de funcionarios 
resultando con lesiones a 
consecuencia de dicho intento. 
Como resultado de las pruebas 
obtenidas y de las declaraciones 
prestadas por los detenidos es 
patente la participación directa de 
los mismos en el asesinato del señor 
Bultó y en la creación, en Cataluña 
hace aproximadamente un año de 
una organización política de 
carácter extremista y terrorista que 
propugna la lucha armada y que 
inicialmente se organizó con rama 
militar, con el propósito de ^rear 
posteriormente la rama política. 
Igualmente se demostró que todos 
los detenidos pertenecen a la citada 
rama militar, en la que Alvaro Valis 
Oliva ostenta el cargo de 
“responsable de grupo”.

“VIGILANCIAS’’

EL GRABO, 
RESPONSABLE
DE LOS 
BOMBAZOS 
CONTRA

Practicados ios oportunos 
registros domiciliarios proceden 
destacar el material y efectos 
hallados en el piso de la calle' 
Condes de Bell-Lloch, consistentes 
en lo siguiente:

Dos escopetas automáticas, 
calibre 12, con los caños 
recortados, una de ellas con cinco 
cartuchos y uno de estos en la 
recámara; cuatro pistolas 
“Walther”, modelo “PP", calibre 
765, dos de ellas con el cargador ai 
completo y una incluso con balas 
en la recámara, varios cargadores y 
abundante munición, para las armas 
antes mencionadas; una carabina de 
aire comprimido, munición de 
varios tipos; seis placas de hierro y 
tornillos susceptibles de ser 
destinados a construir el armazón o 
caja en la que colocar un artefacto 
explosivo, a semejanza de lo que 
ocurrió en el caso del señor Bultó; 
tres despertadores y tres 
maquinarias de reloj de pulsera, al 
parecer destinadps a la construcción 
de “aparatos explosivos de 
relojería, ocho pilas eléctricas 
roqueñas, que en principio, parecen 
as más ^adecuadas para su 

utilización en un artefacto 
explosivo como el que ocasionó la 
muerte del señor Bultó; una 
emisora de radio, un carnet de 
“Catalana de Gas'', que se 
corresponde, según todos los 
indicios, al utilizado por los 
asesinos para penetrar en el piso, 
fingiéndose empleados de dicha 
compañía; restos de la tela con que 
se confeccionaron las bolsas en que 
debiera depositar el dinero así como

Asimismo, todos participaron en 
“vigilancias” a personalidades y 
autoridades, así como en la 
fabricación de bombas y explosivos 
y llevaron a cabo durante un largo 
tiempo las “vigilancias” del señor 
Bultó Marqués, necesarias para 
llecpar a la operación final de 
colocación del explosivo.

En cuanto al hecho concreto de 
la colocación del explosivo en el 
pecho del señor Bultó Marqués y 
que habría de producirle la muerte 
son especialmente precísaselas 
declaraciones de José Luis Pérez 
Pérez y Carlos Sastre Benlliure 
quedando así demostrado que todos 
participaron en la operación”, unos 
formando parte del grupo que entró 
en el piso y otros estableciendo un 
piquete de protección en las 
inmediaciones del domicilio y 
siempre debidamente armados 
según consta en su declaración.

A. mayor abundamiento, Carlos 
Sastre Benlliure nr sólo reconoce 
ser uno de los que entró en pfimer 
lugar en el piso, sino que también 
ha sido reconocido por los tres 
testigos presenciales y Alvaro Vails 
Oliva por uno de estos testigos. 
Asimismo los detenidos fueron 
identificados y reconocidos por los 
familiares del señor Bulto.

Las diligencias instruidas con las 
pruebas practicadas, fueron 
elevadas a la autoridad judicial 
competente”.

• ''No tenemos nada que ver con 
la extrema derecha"

MADRID, 5 (Logos).- La fotocopia de una carta 
manuscrita del Sr. Oriol cuando todavía estaba secuestrado, 
dirigida a la dirección del GRAPPO, es la prueba de 
autenticidad-^ que los Grupos de Resistencia Antifascista 
Prim&ro de Octubre han dejado con el comunicado dirigido 
a “Informaciones’’ en el que se hacen responsables del 
atentado contra “Diario 16”, que ellos denominan “caso de 
B.P.S.-16” ocurrido el veintiséis de jimio.

Ayer en “Informaciones” 
se recibió una llamada 
telefónica que advertía que 
en la iglesia de Nuestra 
Señora del Rosario de 
Filipinas de la calle de 
Conde de Peñalver habían

siguiente:
“Es totalmente falso que 

nuestra organización haya 
desmentido la autoría de los 
bombazos de la madrugada 
del día veintiséis contra la 
cueva de policías de los 
B.P.S..16, como publicó 
“Diario 16’' del veintinueve 
de junio.

La llamada telefónica en 
que basaban la noticia fue 
un montaje hecho por la 
propia dirección del grupo 
B.P.S-16 en un desesperado 
y a la vez inútil intento de 
salvar la cara, ya que a estos 
señores no les interesa 
presentar a un periódico de

‘‘izquierdas’’ como 
supuestamente es el suyo, 
atacado de esa manera por 
una organización 
revolucionaria, como sin 
duda son los G.R.A.P.O?así

pública de que no han sido 
los G.R.A.P.O. quienes les 
han dinamitado su fábrica 
de mentiras y- calumnias, 
sino la “extrema derecha”, 
esa misma derecha que los 
financia y para la que 
trabajan los “16” con tanto, 
esmero como servilismo.

Que el grupo “B.P.S..16” 
se vea de esta manera 
forzado a desvincular a 
nuestra organización de la 
extrema derecha cuando 
han sido ellos los 
abanderados de la campaña 
destinada a convencer a la 
opinion pública de que 
nuestra organización^ y la 
extrema derecha eran una 
misma cosa, revela que esa 
campaña demagógica y 
policíaca Contra nuestra 
organización se les ha caído 
encima. Tal ha sido el 
resultado de nuestra 
operación. Justamente lo 
que buscábamos con ella’'. 
G.R.A.P.O.’’

SGCB2021
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J. U. Colchero EI\I LA CONFERENCIA DE BELGRADO Gestorías

TEMA: LOS DERECHOS HUMANOS

DOBLE INFLEXIBILIDAD

Occidentales y
1 rusos, de uñas

BELGRADO, 5 - Ayer se celebró erj Yugoslavia el "día del partisano", fiesta 
oficial con la que se conmemora el inicio de la guerrilla de Tito en la segunda 
contienda mundial. Ha habido mítines de ex-combatientes en todo el país, pero el 
anciano mariscal no ha participado en ninguno. La festividad, aunque poli tica. Ja 
han aprovechado la mayoría de los belgradenses para tomar el sol en las montañas 
de Bosnia o en las playas del Adriático.

También las treinta y cinco delegaciones de los países que participan en la 
Conferencia de Seguridad Europea, —preparatoria a la de m¿s alto nivel del próximo 
otoño-, han usado el largo fin de semana para hacer turismo por Yugoslavia. Los 
Jefes de algunas delegaciones han empleado la pausa de tres días para consultar con 
sus gobiernos.

Por la cuestión de 
los derechos humanos

-Yugoslavia defiende a los 
eurocomunistas frente a Moscú—

ESPAÑA EN PRIMER PLANO

Academias 
de Conductores

• Zaragoza 
0 Tarazo na 
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• Boija

Denuncia Moscú

AMBIENTE
EXPLOSIVO 

EN TORNO 
A BELICE

n

Desf 
mue

Hoy martes, se inicia la segunda, —y 
última—, etapa de las reuniones 
preparatorias de la Conferencia de 
Seguridad Europea, que debe convocarse , 
—a nivel de ministros de Asuntos 
Exteriores—, para principios de octubre. 
El tema dominante sigue siendo el de los 
derechos humanos, que en la declaración 
de Helsinki se comprometieron a cumplir 
los treinta y cinco Estados signatarios. La 
URSS y los países de su zona de 
influencia no cumplen su compromiso.

Los occidentales y los neutrales persisten 
en su exigencia de que, al hacer balance 
de la seguridad y cooperación europea en 
los últimos dos años, se aborde la 
cuestión de ios derechos humanos en la 
URSS.

compromiso entre el punto de vista de 
occidentales y neutrales, que no están 
dispuestos a "pasar por alto" el tema de 
los derechos humanos y el de la URSS y 
los demás Estados del Este, que quieren 
marginar por completo la discusión de la 
falta de libertades dentro de sus tonteras, 
por estimar que son asuntos internos en 
los que no caben injerencias 
"capitalistas".

España salió ayer en primera página 
del gran diario yugodavó'Polítika'.en 
un largo artículo d ; u corresponsal en ■ 
Madrid, titulado "Nuevos cambios 
importantes en España'* y el que se ocupa 
—con objetividad—, de la próxima 
formación de nuevo Gobierno y de las 
conversaciones de Tarradellas en Madrid.

YUGOSLAVIA SE INHIBE

Las autoridades yugoslavas, que tienen 
la responsabilidad de la Conferencia por 
celebrarse en Belgrado, han hecho saber 
oficialmente que en el futuro no 
admitirán convocatorias de políticos, ni 
de turistas occidentales, para pedir que la 
U^SÇ aut.jrice la salida de su territorio de 
os judíos soviéticos. Belgrado no es el 

foro adecuado para desplegar esa 
propaganda sionista. En las dos últimas 
semanas, —desde que comenzaron las

Según se asegura en círculos 
diplomáticos de la Conferencia, el jefe de 
la delegación soviética, Voronzov, volverá 
hoy a la mesa de negociaciones con 
instrucciones de actuar "de manera flexi
ble". La Unión Soviética no quiere arries - 
gane a "reventar" la Conferencia de Seguridad.

En los próximos días se buscará un

reuniones 
repetidos 
prosionistas

preparatorias—, ha habido 
intentos de organizaciones 
internacionales de realizar

campañas y organizar huelgas de hambre 
ante el edificio de la Conferencia, ante el 
que ondean las banderas de los treinta y 
cinco países qtie la integran, (todos los 
europeos, —menos Albania—, Estados 
Unidos y Canadá).

En el pleito Carrillo-Kremlin, 
Yugoslavia se ha colocado abiertamente 
de parte del dirigente del PCE y en contra 
de los soviéticos, que en los últimos tres 
días están tratando de "echar tierra al 
asunto". Los comunistas italianos que 
acaban de visitar Moscú, (Pajetta ha 
regresado a Italia este fin de semana), no 
quieren "hacer un drama de una polémica 
verbal". Pero, el influyente semanario 
yugoslavo "NIN'' censura con dureza a la 
Unión Soviética a propósito del "caso 
Carrillo". Recuerda que "el caso se parece 
mucho a la ex-comunión por el 
Kominform del Partido Comunista 
Yugoslavo en 1948". "NIN" juzga que 
''aunque el origen de las diferencias es 
distinto, las acusaciones son casi 
idénticas: División del Movimiento 
Comunista, antisovietismo y 
desviacionismo burgués". "NIN" saca la 
conclusión de que "la historia se repite", 
pero advierte que "los eurocomunistas no 
están ahora súlos como estaba el partido 
yugoslavo en 1948. La oposición a las 
presiones soviéticas es hoy mucho mayor 
y mas fuerte que entonces".

MOSCU, 5 (Efe).- El 
diario g u b e rnamentalf 
‘‘Izvestia’’ hace una llamad): 
de atencidn sobre elí 
‘‘explosivo ambiente’’ di 
Centroamérica al denunciar 
‘‘las pretensiones de los 
ultras guatemaltecos” pan 
anexionarse Belice.

El periódico subraya que 
desde hace tiempo Israel 
‘‘está ayudando 
considerablemente a equipas 
las Fuerzas Armadas “de: 
Guatemala y que ”1) 
intensificación de estos 
envíos’’ a los países 
centroamericanos se 
rroduce ‘‘en vísperas de que 

n g I a te r ra conceda l¡ 
independencia a Belice”.

El corresponsal en:! 
Londres de ‘‘Izvestia"? 
citando al ‘‘Observer"!- 
comenta que Tel-Aviv, hisr 
enviado a Guatemali- 
aviones de transporte “qui

secut 
haste 
avió^
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pueden ser utilizados parad! 
desembarco de tropai 
guatemaltecas en Belice”.

Tel-Aviv, con el placet di 
Washington, está fustigando^ 
asi las “pretensiones - 
expans'onistas” dijn 
Guatemala, dice eighablab 
vespertino del Kremlin, qiie:ii «span 
‘‘han creado eot’Comp
Centroam erica un ambientiS faza nt
explosivo."
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ITALIA
PREPARA 
EL NUEVO

CONCORDATO
ROMA, 5 (Efe). - El presidente del Consejo de Ministros 

italiano Giulio Andreotti envid hoy a los presidentes de los 
grupos parlamentarios del Senado el texto detallado que 
recoge temas relativos a la revision del Concordato de Italia 
cón la Santa Sede.

En este proyecto de acuerdo se contiene, en su arti'culo 
primero, el tema Estado e Iglesia, en el segurido el problema 
de la libertad religiosa, en el tercero las circunscripciones 
eclesiásticas, en el cuarto .el “status” de los eclesiásticos y 
en el quinto el problema de los edificios de culto.

El sexto artículo trata de las festividades religiosas, el 
séptimo se refiere al reconocimiento de la personalidad 
jurídica de los entes eclesiásticos, el octavo trata de 
problema del matrimonio, el noveno de la libertad de 
escuela, y el decimo de la enseñanza religiosa.

El artículo undécimo se refiere al tema de la universidad, 
el duodécimo a la asistencia espiritual, el décimo tercero al 
arte y a la historia, el décimo cuarto a la disponibilidad de 
las catacumbas y al decimo quinto a la ejecución e 
interpretación del Concordato.

Los puntos de mayor relieve son los que se refieren a la 
libertad religiosa, la cuestión del matrimonio y la enseñanza 
de la religión.

OTRA VEZ 
LA GUERRA

BEIRUT, 5 (Efe).- El sur del 
Líbano, citado en más de una 
ocasión por los líderes árabes 
como el próximo objetivo 
militar de Israel, continúa su 
grave proceso de deterioro, tí 
mismo tiempo que se buscan 
“soluciones urgentes” para 
frenarlo. Para el diario de Beirut 
‘‘Al Anuar” los observadores 
están convencidos que las dos 
próximas semanas serán 
“especialmente peligrosas” en 
esa zona, en coincidencia con la 
visita de Washington del del 
primer ministro israelí 
ultranacionalista, Menahem 
Begin.

lina acción de Israel en el sur 
aunque fuera limitada, tendría 
amplias repercusiones tanto en 
el Líbano («mo en lo<la la 
región. Esta es la razón por la 
(jue el presidente Larter desea 
impedir a Begin I od a 
intiírveneión allí, añade el

El Congreso norteamericano 
enviará armas por valor de cien 
millones de dólares

pronunciado a favor de la 
entrada de las fuerzas árabes de 
paz en si sur de Libano. Otras 
soluciones apuntan la 
posibilidad de instalar una 
fuerza libanesa en la conflictiva 
-zona.

CIEN MILLONES 
DE DOLARES

La solución del (¿hamoun, 
compartida por otros líderes

EXODO

LEA SIEMPRE VENTAS

periódico.
Diversas soluciones han sido 

indicadas por lídere.s libaneses y 
árabe.s para finalizar coii los 
eiifrenlamienlos ipi<’ dcsile hai c 
varios meses llevan a calx) en las 
proxbnidailes’ tie la frontera

árabes, choca con la oposición dt 
Israel, mientras que la segunda 
es inviable por el momento dado 
(lue el Ejército libanes se 
disolvió a consecuencia de la 
guerra < ivil.

E n I a

•Vendo tren miniatura Ho. 
Lima, Jovef y Casas Faller, 
nara maqueta, Duen pre- 
f.o. Tplófono 232783.

conlru crisl limos
•s iii«)viidps por

Asi, <■! fx ,»n‘si*l«iHr libanes 
Camille Cliamoitn. i<‘íe '!e| 
Partido Nacional Libei.d m' ba

reorganización de este Ejército 
la prensa libanesa destaca noy la 
noticia de (|u<‘ Larter -ístudia 
con el Longri’so la posiliilidad 
de suministrar créditos psura 
etpiipar estas luerzas. El ‘‘New 
York l imes’’ informó (jue esta 
aviida será de cien millones de 
dólares, que se utilizarían para 
el siiministro di* armas ligeras a 
una fuerza tie inlanlería libanesa 
tic Iré- I t iiairo mil hombms.

Mientras tanto, en el sur de 
, las ciudades y localidades han 
sido abandonadas por sus 
habitantes. Se calcula que en los 
últimos meses han huido de sus 
hogares unas 200.000 personas.

Algunos viajeros procedentes 
de la región han afirmado que 
las partes en lucha están 
concentrando sus fuerzas para 
una ofensiva mayor.

PUEBLO FANTASMA

El pasado sábado cristianos 
conservadores atacaron la villa 
de Yarín, al sudoeste del sur del , 
Líbano y la ocuparon durante 
unas horas. La artillería israelí 
colaboró en la operación 
bombardeando las posiciones 
palest inas-pro(jresislas.

En la acción, murieron más 
de una veintena de habitantes 
del lugar y la lucha se efectuó 
casa por casa. Después de la 
reliraíla de las tropas atacantes, 
Y ario ha quedado como un 
pueblo fantasma.

Nacionalistas negroijs.. 
surafricanos han declarado^ 
hoy que ciertos hombres diú 
negocios, respaldados pofc 
oficiales del EjérctW^ 
proyectan derrocar a® 
Gobierno del primei^® P® 
ministro, John Vorster, i 
“imponer una^ espúrei <00 
solución política” a ; 
conflicto racial. «x;' ,

Estos nacionalistas 
miembros del Con gresc 
panafricano de Azania, nat 
hecho la declaración en uní 
rueda de prensa, en la qW ? P®” 
especificaron que la conjunU. ti 
esta tramada P o'f J 
determinados ‘‘sectores dt P n 
la comunidad de hombres r 
de negocios surafricanos ,1 , ’
los que apoyan ‘‘cierW;?® 'æh 
destacados oficiales 'secui 
Ejercito y de las fuerzas de. . 
séguridad de Africa «HF" JJJJJ 

^“eÍ plan de los conjurados^ *ehicL 
es poner fin a la guerra . 
guerrillas mediante Ir 01 
desaparición del gobieriioú1| 
Vorster y la introducción da’ ve 
‘‘pequeñas reformas 
suavicen la discriminad^» P 
racial practicada en 
^®*S^egún los nacionalis^l JWi 
‘‘el Congreso ,1 la poH
Azania condena 6’1 
maniobra” |
———-------------------------- 1 dis

SE VENDEN DOS 
AUTOMOVILES pELAt

Seat 1.500, matrícuH 
M-461.177y M-776.D’- 
pudiendo ser examina^®’ 
en días laborables, de9* 
14 horas, en calle Monar 
terio San Martín de C'* 
Has (Central Telefónica)-

i E > 
1 iieoyi 
Ï Kenm 
¿ cerra 
'I etjtor 
I llevar 
I pasaje: 

avión 
N* aterriz
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Ali Bhutto Y los suyos, detenidos

en PAKISTAN
El ejército sq ha hecho cargo del podera Moscú

mandos

de
:a un

SE RINDIO AL FINALel

El joven secuestrador deKNO

p olitíca

objeto por su raza, y,

El balance oficial de víctimas
Manhattan.

V r c t i m a ,Según un policí^, p r I mera

Domicilio Social: infahta Carlota Joaquina, 14-18 BARCELONA-15

MOVILES

’wrizaje.

se 
de

EL GENERAL 
ZIA.UL.HAQUE

la 
de

el 
el

ios 
que

que 
del 
el

N 
: AL

INUNDACIONES: 280 
MUERTOS

Éntre los rehenes 
encontraba un grupo 
niños.

Dos policías que pasaban 
en un coche patrulla 
consiguieron convencer al 
muchacho para que les 
entregara los dos cuchillos, 
deteniéndole acto seguido,

as fuerzas

: V I L L E , 5 
e u t e r ) .- 
s t a s n e g roi? 
han declarado^ 

tos hombres di;

habían quedado en el 
autobús se encontraban 
ilesos, pero momentos antes 
de entregarse el secuestrador 
arrojó con el vehículo en

con un alcance de por lo 
' menos cinco mil kilómetros

De resultas de esta 
agresión,. un anciano de 73 
años, de edad resultó 
muerto, un hombre de 43 
hubo de ser llevado al 
hospital en grave estado, / 
dos chicos sufrieron cortes 
en los brazos.

Despues de causar su :---------------------------- g|

Según la policía, 
secuestrador pidió un avión

UN JOVEN 
ACUCHILLA A 
VARIAS PERSONAS

LONDRES, 5 (Efe-Upi).- 
Un joven penetró ayer en 
una tienda, compró dos 
cuchillos, salió a la calle con 
ellos en la mano y comenzó 
a apuñalar a los transeúntes.

tiro a. bocajarro, poco 
después de salir de 
estación de autobuses

ambientiÈî; «za negra.

PIDIO UN AVION

pretensiones -
n istas’’ dib secuestrador de raza negra 
la dice en hablaba el inglés además del 
íl Kremlin, qu! español y uno de sus 
rea do eut’®^ también

¿LAEROPUERTO

AE/ 5-7-77 /PAG. 15

lias 
uctores

s

lENTE' 
ISIVO' 
)RN0
LICE

(Efe).- El > 
jernamentaí 
;e una llamidj 
ín sobre elí 
ambiente” di 
I al denunciar 
si ones de los 
laltecos” pan 
elice.
:o subraya que 
tiempo Israel 
y u d a n d o 

tente a equipas
Armadas "du 

y que "Ij 
ión de estos 

los países 
¡rica nos se 
vísperas de que 

conceda le 
a a Belice”. 
esponsaI en 
B “Izvestia"!-' 
“Observer't 

Î Tel-Aviv, hif'
G u atemali"' 

ransporte “qui 
til izad os parae^ 
o de tropas 

s en Belice”. í 
:on el placet dí 
está fustigando^

Qespués de que resultaran 
muertas dos personas del autobús capturado

Se entregó el
secuestrador
de Mantiatta

EXTRAMJERO

GOLPE de ESTADO

NUEVA YORK, 5 (Efe).- Un hombre de habla española armado con un revolver 

secuestro ayer un autobús de viajeros y despues de dar muerte a dos persjjnas llego 
hasta el aeropuerto internacional de Nueva York y pidió 6 millones de dolares y un 
avión para llegar a un lugar desconocido. ,

El secuestrador, a q.uien, al parecer, acompañaban otras dos personas, se apodero 
del vehículo en la terminal de autobuses neoyorquina cuando el autobus salta para el 
Estado de Vermont con dos docenas de pasajeros a bordo.

Después de obligar al 
conductor del autobús a 
dirigirse hacia el aeropuerto 
“Jonn Kennedy”, que fue 
cerrado inmediatamente al 
tráfico a las tres de la tarde 
hora local (21,00 hora 
española), el vehículo se 
precipitó contra una valla y 
penetró en las pistas de 
aterrizaje del aeropuerto.

Las víctimas, una mujer 
que falleció a bordo del 
vehículo, y el conductor del 
autobús que murió al ser 
ingresado en un hospital, 
fueron rescatadas del 
autobús junto con otros 
viajeros menores de edad, ai 
autorizar su salida el 
secuestrador armado.

Después de varias horas 
de espera, el aeropuerto 
neoyorquino pudo ser 
reabierto ai tráfico, cuando 
el autobús pudo ser 
finalmente acorralado por la 
policía junto a up hangar de 
la compañía aérea 
norteamericana “TWA”,

Según la policía, el 

pero no indicó el lugar a 
donde quería dirigirse.

El secuestrador fue 
identificado, por la policía 
como de baja estatura, y 
vestido con unos pantalones 

derrocar 15, Sejun uno de los heridos 
del primer® '®s que el secuestrador 

ihn Vorster, ! P®í^niitió evacuar del 
..na esDÓrei autobús, el bibliotecario 
DolTtíca” í' McGavern, de 50 años, 

el pistolero dio muestras de1«! - . _ . - . _

nacionalistas ®;tar muy enfadado por el 
del Congreso racista de que había 
de Azania, hat «W® objeto por su raza, y, 
úaración en <4?’ Por su cultura 
ensa, en la qui. à 'spanica.

1 qué la conjunU, E secuestrador,permitió 
amada P o'l ® autobus a vanas
is “sectoresi* personas entre ellas a un 
ad de hombres ; nombre que fue el portador 
surafricanos",! Je. sus demandas a la 
poyan “ciertos?^Policía., ,
: oficiales de* Según un policy, 
le las fúerzasd! secuestrador lanzo -- 
de Africa dd jjjjwr de la mujer que 

acababa de asesinar del
le los conjuradofe vehículo en marcha, pero 
1 a la guerra d® P « rm 111ó el rescate 

mediante ni®®'conductor del vehículo
I del gobiernodl® ® ® se encontraba 
introducc¡ón<?i^vemente herido. Este 

i reformas «?''®C'o después en el 
1 discríminaci^É Í'^L
¡cada en Afnúi^ Durante la persecución 

^Por las autopistas del 
ís nacionalisú'K ’^''opuerto, el secuestrador 
o panafricano< coches de
• o n d e n a Aue le siguieron de

É . pero ninguno de los 
__?9®ntes resultó herido por

------------- .1 los disparos.

100, matrícuU 
7 y M-776.11'' 
ser examinad® 
borables, de 9* 
en calle Monar 
Martín de Ci

rai Telefónica):

i aeropuerto 
J de John F. 
fro volvió a quedar 

aceptar las 
i ’“toridades neoyorquinas 

secuestrador de los 
<íúl autobús a un

3 au pistas de

m De origen panameño, el pirata 
aseguraba que en los Estados 
Unidos le trataban mal

■ Obligó con sus disparos, a 
cerrar al tráfico el aeropuerto 
"Kennedy"

El secuestrador, un joven 
de unos veinte años de habla 
española y raza negra, con 
nueve rehenes, fue 
trasladado en un autobús 
hasta un “DC-8” de la 
c o m^p añfa ‘‘Air H ft 
International”, una linea 
ae'rea especializada ^en 
transportes de mercancías.

El secuestrador, que se 
quejo' de ‘‘ser maltratado en 
Estados Unidos" disparó 
contra por lo menos cinco 
viajeros.

El secuestrador, que 
pidió seis millones de 
dólares como rescate, quería 
volar en un DC-8 a un lugar 
desconocido.

raza negra, se rindió^ esta 
madrugada a la policía sin 
tomar el avión que las 
autoridades habían puesto a 
su disposición para volar a 
cinco mil kilómetros de 
distancia.

El secuestrador, que 
mató a dos.de los viajeros 
del autobús, incluido su 
conductor, e hirió a otras 
tres personas, había pedido 
un avio'n y seis millones de 
dólares como rescate..

“En este país me 
maltratan’’, dijo el 
secuestrador a los pasajeros 
del autobús cuando apuntó 
con su pistola a uno de los 
pasajeros y le disparó un 

secuestrador de unos veinte 
años y con barba, ordenó al 
conductor del autobús que 
le llevase al aeropuerto 
neoyorquino internacional 
de Kennedy donde cruzó 
una de las barreras metálicas 
de seguridad y se introdujo 
en la pista.

Las autoridades tuvieron 
que cerrar el aeropuerto 
durante hora y media 
porque el secuestrador 
com^nzd a disparar desde el 
vehículo y durante uno de 
sus recorridos por las pistas 
dejo caer al cadáver de la 
mujer y el cuerpo herido de 
muerte del conductor.

INSOLITA RENDICION

El secuestrador, que 
había sido llevado en el 
autobús hasta la escalerilla 
de un “DC-8’’ jjara ser 
conducido al país- de su 
elección, arrojó la pistola 
del calibre 45 con la que 
había disparado durante 
toda la tarde, y se entregó a 
las autoridades.

Los siete rehenes que 

march a a uno de 
pasajeros, un joven, 
resultó ileso en la caída.

Uno de los rehenes 
pudo escapar en vida 
secuestro diio que 
secuestrador tenía las 
facultades mentales 
perturbadas. ,

El autobus, verde y 
blanco, quedó 
definitivamente estacionado 
frente a jos hangares de una 
línea aérea, donde quedó 
cercado por.los automóviles 
de la policía y un camión 
blindado.

Después de mas de ocho 
horas y media de espera y 
ante el temor de que el 
secuestrador^ continuase 
causando victimas, las 
autoridades accedieron a 
darle el avión que pedía, un 
aparato de transporte, 
preparado para volar 5.000 
kilómetros.

Se trataba de un joven 
marinero nacido en Panamá 
que declaró que estaba 
disgustado por la situación 
racial en Estados Unidos.

La policía le identifico 
como Luis Robinson, 
tripulante del buque 
norteamericano “Detroit” 
estacionado frente a las 
costas de Maine.

Nacido en Panama, 
Robinson emigró a Nueva 
York, en 1954 y 
actualmente residía en 
Somerset, en el Estado dei 
Nueva Jersey.

^MUTUAL CYCLOPS @ 
mutua patronal de accidentes de trabajo nílZB

LA JUNTA DIRECTIVA DE MUTUAL CYCLOPS COMUNICA A SUS DISTIN
GUIDOS MUTUALISTAS, COLABORADORES Y PUBLICO EN GENERAL QUE AYER 
QUEDO INAUGURADO UN NUEVO CENTRO DE ASISTENCIA EN LA PROVINCIA DE 
ZARAGOZA, SITUADO EN:

POLIGONO MAIPICA, calle C, núms. 5, 6 y 7
ASIMISMO HOY INAUGURAMOS OTRO CENTRO EN:

VIA IBERICA, s/n. (Cuarte de Huerva)

NUEVA DELHI, 5 (Efe)._ 
El ejército tomó el poder esta 
mañana en el Pakistán, según un 
anuncio hecho por la radio 

paquistaní a las Y,30 h. (4,00 
h.e.) informa la agencia “France 
Press”.

el primer ministro, Zulfikar 
Ali Bhutto, y' otros dirigentes 
del país no han sido 
encarcelados.

El portavoz del ejército que 
anunció el hecho a la radio 
indicó que la situación era 
“normal" en el país. Los 
dirigentes de la Alianza Nacional 
del Pakistán, partido de la 
oposición, han sido también 
detenidos, precisó el citado 
portavoz.

El golpe de Estado que acaba 
de producirse en Pakistán fue 
anunciado en un breve boletín 
emitido por la radio Pakistani. 
Se decidía en él que “el ex 
primer ministro y otros 
dirigentes del país habían sido 
puestos “bajo una custodia 
protectora temporal".

La emisora, citando la 
declaración de un portavoz 
militar, que no se identificó, 
dijo que las fuerzas armadas se 
habían hecho cargo de la 
administración de Pakistán. Las 
tropas custodiaban las 
instalaciones vitales en las 
ciudades importantes.

Este golpe se ha producido 
menos de veinticuatro horas 
después de haber fracasado en 
las conversaciones entre el 
Gobierno de Bhutto y miembros 
de la Alianza Nacional 
Pakistani de la oposición, 
acerca ae las elecciones 
generales celebradas en octubre.

Añadió Radio Pakistán que 
los dirigentes detenidot 
Pertenecían, tanto al Partido 

opular de Bhutto, como a la 
Alianza Nacional Pakistani, pero 
no citó nombres.

Siempre citando palabras del 
portavoz militar la radio dyo 
que la situación en el país “era 
normal y pacífica” y que en 
todas partes reinaba la 
tranquilidad.

Las nuevas autoridades 
militares han dispuesto un corte 
total de comunicaciones y la 
radio es la única fuente de 
información con que se cuenta.

El jefe del Estado Mayor del 
Ejército, general Mohamed Ziaul 
Hug, se dirigirá por radio al país 
esta noche, según ha indicado la 
emisora en su último boletm.

Según los observadores 
diplomáticos esta intervención 
del general Hug confirma que el 
golpe ha sido fraguado en los 
altos mandos militares.

habidas en las peores lluvias 
monzónicas ocurridas en los 
ultimos cuarenta años en el 
Pakistán se eleva a 280, según 
fue anunciado ayer lunes.

La intensa cantidad de agua 
caída el jueves pasado dio lugar 
a grandes inundaciones, lo que 
hizo que Karáchi quedara 
anegada.

Los dirigentes de la oposición 
pidieron ayer se abra una 
investigación para averi^ar por 
que las autoridades no 
advirtieron de las inundaciones a 
la población.

ISLAMABAD, 5 (efe)._ El 
general Zia-Ul-Haque, quien hoy 
se dirigirá al país por radio en 
una emisión especial para dar 
cuenta del golpe de Estado en 
Pakistán^ pertenece al arma de 
Caballería y tiene 52 años de 
edad.

El hombre fuerte del 
levantamiento fue el presidente 
del Tribunal Militar que en 1972 
juzgó a varios jefes y oficiales 
del Ejército de Tierra y del Aire 
que habían conspirado contra el 
Gobierno presidido también 
entonces por Ali Bhutto.

Zulfikar Ali Bhutto le 
nombró jefe de Estado Mayor 
en 1976. El general Zia cursó su 
carrera militar en la Real 
Academia India de Dehru-Dun 
situada en las estribaciones dei 
Himalaya^ cuando la región 
Bert ene Cía a las Provincias 

nidas de la India Británica. En 
1946, fue nombrado comisario 
de los Guías de Caballería. Fue 
uno de los ultimos oficiales

PESCADO VENE
NOSO MATO A TRES 
PERSONAS

ROMA, 5 (Efe),- Tres 
personas han resultado 
muertas en Italia a causa del 
pescado congelado 
procedente de Formosa,

Se trata de una especie de 
rape, que, debido a su alto 
índice de mercurio, provoca 
una fuerte intoxicación que, 
progresivamente, degenera 
en una parálisis del sistema 
respiratorio.

Las víctimas son un 
matrimonio belga, que se 
encontraba veraneando en 
Jesolo, cerca de Venecia y 
un joven fomano de 23 años, 
Mario Massotti, quien 
falleció ayer. Otras personas 
han sido hospitalizadas en 
diversos puntos del país, con 
los mismos síntomas de 
intoxicación.

procedentes de la academia, 
antes que Gran Bretaña 
concediera la independencia a la 
India en agosto de 1947.

El general, nacido en 
Jullundur, es un entusiasta 
jugador de polo. Está casado y 
tiene una hija.

La mayor parte de su carrera 
militar la ha pasado por diversos

acorazadas, con algunos destinos 
intermedios en cargos 
administrativos.

Pakistán nación 
predominantemente 
musulmana, de unos 75 millones 
de habitantes, tiene un ejército 
de 365.000 hombres equipado 
con armamento muy moderno.

Siguiendo la organización 
británica, de la que conserva 
muchas de sus tradiciones, el 
actual equipo paquistaní basa 
sus arsenales en material y 
equipor procedentes 
principalmente de Estados 
Unidos y de China comunista,

A pesar de los desgastes 
sufridos en sus tres guerras con 
la India desde que accedió a la 
independencia, hace treinta 
años, el Ejército de Tierra y el 
de Aire del Pakistán están 
considerados como altamente 
eficientes con unidades de 
combate muy distinguidas.

Las más recientes estadísticas 
señalan que Pakistán tiene trece 
divisiones de infantería, dos 
divisiones acorazadas, dos 
brigadas independientes de 
blindados y una brigada de 
defensa antiaérea.

La fuerza aérea posee unos 
270 aviones, con unos 27.000 
hombres a su servicio.

La armada paquistaní es de 
reducidas proporciones.
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LOS PANADEROS, SIGUEN

Los panaderos siguen buscando mejoras y reivindicaciones. 
Por el Norte hubo huelga de panaderos y hasta los soldados 
debían fabricar el pan para que no faltara. En el resto de la 
Nación, al menos en Zaragoza, no nos falta pan, pero 
tampoco nos satisface del todo el que hacen.

Este artículo de primerísima necesidad sigue siendo causa 
de debates y polémicas; unos que dicen que no es rentable, 
pero... continúan vendiendo; otros que dicen que no es todo 
lo bueno que debería ser, pero... no puede dejar de comprar. 
Y, mientras, se registran reuniones a altos niveles para 
intentar dar solucio'n a problemas que no es preciso buscarlos 
tan hacia arriba, ni tan escondidos; están a flor de piel y sólo 
es preciso prestar un poco de atención para detectarlos, y, 
además, querer detectarlos

No es suficiente querer subsanar el problema, sino buscar 
los métodos más eficaces y drásticos para que ello ocurra^ y 
mucho nos tememos que si estos se llevan a cabo caerían 
muchas poltronas de las que dicen estar "atadas y bien 
atadas". No obstante, confiemos en la nueva democracia y 
esperemos que los partidos políticos y sus representantes 
tampoco descuidan este otro "monopolio" para enmé .dar, 
porque tampoco es oro todo lo que reluce, ni pan todo lo que 
se come.

SAN FERMIN YA ESTA AQUI

LA TORMENTA Y LOS CRISTALES

QUIEREN 
LEVANTAR UN 

LICEO POPULAR

Las consecuencias de la tormenta de granizo caída sobre 
nuestra ciudad son bien claras. Los cristaleros han iniciado su 
tarea a marchas forzadas ya que los cristales rotos son 
muchísimos y en todas las viviendas tienen prisa por colocarlos 
de nuevo.

El viento que dominó la lluvia, en el momento del granizo, 
contribuyó decisivamente a la rotura de cristales. Ni las 
mismas persianas, en muchos casos, pudieron evitar que las 
piedras traspasaran estos impedimentos hasta el interior de 
los pisos.

Ahora hay que recomponer lo roto y buena parte de estas 
roturas son de cristales, grandes, pequeños y medianos. Lo 
importante es que no hubo que lamentar desgracias 
personales de consideración en la ciudad. No obstante si 
tuviéramos que valorar los daños causados, mucho nos 
tememos que el punto de mira rondaría por varios millones 
de pesetas. Parece ser que el presente año, mas que de 
"serpientes de verano" es de "tormentas de verano"y que sera 
conveniente andar muy prevenido, porque en nuestra ciudad 
tormentas de semejante índole se han producido tres y en 
alguna de ellas hubo que lamentar perdidas humanas. Dicen 
que hombre prevenido vale por dos, pues ya lo saben, 

. ¡cuidado con las tormentas y con los cristales! .

LOS CAMPAMENTOS DEL VERANO

Ya estamos como quien dice en San Fermín. Mañana el 
"chupinazo" abrira oficialmente los d/ás en que Pamplona se 
transforma y vive momentos de autentica y sana alegría. 
Durante una semana, los toros, el buen vino, los cánticos y la 
juerga dominarán un ambiente inigualable en el resto del país. 
Son sobradamente conocidas estas fiestas en toda la 
geografía. La calle de la Estafeta es muy posible que tenga 
más fama que la propia Cibeles de la capital. Pero en estas 
líneas queremos felicitar a todos los pamplónicas que residen 
habitualmente en nuestra ciudad y que, suponemos no 
dejarán un año más de acudir hasta su tierra para festejar 
estos momentos realmente inolvidables. Traje blanco y 
pañuelo colorado en ristre o faja del mismo color, son la 
contraseña para que en Pamplona se sepa que ya están las 
fiestas de San Fermín en marcha. ¿Que cuantos pares de 
zapatillas se gastarán este año? Muy difícil de calcular, pero 
nos figuramos que también se batiré el récord, porque cada 
año Pamplona se ensancha para recibir a los miles de 
visitantes que acuden a participar de la sana alegría del 
pueblo navarro. También el Hogar Navarro se va a vestir de 
sus mejores luces, en nuestra ciudad, para celebrar las fiestas 
de su patrón.

Llega el verano y con él las vacaciones para todos los 
jóvenes. Finalizan los cursos y se reciben las notas. Buenas, 
malas caras, pero lo importante es que los hijos abandonen 
por unos dias el hogar para convivir con sus compañeros en 
esos ya célebres campamentos que no es preciso que tengan 
relación alguna con los que se llevaban a cabo anteriormente. 
Los jóvenes desean vivir entre bosques y aprender a convivir 
entre ellos, pero sin las elecciones políticas, largas y pesadas, 
de antaño, sino con temas actuales prácticos y amenos que 
contribuyan a formar y distraer.

Por fortuna, cada día son mas los padres que ven con 
buenos ojos estas actividades tan necesarias para los hijos. 
Son fases de la formación del joven que jamás se olvidan y 
siempre se extraen consecuencias provechosas y efectivas. Los 
campamentos, estamos convencidos, son muy necesarios para 
la juventud. Con un enfoque, lógicamente, muy distinto, al 
que hasta ahora se les habfa dado, pero manteniendo la teoría 
de que quince días en el monte conviviendo con otros jóvenes 
son experiencias realmente importantes para la vida del joven. 
Ellos mismos son testigos interlocutores directos de estas 
experiencias y de las ansias de repetirlas al año siguiente.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Avenida los Pirineos, bloque 2, 26, Valles 
293963

Avenida de Madrid, 147, Lamarca
Corona de Aragón, 19 Auba
Compromiso de Caspe (Las Fuentes), 43 

Beltra'n
Coso, 106 Lobera
Madre Sacramento, 45 Del Campo
Manifestación, 36 Tejero
Zaragoza La Vieja, 33 Gardeta.

• BANQUETES
• REUNIONES
• CONVENCIONES

PEDRO MARÍA RlC, 10
Z A R A G{ 0' Z A

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

ALLES jóvenes... edificios nuevos... más de cincuenta y 
cinco mil personas, de las que un sesenta por ciento son 

menores de treinta años. Este es el barrio de las Fuentes.
Quiza el mas polémico de Zaragoza. Habitado casi 

exclusivamente por familias trabajadoras y de clase media. 
¿Problemas urbanos? Muchos...

De todos es conocida la gran campaña por el bienestar del 
barrio que está llevando a cabo la A.C.F.

. Reunida con el Presidente çl. Copsejo llevé a cabo esta 
entrevista;

—¿Que' solicitudes, con arreglo al bienestar general de los 
convecinos del barrio de las Fuentes, tienen hechas al 
Ayuntamiento?

-La pavimentacitín de las calles Fray Luis Urbano y 
Batalla de Lepanto (esta última ya en obras). Un complejo 
deportivo y educativo en los terrenos de Torreramona (que 
pertenecen por delimitación urbana a las Fuentes). En el 
matadero, nuestro deseo es levantar un Liceo Popular, del 
que pueda disfrutar toda la ciudad, y una guardería. Cuando 
estaba Fraga Iribarne en la presidencia se nos prometieron 
tres guarderías, y aún no han empezado las obras de ninguna 
de ellas... También necesitamos una subvención para locales y 
actividades culturales. Una reforma de la fuente que da 
nombre a nuestro barrio. Y las solicitudes más importantes y 
necesarias son: Implantación de zonas verdes y el 
cubrimiento de las acequias, donde ya han perecido cinco 
niños en poco tiempo.

-¿Cuáles han sido conseguidas hasta ahora?
—Las dos más importantes fueron: ios conductos de las 

tuberías de agua y la no colocación de la gasolinera (Hacemos 
constar que fue el primer juicio ganado por un barrio al 
Ayuntamiento). Y muy importante también el cambio de 
horario matinal en las líneas de autobuses: empezaban a las 
seis de la mañana, ahora comienzan a circular a las cinco. Y la 
ma*s reciente: la pavimentación de Batalla de Lepanto.

-¿Y de cara a la juventud?
-Nos interesa mucho. Nuestro mayor deseo sería que se 

implantasen centros culturales y de diversión regidos 
totalmente por la juventud y subvencionados por el Estado.

-¿Creen ustedes que el Ayuntamiento de Zaragoza se 
gasta bastante dinero en el arreglo estructural de este barrio?

-No, ni mucho menos. Nos contentaríamos con que 
gastaran una pequeña parte de lo que debiera 
correspondemos.

-¿Se ayudan las diferentes A.C.F. de cada barrio 
mutuamente para conseguir los fines perseguidos?

-Sí, cuando estos son comunes. No obstante, celebramos 
una reunión cada quince días para tratar de encontrar 
solución a los diversos problemas que se nos plantean.

-¿Me puede decir algo sobre las fiestas, instauradas 
después de nueve años, la temporada pasada?

-A raíz de terminar las obras de los conductos del agua, 
pensamos que merecía celebrarse. Desde entonces, y 
esperamos que por mucho tiempo, celebramos la Fiesta del 
Agua. Aprovechamos para hacer un llamamiento a los vecinos 
del Barrio Las Fuentes. Lo mismo que cooperamos ante los 
problemas, rogamos lo hagan en la alegría de unas fiestas 
tradicionales.

No cejeis. Asociación de Cabezas de Familia de las 
Fuentes. Quizá con el nuevo Gobierno sean más apoyados y 
auxiliados los barrios. ¿O quizá... no?

María Jesús Pérez GALINDO
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Nueva patronal en Zaragoza
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U
na de nuestras preocupaciones es 
la de desterrar esa imagen tan triste 
flue se tiene de nosotros, los empresarios, 
en este país. En la prensa se pone en 

evidencia muchas veces esa mala imagen 
aue creemos que no responde a la 
realidad. Los empresarios no somos ni 
criminales ni ladrones”, decían ayer los 
promotores de la nueva Confederación de 
Empresarios de Zaragoza en una reunión 
mantenida con los periodistas.

Estaban presentes representantes de 
varios gremios, ramas, asociaciones o 
federaciones que han entrado a formar 
parte de esta nueva patronal unitaria. 
Concretamente, Javier Ferrer, del sector 
del metal; Luciano Sáez, textil; Joaquín 
Arias, de la madera; Luis Beltrán, de 
alimentación; Javier Pérez, de 
constructores-contratistas; Eduardo 
Aguilar, por la pequeña y mediana 
empresa; Fernando Moreno, por 
transportes,y un asesor jurídico, 
Francisco Sanz.

hacia LA.CENTRAL UNICA
DE PATRONOS______________

La nueva patronal denominada 
“Confederación de Empresarios de 
Zaragoza” ha venido a agrupar las varias 
tendencias asociativas de los sectores 
patronales de Zaragoza que han ido 
apareciendo paralelamente a la 
liquidación y cierre del antiguo sistema de

Hasta el momento puede decirse que 
están legalmente constituidas untotal de 
trece asociaciones, y en trámite d^ 
legalización otras doce. Todas ellas, asi 
como las federaciones en que algunas se 
agrupan, pasan a formar parte de la 
Confederación de Empresarios de 
Zaragoza.

aspectos concretos, que serán los qje 
aborden los empresarios confederados. 
“El futuro de las cámaras —había 
sentenciado antes Eduardo Aguilar—debe 
partir de una evolución”.

CON LOS OBREROS, DIALOGO 
“APOLITICO"

Las murallas 
romanas

AUSENCIAS (POR AHORA)

Las asociaciones que constituirá?! este 
nuevo organismo patronal abarcan todos 
los seótores empresariales: 
comercialización, industria, servicios, 
etcétera, si bien, por el momento, se 
observan ausencias de sectores tan 
significativos como el de Ja banca y el 
ahorro, las industrias químicas^y algún 
otro que cuenta con un gran numero de 
mano de obra empleada.

“La diferencia fundamental con el 
anterior sistema sindical del "Consejo, de 
Empresarios" vertical es esta: Aquí se 
apunta el que quiere", decía Javier 
Ferrer, quien anunciaría a continuación 
que las primeras elecciones para designar 
al comité rector de esta Confederación 
tendrán lugar el proídmo mes de octubre.

LOS MODESTOS Y LOS GRANDES

Respecto a la actitud de la pequeña y 
mediana empresa ante este nuevo 
movimiento asociativo y sindical se indicó
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Se ha constituido la Confederación de Empre'' 
sarios de Zaragoza, que pretende agrupar al 
noventa por ciento de los patronos de la 
provincia
Quieren desterrar la triste imagen pública de los. 
empresarios: "No somos criminales ni ladrones" 
"No queremos que los grandes capitales de 
Aragón se exporten"
"La Confederación tratará de erigirse en un grupo 
de presión ante la Administración"
Con las centrales sindicales quieren establecer 
un diálogo apolítico y sin exclusiones
Desean entrar en el reparto del patrimonio sindical 
Y son partidarios del despido libre con matices

Otro aspecto importante de los 
cometidos de esta nueva patronal es el de 
las relaciones a m^antener con las centrales 
sindicales. El dialogo ya ha comenzado 
entre los sindicatos democráticos y alguna 
de las federaciones de esta patronal ("la 
palabra “patronal” no nos gusta”, habfan 
dicho algunos de los presentes unos 
momentos antes). “No queremos hablar 
con ninguna central sindical en exclusiva 
—añadió Javier Ferrer—, sino con todas 
las que estén dispuestas a ello”. No 
o ^stante se indicaría que la 
Confederacicín, en estos momentos, no 
tiene capacidad legal para pactar acuerdos 
con los trabajadores representados en las 
centrales sindicales. Hasta ahora, y en 
palabras de Luis Beltrán, se han 
establecido diálogos “de buenas 
voluntades”. El señor Beltrán añadiría 
luego, al referirse a la liquidación 
definitiva del sindicalismo vertical, que 
"tenemos la brocha y nos han quitado la 
escalera".

Dijeron los miembros de la comisión 
gestora de esta nueva patronal, asimismo, 
que en los diálogos con las cent^les 
sindicales (“la C.N.T., también”) 
"hablamos con ellos por su condición de 
trabajadores, no de político^".

Javier Ferrer abogaría ipás tarde 
porque existiera el menor numero de 
centrales sindicales posible, a fin de poder 
facilitar más el diálogo futuro entre 
trabajadores y empresarios. Y además 
"que el diálogo que se establezca, sea lo 
más apolítico posible".

"Nosotros somos apolíticos", terciana 
Eduardo Aguilar.

ENTRAR EN EL REPARTO

r

A NTIGUAMENTE casi todas 
ciudades tenían unas murallas,

cuales les servían de defensa de

las 
las 

sus

sindicalismo vertical. Sus promotores 
tienen la seguridad de poder contar en 
breve entre entre sus filas con el 85 ó el 
90 por ciento de los empresarios de 
Zaragoza y su provincia, entendiendo por 
empresarios todos aquellos gerentes 
propietarios de compañías productivas 
establecidas en la provincia y que cuenten 
con un número mínimamente estimable 
de trabajadores a sueldo. Si estas 
previsiones se cumplen, la nueva 
confederación podrá llegar a ser muy 
pronto la central patronal única de 
Zaragoza, con la que tendrán que 
establecer relaciones y diálogos las 
principales centra I es si nd icales de 
trabajadores ya constituidas hoy en la 
provincia.

Entre los miembros de la comisión 
gestora de esta confederación empresarial 
existe una. representacioTi suficiente de 
casi todas las tendencias que se registran 
hoy entre el empresario aragonés: desde 
los planteamientos abiertamente 
progresistas de un Eduardo Aguilar Roger 
(presidente de la Cooperativa Industrial 
de la Pequeña y Mediana Empresa), hasta 
posiciones conservadoras y muy 
vinculadas con los anteriores cuadros de 
representatividad corporativa y vertical, 
cual es el caso de Luis Beltrán.

E0R2AR LA UNIDAD

que, independientemente de ia defensa de 
los propios intereses de este nucleo de 
empresarios modestos, cada uno de ellos, 
por su parte, se esta agrupando en las 
asociaciones o federaciones de su rarna 
dentro de esta nueva Confederación, a fin 
de defender desde ahf sus intereses, no ya 
como pequeños o medianos empresarios, 
sino cornu miembros de un sector 
concreto de producción.

Acerca del tema de la colisión de 
intereses o talantes que puede existir en 
un momento dado entre el gran 
empresario y el pequeño,^se manifestó 
quq “por ahora, en Aragón, no existen 
prácticamente las multinacionales, los 
“trusts” o las empresas grandes tal y 
como se entienden normalmente en el 
ámbito nacional”. Respecto a las más 
grandes empresas de AragoYi se dijo que 
“nosotros vamos a defender a todos. 
Vamos a defender también a los grandes.
No queremos que los grandes capitales de 
Aragón se exporten y reviertan en 

■ ■ fuera deproyectos empresariales 
Aragón”.

CAMARAS DE COMERCIO 
COMO DIOS MANDA

Se hablaría también de
confluencia de 
deter mJnados

intereses 
aspectos

la posible 
en unos 
entre la

Las gestiones para constituir la nueva 
confederación —se informó— dieron 
comienzo hace poco más de un año, en 
Zaragoza. “Nosotros —dijo Javier Ferrer— 
hemos sido unos de los que hemos 
torzado a unirse a las cuatro 
confederaciones de á'mbito estatal oue 
estaban surgiendo entre el empresariado 
españoL Les dijimos que no nos 
Vincularíamos a ellos mientras no se 
unieran".

Existen en la actualidad tres 
•ederaciones ya constituidas, las cuales 
^stán compuestas por varias agrupaciones 
° asociaciones gremiales, en Zaragoza.

Confederación de Empresarios y la 
Cámara de Comercio e industriar. En este 
sentido.Eduardo Aguilar manifestaría que 
“las cámaras serán lo que sus hombres .. 
quieran; si al frente de las cámaras hay 
hombres brillantes, las cámaras será'n 
organismos brillantes. Si no, no”. Otro de 
ios presentes 'intervendría diciendo HU® 
“podemos enirar en conflicto con las 
camaras en algunos comeiioos' , si oien la 
Confederación tratará de erigirse en un 
elemento ordenador del empresariado, e 
incluso en un grupo de presió'n ante ia 
Administración. Un tercero añadiría que 
la función de las ^maras de comercio 
vendra' centrada más en el estudio y el 
análisis económico global, sin descenderá

Fueron abordados ademas algunos 
tamas relativos a la liquidación del viejo 
instrumjento de la “Central 
Nacional-Sindicalista” (C.N.S.) o 
sindicato vertical, cuyo nombre, con el 
paso del tiempo, ha ido sufriendo 
sensibles variaciones hasta terminar 
desapareciendo. Con respecto al 
patrimonio'de'ia C.N.S. dijeron que “nos 
gustaría entrar en el reparto”, si bien no 
quisieron especificar en qué proporción. 
Sin embargo uno de los presentes, Luis 
Beitrén, señaló’ que el porcentaje de 
correspondencia de los actuales bienes 
sindicales es de..85 a 15 sobre cien a favor 
de los empresarios.

SI AL DESPIDO LIBRE

"Somos partidarios del despido libre 
pero en un aspecto matizable 
—añadierop—. No queremos que el 
despido este totalmente bloqueado solo 
en favor de los trabajadores”. Indicarían 
que esa situación de bloqueo favorece 
en nada a los jóvenes trabajadores que 
desean incorporarse a las tareas laborales. 
Pero al final maifestaron que “el tema no 
lo hemos estudiado todavía fondo”.

LA “LOSA” DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

SÍ parecen haber estudiado ya con 
cierto detalle la gran problemática de las 
cuotas de la Seguridad Social. 
Convinieron todosy en que estas cuotas 
deben ser abonadas por el Estado, que 
tendría que recabar los fondos necesarios 
para ello a través de los iippuestos 
directos. “Este —dijo Javier Perez— es 
uno de los problemas más graves^ que 
tenemos que afrontar; es ademas un 
asunto que genera paro, porque el 
empresario se cohibe a la hora de 
aumentar su plantilla debido a la enorme 
carga que supone el pago de las cuotas de 
la Seguridad Social por cada trabajador 
contratado”. Salieron a relucir ejemplos 
prácticos de este problema y se convino 
en que las cargas de la Seguridad Social 
no debían recaer sobre los empresarios 
que ma''s ntímero de trabajadores 
contratan, sino sobre aquellos que 
obtienen mayores beneficios de sus 

‘ negocios, puesto que se pueden obtener 
grandes dividendos con ^muy poco 
persona^ —segiín en qué tipos de 
producción— y viceversa.

Ya al final de la reunioín los miembros 
de la comisión gestora de esta 
Confederación de Empresarios de 
Zaragoza abogaron por una reforma fiscal 
justa capaz de resolver este problema de 
los pagos a la Seguridad Social y otras 
cuestiones urgentes del país.

José Luis COSTA.

enemigos. Zaragoza (o Cesaragusta) también 
tuvo unas ante las cuales se ''estrellaron'' los 
enemigos.

Poco a poco y debido'a la acción del 
tiempo y otras causas, éstas fueron 
desapareciendo. En estos momentos los 
restos que se conservan son escasos y en mal 
estado. El ejemplo lo tenemos en las 
murallas romanas, sitas junto a la iglesia de 
San Juan de los Pañetes y junto al Torreón 
de La Zuda, convertido en oficina de 
Información y Turismo...

Hace unos años allí también se 
encontraba la estatua de César Augusto. Sin 
embargo* por diversas circunstancias fue 
trasladada al Ayuntamiento, donde 
actualmente se encuentra. La zona donde 
están ubicadas las murallas está abandonada, 
sucia, etc. Hace unos d ías unos extranjeros, 
los cuales guiados por una agenda turística 
habían ido para verlas, en un medio 
francés-español tuvimos esta conversación.

-¿Cómo es que estas murallas están tan 
poco cuidadas? ¿No cree que se debieran de 
conservar?

-Ah, amigo. Eso quisiéramos nosotros 
-los zaragozanos- que así fuese. Sin 
embargo, los responsables no se preocupan 
nada.

— ¿Y nadie chilla? ¿No comprender 
cómo el arte, teniéndolo, se deja destruir?

—En los periódicos el tema ha salido 
infinidad de veces, pero todo sigue igual.

-Los organismos encargados de su 
conservación dicen que no hay dinero y, si 
no, que no merece la pena su conservación.

-¿Pero esto es un legado para 
generaciones futuras?

-Tendra usted razón, pero como "spain 
is diferent” aquí siempre se hacen las cosas 
al revés.

-La verdad es que no entender esto. La 
guía cuenta su historia y es muy interesante.

-¿Y ha girado usted alguna otra visita a 
algún otro momumento?

-Oh sf, la Aljafería es algo maravilloso y 
cuando esté terminada, aún lo será más. 
Pero junto a ella hay muchos camiones y eso 
perjudica la belleza de ese castillo. Unos 
jardines le darían mucho más realce, claro 
que había que poner también postes 
indicadores; casi está escondido.

-¿Había estado usted alguna otra vez 
aquí?...

-De paso, sí, pero únicamente sólo había 
estado una noche en un hotel descansando.

Desgraciadamente este es el turismo que 
pasa por nuestra ciudad. Solamente 
pernocta y no conoce nuestras riquezas que 
de todo tipo existen. Lo malo es que si las 
contemplan se quejan, y con razón, de su 

estado de conservación.
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baño”, una amplísima y 
selecta gama de 
sororendentes, elegantes, 
bonitos y todos los adjetivos 
calificativos positivos, que 
puedan Vds. imaginar, para 
aefinir los modelos de baño, 
en él expuestos. Nos recibe 
muy amablemente su 
gerente quien gentilmente se 
ofrece para iniciar el diálogo 
informativo sobre este tema

—En cerámica se iJ 
palma Italia, seguid)je acurre 
Alemania y en porcela,Ese hom 
por este orden, Alen',» capaz o 
Italia V Francia. 'viene a •' 

¿Recomienda Vjcuart< 
nuestros lectores, )(desatascar 
modelo muy especia],|Simplemet 
te? esa avería

que le 
conoce 
mente.

apasiona y que 
muy profunda-

D. CONSTAN FORTUN 
PAESA. GERENTE 
DE REFLEJOS 
“BOUTIQUE DEL 
BAÑO”

esa avería 
uno que kha 

siempre en proporciór^ qu®. ’ 
volumen, con el ísj(convertir 
disponible en su sa|),una 1^9 
baño. I i g e r a r

— ¿Es la mampara profesión 
accesorio de gran utiUdutraer a n 
los baños? autorizad

—Sí, aunque tieitipresidentí 
inconveniente de qui^uien coi 
costo es un poco nanos ha 
que el de la tradicjniinutos 

cortina. Pero pese ajtiampo-

-Si.

H ASTA hace muy poco 
tiempo el cuarto de

baño, al igual que le sucedía 
a la cocina, eran relegadas a 
un segundo término, a la 
hora de pensar los 
moradores de una vivienda, 
en el am ueblamiento y 
decoración de la misma. La 
parte grande de ese pastel 
llamado presupuesto, se lo 
repartían principalmente el 
salón y el dormitorio 
principal, las migajas las 
citaoas habitaciones, 
secundarias. Afortunada
mente la ya famosa loza 
blanca en el saneamiento, 
dio paso a los atractivos y

funcionales modelos de* 
sanitarios. La imaginación, 

I ael buen gusto
profesionalidad 
diseñad ores < 
accesorios para

y 
de

e n
los 
I o s

baño,
ofrecen al consumidor una 
amplísima gama de modelos 
donde elegir en todas las 
calidades, estilos y por 
supuesto en mil y una gamas 
distintas de colorido. El 
baño ha dejado de ser el 
‘‘ceniciento’’ de un hogar, 
para convertirse casi, casi en 
la “vedette” del mismo.

Espejos, luces, toalleros, 
portarrollos, escoberos, dan 
un toque de distinción a esa

pieza, y se complementan y 
combinan perfectamente 
con las cerámicas y azulejos, 
así como con todos los 
elementos imprescindibles 
en estas salas de baño^ como 
son las bañeras, de lujosos e 
increíbles estilos, siendo un 
“boom” esos modelos 
redondos, que al firmante 
entre paréntesis le
maravillaron. El lavabo de
una o dos pozas, con los
más sugestivos y
sorprendentes diseños, el 
bidet y también por 
supuesto, el hasta hace poco 
marginado “inodoro’’.

Los españoles dan paso

poco a poco 
confort y

en su 
a la

Muchos comienzan

hogar al 
belleza.

a pensar
en el decorador y cada uno 
de los centímetros de la 
superficie de la vivienda, son 
estudiados por los 
moradores de la misma, 
tratando de aprovecharlos y 
embellecerlos al máximo.
Las cocinas tal y como
decíamos en nuestro

—¿Ha comprobado Vd. 
esa afirmación que hacemos, 
de que el baño, ha perdjdq, 
totalmente su marginación 
de antaño?

—Efectivamente. Hoy en 
día se le da un aspecto 
diferente, pasando a ser un 

Jugar tan grato como 
’ cualquier otra parte de la 
casa. Y además puedo 
asegurarle que se gastan 
ahora más dinero los 
propietarios del piso, para 
lograr el embellecimiento de 
dicha habitación.

—¿Qué aconsejaría a las 
personas que deseerii 
transformar y embellecer 
estéticamente su sala de 
baño?

—En primer lugar que 
visitasen una buena 
exposición para ver al 
natural, modelos de mucha 
actualidad, línea y belleza.

En segundo lugar que se 
dejasen aconsejar y asesorar 
para la combinación de 
dichos aparatos, con ciertas 
cerámicas que realzan el 
encanto de los mismos.

—¿Juegan la iluminación 
y la decoración, un papel 
importante en este 
embellecimiento?

— Si notablemente, 
aunque los aparatos sean de 
mucha calidad, siempre 
reciben realce al darles el 
toque final de la decoración, 
en espejos y accesorios de 
cierta calidad..

— ¿Qué colores están 
im pactando actualmente?

Los fuertes y algupo 
suave, descartando al blanco 
totalmente.

— ¿De que* países 
importan Vds. estos 
maravillosos modelos de 
sanitarios?

hándicap puedo decir{ tama 
ha cuajado mucho y se^D. TOMA 
vendiendo muy kPRESIDE 
siempre claro estí quejASOCIAt 
de primerísima calidad,

D. DIONISIO Toil 
PROPIETARIO 
SANEAMIENl
DIONISIO TOLON

-¿Cuá 
fontani

jprovincia 
J -Tresc 

las que u 
provincii 

ü Zaragoza.
¿Qué 

cumplir! 
fontani 
empresa 
responsab

-En 
■ necesitan 

de u nÎ 
fontani 
constar ei 
persona 
convertira 
fontani 
conocí I 
prof es i 
exigiéndo 
minima d 
categorí

reportaje de hace unas 
fechas, también han sufrido 
una metamorfosis completa, 
y al no quedar habitaciones 
“cenicientas” o marginadas, 
han ganado mucho en 
presencia los hogares 
nacionales, pues para decir 
con propiedad y con razón, 
que nuestro piso o chalet es 
bonito, no basta con tener 
un comedor o salón 
superiujoso, no es suficiente 
con poseer los muebles más 
sensacionales en el 
dormitorio principal, o en 
los cuartos de los niños, de 
estar, etc. Cocina y cuarto 
de baño, serán la prueba 
más palpable de que nuesxro 
hogar es confortable y 
bonito. Ellos serán en 
resumen un fiel reflejo de la

o SANEAMIENTOS
O CALEFACCION

' O GAS

idores hemos 
REFLEJOS, un 
establecimiento

en su 
c o n s u m 
visitado
eleqante ------  
ubicado en la calle de La

personalidad de los 
propietarios de la vivienda.

Al objeto de orientar a 
nuestros amigos los lectores, 

calidad de

Gasca, que presenta al 
público aragonés, en su 
calidad de “boutique del

EXPOSICION Y OFICINAS

VISTA DE UN EQUIPO DE SUMINISTRO DE AGUA - VIVIENDAS

MADRE VEDRUNA, 1 
TELEFONO 213401

W.

primera ei
—Vd. como instalada Adem 

saneamiento y calefwempresas 
en viviendas, desde carnet de 
varios años. ¿Ha notadf'obligatori 
gran evolución en la ciDelegacii 
de los equipos instaladíMinister 
las mismas? según O.

—Sí, ya que la teenídiciambre 
por supuesto ha dadL_____ 
gran paso aaelantej 
consiguiente la calidi 
creciendo, aun 
esperamos se aumenti 
como consecuencia d 
nuevas normas adqp 
por el M i n i steric i 
Industria y que apare£| 
en el B.O.E. núm, Ill|k. 
de enero de 1976. £

—Hemos observa^ 
comprobado al haciiP 
articulo, que e»! 
e s t a b I e c i m i el 
prácticamente ya 
exponen los sanitari 
color blanco. ¿Creevd^ 
dicho color ha qu 

' eclipsado por los apf|. 
de las mil y una gan*^ 
colores aparecidos ।
mercado? . .

principalmenlf “tPu< 
motivos decorativos, ytfC'or i 
el consumidor se •
mucho por el ei#® a reali 
miento de su hogsil^^ntane 
baño no puede R ®“h®. 
excepción. Existen w Pocinr 

colores,.tantos colores, “■rii..--”' 
diversas tonalidades/
cliente siempre

qoe’ le 
plenamente. irfiileuTS!

—Aunque no
una época muy frentJI a 
para hablar de calet- 
¿Qué progreso Jn^cer 
instalaciones ha tii<„ 

calefacción? .dagua, qi '•htaíioín 
a u t omatismos,, ijj . o 
aprovechamiento'051 
energía, obteniendo^ 9« , 
forma un gran re" Jateas 
calorífico. Por supo*^ q y ®5, 
r.diador.s

uno,

instalamos son 
y deçorativos. fonsumic 

^*^ontai 

, Hablan <1 
sanMmianto uno
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eonknio i dcforarión del
___  I. mann Hp nhra llevará un como norma general las con el cliente nos su coche, en su camisa.

(I liAXU
la mano de obra, llevará un 
incremento del 12 por 100

como norma general las

eramica se lu j * xtalia, seguijse acuerda del fontanero. 
V en Dorceh'Fse hombre que con su ord.n,’°Áa«pa» .«« herramientas 
ancia. \iene a instalarnos nuestro 
comieííáa Vdcuarto de baño, 

lectores desatascarnos un lavabo o 
muy especiaísimplemente para solucionar 

esa avería inesperada que se 
uno que iihaproducido en una cañería 

en proporciófy que amenazaba con 
. con el ¿convertir nuestro P«so en 
Î en su Mifuna laguna. Para hablar 

ligeramente de esa 
la mampara profesión, hemos querido 

degranutWaer a nuestras páginas la 
? autorizada opinión de el
aunque de su asociación

iente de qu%uien con gran, amabilidad 
un POCO minos ha dedicado unos 

le la tracSÍminutos de su valioso 
Pero pese
o mSîhoîîil). tomas GARCIA 
ndo muV'lpresidente DE LA 
Jaro estí q«l^®2£i^ixí nr 
•(Sima calidad PROVINaAL DE

DNISIO TOLt=—r—---------------------------------- 
. -¿Cuántas empresas de
o TOLON font®"®'’'® hay en la 
O TOLON provincia de Zaragoza?

-Trescientas ochenta, de 
lasque unas 110 son de la 
provincia? y el resto de 
Zaragoza, l

-¿Qué requisitos han de 
cumplirse, para que un 
fontanero pueda ser 
empresa con carnet de 

_ -responsabilidad?
-En primer lugar 

Ï? necesitan una certificación 
de una empresa de 
fontanería, haciendo 
constar en la misma, que la 
persona que aspira a 
convertirse en empresa de 
fontanería, posee los 
conocimientos de la 
profesión adecuados 
exigiéndose una antigüedad 
mínima de dos años, con la 
categoría de oficial de 
primera en fontanería.

como instalMj Además de éstó, las 
mto y calefi^mpresas deben disponer del 
endas, desde carnet de instalador de agua 
los. ¿Ha notadtobligatorio, expedido por la 
lución en la ciOelegación Provincial del 
quipos instaladiMinisterio de Industria 
>3s? según O.M. de fecha 9 de
ya que la tecncídiciembre de 1975. 
uesto ha dade 
so adelante yl 
ente la calidt 
e n d o , aun 
os se aumentt 
onsecuencia d 
normas adop

I Ministerii 
a y que aparee 
O.E. núm, lid 
> de 1976. 
mos observ» 
bado al hacer 
lo, que en 

Ï I e c i m i en 
lamente ya ’ 
1 los sanitarii 
anco. ¿CreeVd 
color ha qui 

o por los api 
mil y una gam
» aparecidos 
3?

principalmenW “¿Puede el consumidor 
1 decorativos, ft® ci orar se de que la 
umidor se prff^^presa que viene a arreglar 

por el enrlro a realizar un trabajo de 
de su hogaipQ^taneria en su hogar, 

no puede sif®une la capacidad y 
ón. Existenw®°Pocim¡entos básicos, 

colores, e’'Rigidos para desarrollar 
i tonalidades,profesión?

siemore enc< “tfectivamente. podra quelle a5-**'9'r el carnet de 
ente .^“Ponsabilidad, si se trata 
inqué no estí^;'trabajo que se refiera 
»oca muy ap^Çlusivamente a una 
iblar de caief^jy^ecion. Pero si se trata 

progreso 'r "ácer una instalación, el
•innas ha tí’K?"*”’®'’® deberá de poseer 
¿Si? .1.“"** <*® instalador de 
I o V se ut’USïV ’’u® mencionábamos 
m a\ i sm os, ; ya que todas
schamiento'¿’ jnstalaciones que se 
1, obteniendo J ’jan. deberán estar de 
un gran rend^L^"®/®© con las normas 
co. Por supu*fo’Jl®’s. dispuestas en la 
dores quai.-» •. *1“® señalábamos So, ion
rrtlvoí. Mto®??.i* " 

I n^midor se queja de que
—0— de o trabajos

lÉh ■^•sultán caros.
b I a n á *onni debe de

ianto^uno "^^^’ctada una factura 
lanso nos presante un

industrial de fontanería?
—En la misma deben 

ir especificados el valor
de 
de

los materiales a su costo, 
costo en taller u obra

También se mencionará 
el precio de la mano de 
obra, con la inclusión de las 
cargas sociales y gastos 
generales de la empresa. La 
suma de los materiales, más

de beneficio industrial, el 
cual sumado a las partidas 
anteriores nos dará una 
nueva suma a la que 
añadiremos el 2,70 por 100 
de l.T.E.

—¿Ve la asociación que 
Vd. preside para que no se 
cometan abusos o 
irregularidades en la 
aplicación de tarifas, por 
servicios de fontanería 
realizados? ___

—Si y nos ponemos para 
ello a disposición de los 
consumidores, aunque 
afortunadamente son raras 
las veces, en que se produce 
una infracción en tal 
sentido. La ética preside

actuaciones de los 
fontaneros de esta 
provincia.

D. FELIPE SOMOLINOS 
-COORDINADOR DE 
VENTAS AL DETALL 
DE LA CADENA ESTA
BLECIMIENTOS SENTO

—¿Puede ser el cuarto de
baño reflejo de I a
personalidad del ama de 
casa?

—Por supuesto que sí, el 
cuarto de baño no 
solamente es fiel reflejo de 
la personalidad del ama de 
casa, sino de toda la familia. 
La experiencia adquirida 
por el continuo contacto

demuestra, que los 
modernos edificios dotados 
de una, dos o tres salas de 
baño, los usuarios dotan a 
las mismas de unos aparatos 
y accesorios y en unos 
colores muy acordes con los
gustos personales del
componente de la 
que ha de utilizarla. 

—¿Qué colores 
actuales?

—Los colores 
determinados |

familia

son los

vienen 
por las

diferentes corrientes de 
moda y se puede decir que 
proviene de unos estudios a 
nivel de organismos 
internacionales, ciándose el 
caso concreto de que uno 
puede elegir en el cuarto de 
baño el color que llevará en

su coche, en su camisa etc. 
La tendencia actual esnacia
los colores muy definidos 
bien sean en tonOs oscuros o 
colores vivos. No obstante 
hay que determinar que e| 
cuarto de baño no es un 
mueble, una prenda o algo 
que se pueda cambiar con
facilidad, por lo 
tendencia general y 
consejo al cliente 
busque entre la 
gama de colores

que la 
nuestro 
es que 
extensa 
que le

ofrecemos, aquel con el que 
pueda convivir sin llegar 
nunca a cansarse.

— ¿Qué deberá tener en 
cuenta una persona a la hora 
de decidir la instalación de

(Pasa a la página siguiente)

■MÆJeUR^CICN
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ISOlJÏIWpiÆ IDEL E^in^O

I

Lagasca,8 Tel. 2163 66

Con dedicación absoluta a la
decoración de salas de baño. 

Exposición permanente de 
15 salas de balo, difererentes, 

totalmente equipados.

SAUNA FINLANDESA
Paredes y techo construidos con paneles aislados 
térmicamente en su interior.
Menor potencia eléctrica que las de tablón, a igual
dad de medidas.
Mayor espacio interior que las de tablón, a igualdad 
de medidas exteriores.
No necesitan obras para instalarlas.
Muy adecuadas para interiores, por su buena esté
tica, permitiendo decoraciones en madera de gran 
calidad, en las zonas próximas a la sauna.
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EMBELLE
CIMIENTO Y 
DECORACION 
DEL CUARTO 
DE BAÑO

— (Viene de la página anterior)

su nuevo cuarto de baño?*
—En la instalación de 

cualquier cuarto de baño 
hay que contar con dos 
secciones completamente 
diferenciadas y a su vez 
imprescindibles para 
conseguir satisfacer el deseo 
de esta persona.

Técnica (Instalador). 
Decoración.
En nuestra cadena de 

establecimientos se dispone 
de una variada gama de 
modelos de cuarto de baño 
fabricados en nuestra 
provincia y complementa
dos con otros procedentes 
de Francia e^ Italia. Estos 
aparatos reunen la más 
depurada técnica de 
instalación así como los 
diseños de última novedad.

Quiero recabar la 
atención sobre algo que en 
el cuarto de baño 
manejamos constantemente 
y que es^ la grifería. A 
disposición del público, 
tenemos personal preparado 
para asesorarle sobre la 
solución más adecuada para 
cada caso concreto.

—Si yo fuera a elegir mi 
nuevo cuarto de baño, ¿Qué 
orden debería seguir en la 
elección de sus 
componentes?

—En primer lugar deberá 
decidirse por el color que 
.quiera predomine en su 
cuarto de baño.

—En segundo lugar elegir 
dentro del modelo que haya 
seleccionado el color por el 
que se definió

—Seguidamente y de la 
extensa gama de 
revestimientos que 
disponemos elegir el color 
de contraste más adecuado 
al elegido por usted. Para 
ello podrá realizar todas las 
combinacionesq^je desee en 
los panelesrmuestrario que 
ai efecto tenemos 
expuestos.

—A continuación deberá 
elegir una grifería de 
calidad, pudiendo encontrar 
desde la de tipo 
convencional, hasta 
term estáticas o de mando 
electrónico.

— Finalmente los 
accesorios de baño, espejos, 
armario, jabonera, etc. Los 
cuales podrán definirse 
dentro de la tonalidad del 
color elegido o con colores 
de contraste, según el tipo 
de decoración que queramos 
imprimir al conjunto. Y 
recordar siempre 
mayor calidad será laweJSr 
decisión a tomar, ya que 
como le dije antes, el cuarto 
de baño rio es algo que se 
pueda cambiar con 
facilidad.

B«,o«ctón. Or. Ar.ilza. 8 ■ Telfs. 4« 02 87 • 441 38 34
MnusAffi Camilo Vlllabaso. 3 • Teléfono 432 5

BILBAO

ZARAGOZA
Exposición: Avda. Valencia* 45 - Apdo. 3.227 - Tels. 35 59 67 - 35 47 00
Almacén: Pgno. La Casaza - Ctra. Logroño* Km. 13*800
Tels. 77 1811-77 18 90

Todo en saneamiento 
Tratamiento de aguas

Exposición: Plaza 13 Septiembre. 1 - Telf. 4| 12 92 
Almacén: Entrada Paseo de Cotón

SAN SEBASTIAN

s

Gonzalo de Berceo. núm. 40
Teléfono 22 54 37

LOGROÑO

c

i' 
r

I 
í

?

PROXIMAMENTE...

UN FILM DIRIGIDO POR ROGER VADIM 
EN EL MOMENTO MAS BRILLANTE DE SU CARRERA

CERVANTES
7777-77^777771 ESTRENADA EL 
SALA ESPECIAL] p^jADO MES DE ABRIL

¡CONTINUA EN PLENO EXITO
EN SU 11.’ SEMANAI

Una película de “Arte y Ensayo” para mayores de 18 años

IMRKBOOAROE

QABRHÍUÍ FKRZnrn

am

PORTK 
■ NOTTÍ 

/(PORTERO Oe NOCHE)

4'45-6’45-9 y 11 — (Mayores de 18 años)
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Yo ficho, tú fichas, él ficha LA CONSTANCIA TIENE UN PREMIO

La canción del verano EL C. D. CASETAS
Empezando por 

nosotros mismos, por el 
Beal Zaragoza, señalaremos, 
que nos hubiesen venido muy 
bien los fichajes de Suso 
Santomé y de Gómez, 
jugadores del Celta de Vigo 
y ambos muy jóvenes.

Renovo' Avelino Chaves 
como Secretario Técnico del 
Real Zaragoza, (era de 
esperar), y se ha contratado 
a Pedro Aróstegui para el 
mismo cargo, referido a los 
equipos menores del club.

Pero el Celta de Vigo
dice que no vende, que no 
necesita ya vender, y nos
quedamos compuestossin 
refuerzos. Si es volante de 
mareaje, como dicen, 
Gómez hubiese
mucho mejor que

encajado 
Santo me'.

Continúa en candelero el 
“caso Flores”. El Español, 
equipo de origen del 
jugador, ha depositado en la 
Federación los siete 
millones que tenia 

estipulados; en Salamanca, 
mientras tanto, continúan 
insistiendo en que vestirá
Flores la zamarra 
Suspense hasta 
minuto.

blanquilla, 
último

Despues de sus 
a escalaresonantes éxitos 

internacional, figura en 
Túnez de la selección de

■ '“Chus” Pereda, como casi

Miguel Muñoz, despues 
de haber sonado como 
posible entrenador de Las 
Palmas y del Osasuna, 
parece ser, a juzgar por lo 
que escriben sus amigos, que 
se quedará en el Rayo. Pero, 
¿y Héctor Núñez?...

¡Increible!. Mientras 
por estos pagos suena la 
cifra de doscientos millones
de pesetas como
presupuestaria del Real 

MálagaZaragoza,, 
aseguran i 

a s cenderá

e n 
que el suyo
solamente

dieciséis millones. ¿No 
habran equivocado 
escribirlo ? . Un equipo 
tercera tiene más.

a 
se 
a l 
de

RECONQUISTO "SU
PREFERENCIA

N
o pretendemos descubrir a estas alturas al Industrial y 

populoso barrio. A ocho minutos'escasos de autovía de la 
capital, Casetas es sin duda alguna el núcleo de más entidad 

ciudadana del abanico de los barrios del extrarradio zaragozano.

Y si comercial e Industrlalmente pisa muy fuerte no le ve a la 
zaga en las demás actividades inherentes a la juventud 
Culturales, deportivas, de simple esparcimiento... Se vó 
palpablemente la existencia de inquietudes que afloran'en todo 
momento en dicho barrio siendo canalizadas en beneficio de la sociedad.

Diez mil almas, más o menos, que son la que cuenta Casetas 
no es una cosa baladí. Lógico pues que sin prisas pero sin pausas' 
se le vaya dotando de las necesidades más acuciantes que exigen 
cronológicamente el ritmo de los tiempos. Recientemente cuanta 
el barrio con un gimnasio deportivo susceptible de adecuarlo a 
distintas ramas deportivas.

España junior, suponemos 
que el Real Zaragoza contará 
con Benedé como libero. La 
cosa no tiene vuelta de hoja.

todos... Despues de ganar a 
Francia sus pupilos todo 
eran alabanzas; ahora, a 
continuación de empatar

Salazar, delantero centro 
del Getafe, que se decía iba 
a firmar por el Gijón, lo ha

con Méjico, ya se 
echa en falta 
ufarte. La eteina

lamenta y 
a Ló pez 

canción.

hecho por el 
Vallecano. De esta 
no sale de Madrid 
tan contentos.

Rayo 
manera 
y todos

Asi, pues, resulta que 
podemos contar con cuatro 
¡íberos auténticos: dos de la 
tierra. Salvatierra y Benedé, 
y otros dos allende de 
fonteras. Bastos y Blanco. 
¿Por quie'n se decidirá 
mister Arsenio?...

El colmo de los colmos: 
Orrantia Capelástegui 
colegiado internacionalf 
prohibe la sustitucio’n de un 
jugador en la prdrroga de un 
partido (absurdo e 
inadmisible) y sólo le queda 
un año de arbitraje.

El Elche, que no pierde • 
comba, prepara su Nuevo 
Estadio con un aforo de 
sesenta y cinco mil 
espectadores, pero, además, 
ha firmado al central de la 
República de Honduras. Se 
llama Yearwood y tiene 19 
años.

El presidente del 
Salamanca, Francisco 
Cosme, asegura que su club 
termino' la temporada con 
3 0 millones de superavit, 
que pretende fichar al 
uruguayo Morena y que le 
van a venir muy bien, pero 
que muy bien, los tres 
jugadores que llegan del 
Español: Ciño, Angel y 
Amiano.

Por supuesto, que en el fútbol propiamente dicho es donde 
más puntos calza el barrio de Casetas. Quedando ya atrás las 
bodas del Club celebradas como es natural a los cincuenta años 
de su fundación. Se trata de una cota deportiva a la que 
solamente acceden los elegidos. Sobran dedos en una mano para 
señalar a los clubs aragoneses con derecho a vanagloriarse de'tan 
excelente marca deportiva.

A este terreno queríamos llegar precisamente. Años pasados el 
Casetas tuvo la desgracia de perder la categoría regional 
Preferente. A partir de entonces se planteó el problema de s| 
convenía concederle la prioridad al campo, o al equipo; yá que 
simultanear ambas cosas suponía demasiado abarcar. Y ya se 
sabe que quien mucho abarca... En dlchji disyuntiva, se optó 
primero por la consecución de un patrimonio. Dicho y hecho, les 
presidentes que se sucedieron aportaron su colaboración^ su 
entusiasmo y sus conocimientos, hasta llegar a conseguir el 
objetivo común. Que no era otro que la adquisición de un campo 
de juego de la absoluta propiedad del club, i Y vaya si lo 
consiguieron! Desde hace media docena de años el C. D. 
Casetas, tiene sin duda alguna uno de los mejores campos de 
fútbol, —por no decir mejor— de los que militan en categoría 
regional.

AUTOMOVILISMO

Mariano Moreno, que ya 
sonó" como posible 
entrenador del Osasuna, es 
muy posible, casi seguro, 
que se enrole en las Palmas. 
Después de su campaña en 
el Tenerife, ¿ahora Las 
Palmas?...

Estos últimos años, se persiguió con verdadero ahinco el 
retorno a la categoría “preferenclal". Pero por unas u otras 
causas, siempre quedaban abortadas 'en última instancia, dichas 
aspiraciones. Hasta que finalmente, este año consiguió el Caseras 
reconquistar su categoría perdida. Ocurrió la cosa de la mano de 
su entrenador Arnillas y de su eficiente presidente señor Navarro 
El tandem sin duda (jgi triunfo. Enhorabuena pués a todos por 
el doble éxito conseguido. Primero fue el campo y ahorar? la 
categoría reconquistada. Siempre se ha dicho que dividir es 
vencer. Repetimos: felicidades generales entre los que me. 
incluyo por la parte que me toca. Y que siga la racha.

Una ESCUDERIA Enrique PEYRONA
Antonio SARRIA,

con INQUIETUDES

VENIMOS observando hace 

tiempo que numerosos 
v(‘hículos de esta ciudad llevan 

adherido a su parabrisas el 
rotulo “el bandido”. Los que 
seguirnos asiduamente el 
automovilismo, ya conocemos el 
significado,- pero para conocer 
'nas a fondo el verdadero 
sentido de esta denominación, 
un tanto extraña, hemos 
eonversado con uno de los 
socios fundailores de esta 
Escudería, Fernando López 

* o r e n o , quien muy 
anialilemente se pone a nuestra 
' Uiposieión y nos informa:

- junto conmigo fundaron 
i’ia Escudería Manuel Foronda 

y Antoniíj Martín. Ahora 
’■jarnos con setenta y cinco 
aliliado.s, aun(|ue siempre 
eslamo.s dispuestos admitir a los 
'n'nladeramente interesados en 
*isle deporte.

femando cuenta 
anualmente veinticinco años, de 
US cuales cuatro compitiendo 
asiduarnente,

- Cómo nació “El bandido”

y qué se oretende realizar como 
Escudería?

— 5e constituyó como una 
reunión de amigos con mucha 
ilusión por elevar un poco más 
el nivel del automovilismo en 
nuestra región, al menos en 
cuanto a participantes y 
difusión. Al principio, nuestra 
falta de experiencia nos indujo a 
cometer algunos errores, pero 
ahora muchos de ellos ya han 
sido subsanados.

— ¿La Escudería está más 
orientada hacia la propaganda o 
hacia la promoción del 
deporte?

_ Ante todo nos interesa, 
como ya te he dicho antes, la 
promocióñ del deporte (jue más 
nos gusta. Tanto es así que en 
más de una ocasión hemos 
prestado algún coche 
desinteresadamente.

— El kart es, hasta ahora, una 
de las mejores formas de 
introducirse en el 
automovilismo; ¿lo apoyáis de 
alguna manera?

_ Actualmente contamos 
con tres otos, aunque nuestro 
(leseo es incrementar el número

de corredores.
_ ¿Cómo ha sido acogido el 

nacimiento de esta Escudería?
_ En cuanto al aficionado, 

estamos muy satisfechos de su 
reacción. Sin embar go 
desearíamos ayudas más 
efectivas.

_ ^Qué planes tenéis para la 
próxima temporada?

— Lo m ás im p o r l a a te 
que pensamos hacer 

es organizar una prueba, 
seguramente subida a pocos 
kilómetros (le a (] u í 
intentaremos que esté (lotada 

con interesantes premios (jue 
atraigan la atención de? los más 
importantes pilotos nacionales. 
T ambién ijueremos pcrleccionar 
la calidad de los corredores
regionales 
(1 a <1 a s

ba,s«í (le charlas 
r destaca d o s

proíe.sionales.
Después (le haber conocido 

los fines y proyeclos (le “El 
bandido”, solamente nos (jiicda 
desearles que se cuinplán los 
objetivos señalados.

.|oa(|uín MUSriENES L.
T. SANZ.

Ni horizontal, ni 
vertical, sino diagonal HA NACIDO

LA SEGUNDA «B»
Nace en la próxima 

temporada una nueva 
categoría nacional, la 

Segunda División “B.., que 
puede resultar interesante y 
muy aprovechable., 
considerando que servirá de 
obligado escalo'n entre una 
Tercera casi regionalista y 
las dos divisiones superiores 
Segunda ‘‘A” y Primera. El 
Real Zaragoza, por ejemplo 
debería de tener en el 
Huesca la plataforma ideal 
de lanzamiento para sus 
jugadores, ya que en 
Segunda “B” pueden y 
deben bregarse muchísimo 
mejor que en las categorías 
regionales.

Esta nueva
Division "B

Segu nda
como ustedes

ya saben, constará de dos 
grupos, integrados por 
veinte clubs cada uno de 
ellos. Los dos primeros 
clasificados de estos grupos 
ascienden automáticamente 
a la Segunda División 
“auténtica”, mientras que 
los seis ultimos, tres por 
grupo, descienden a la 
(división inferior inmediata. 
A la hora de programar los 
grupos, de integrar en ellos a 
los equipos participantes, se 
estudiaron tres fo'rmulas: 
vertical, horizontal y 
diagonal.

Al parecer, y si se 
aprueba en el pleno 
federativo del próximo día 
ocho, los clubs ya se han 
decidido por el sistema 
denominado “diagonal” con 
el voto en contra del Diter 
de Zafra. Nuestra piel de 
toro no^ se ha partido con 
una línea^' vertical, ni 
tampoco horizontal, sino 
con un simple trazo en

castellanos y los del

diagonal. Y 
equipos del

así quedan
Norte con

los 
los 

Sur

Linares, Almería, Celta, 
Algeciras, Portutfhse Jerez 
Deportivo, Sevilla Atlético 
Diter de Zafra y Badajoz.(incluido el Norte de Africa)

con los catalanes 
mallorquines. Y 
continuación voy

y 
a 
a

ofrecerles la integración 
provisional de clubs:

El grupo Norte quedará 
formado de la siguiente 
manera: Pegaso, Castilla, 
Atlético Madriléfto, 
Torrej’ón^Tudelano, Huesca, 
Real Unión de Irún, 
Palencia Mirandés, 
Base onía, Sestao, Bilbao 
Athlétic, Ensidesa, Caudal, 
Langreo Leonesa, Ferrol, 
Compostela, Pontevedra y 
Orense. Y el denominado 
grupo Sur, quedará así: 
Mallorca, Atlético de 
Baleares, Gerona, Barcelona 
Atlético. San Andrés, 
Lérida, vinaroz, Levante, 
Olímpico de Játiva, 
Onteniente, EIdensé.

Observarán ustedes que 
el Huesca, nuestro Huesca, 
tendrá que viajar por 
ejemplo, hasta El F^errol, 
Orense y Pontevedra; pero 
también el Gerona, 
señalando a un conjunto^ 
catalán “bien alto" se vera'^ 
obligado a desplazarse varias 
veces a terrenos andaluces, a 
Badajoz y a Ceuta, que 
tampoco es granito de anís. 
Claro que por algo son de 
Segunda División, aunque 
sea en su “dimensión B". Y 
si los clubs aceptaron esta 
distribue! on, yo, por 
supuesto, no podría llevarles 
la contraria. ¡Atención a la 
cuantía de los correspon
dientes presupuestos.

Gloria ARIAS
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ESPECTACULOS

■POSIBLE
CINES DE ARTE ¥ ENSAYO

VUELTA DE LA5-7-9-11 (Ma-ELISEOS.

HAYWORTH

AL CINE

VERTICALESHORIZONTALES

SERIGRAFIA
MONTOYA

C/. Lufio. 66 (Avenida AmÉrical Teléfono 37 78 43

un 
un 
de 
los

■ l -'H

ANGEL VELA MELERO
CALVO SOTELÓ 52 TEL. 211625 »233421

1. Meter algo en 
líquido y hacer que dé 
hervor.— 2. Medida

SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA

superficie. Uno de 
sentidos corporales.— 3.

CINES DE ESTRENO

*2 —-JB^UDAJaW

CARTELERA I-,

5

ACTUALIDADES. — 5-7-9 y 
11 (Todos públicos,. 2.* se
mana; Tiburón. Technicolor. 
Robert Shaw, Richard Drey
fuss, Roy Scheider.

ARGENSOLA. — 5-7-9 y 11 
(Todos públicos). El hombre 
orquesta. Louis de Funes.

AVENIDA. — 5-7-9 y 11 (Ma
yores 18). 5.® semana: ¡Bru
ja, más que bruja! F. Fer
nán Gómez, Francisco Algo- 
ra. Emma Cohen.

CERVANTES (Sala especial). 
4’45-6’45-9 y 11 (May. 18).
11.® semana; Portero de no
che. Technicolor. Un film 
de Liliana Cavani con Dlrk 
Bogarde, Charlotte Ram
pling.

COLISEO. — 5-7’15 y KKiS 
(May. 18 y menores acom
pañados). 7.* semana- Roc
ky (Tres «Oscar» de Holly- 
vood 1977). Sylvester Stallo
ne, Talla Shire.

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Corre, corre, que te pillo... 
Eastmancolor. Annie Glrar- 
dot, Jean Pierre Martelle.

DON QUIJOTE. — 5-7’16 y 
IfféS (May. 18). 2.® semana: 
Cara a cara al desnudo. 
Un "film de Ingmar Berg
man con Liv Ullmann, Er
land Josephson.

FLETA. — 5-7-9 y 11 (Mayó- 
res 18). 2.* semana: Las pi
caras aventuras de Tom Jo
nes. Trevor Howard, Joan 
Collins.

GOYA. — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18). 7." semana: Asigna
tura pendiente. Fiorella Fal- 
toyano, José Sacristán.

MOLA. — 5-7-9 y 11 (Todos 
públicos». El gendarme se 
casa. 3.* semana. Louis de 
Punes, Michel Galabru. 
Eastmancolor.

PALAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). «La Corea». East- 
mancolor, Queta Claver, An
gel Pardo.

REX. — 5-7-9-11 (May. de 14 
años y menores acompaña
dos). 2.® semana: Un cara
dura simpático. Color de 
Luxe. Burt Reynolds, Con- 
ny Van Dyke.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores de 18 años y de 14 
acompañados). El coronel 
Buttiglione. East mancolor. 
Jacques Dufllho, Aldo Mac- 
cione.

yores 18). 2.* semana: La 
escalera. Cinemascope - Co
lor de Luxe. Richard Bur
ton, Rex Harrison.

PALACIO. — 5-7-9 y 11 (Ma
yores 18 y 14 acompañados). 
Memoria. Un film de Fran
cisco Macián, con Femando 
Sancho, Pat Johnson, Wil
liam Layton.
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). El pobrecito 
DracuUn. Eastmancolor. Joe 
Rigoll, Josele Román. Ulti
mo^ día.

(}RAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 2-* semana; La 
siesta. Eastmancolor. Ovldi 
Montllor, Vicente Parra.

LAtiNO. — 5 y 7 tarde (To
dos públicos). Marco^ en No 
te vayas, mamá. Technico
lor. 9 y 11 noche (Mayo
res 18). ¿Por qué te engaña 
tu marido? Alfredo Landa, 
Esperanza Roy.

MADRID. — SALA 1; 6-7-9- 
11 (May. 18). 2.® semana: 
El patrón y el obrero. Tech
nicolor. Renato Pozzeto, Teo

SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
Nube de fuego. Technicolor. 
Víctor Mohica, Ralph, Mee- 
ker.

NORTE. — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18). La perversa caricia 
de Satán. Silvia Solar. Oli
ver Mattot.

OLIVER. — Descanso semanal.
PARIS. — 5-7-9-11 (May. de 

14 años y menores acompaña
dos). 2.® semana: El expreso 
de Chicago. Technicolor. Ge
ne Wilder, Jill Claybourgh.

PAX. — 4’45 continua (Todos 
públicos). Conserje para to
do. Mario Moreno «Cantin- 
flas». Eastmancolor.

ROXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Erotika - Exotika - Psico- 
patika. Eastmancolor. Móni- 
ca Vitti, Carlo Giuffre.

SALAMANCA. — 5-7-9 y' Il 
(May. 18). Lacha a muérte 
contra el dragón. Chow Lee, 
Li Kam Kwan.

VENECIA. — 5-7-9 y 11 (Ma
yores 18). La maldición de la 
bestia. Paul Naschy, Silvia 
Solar.

PALMS SPfí/NGS (Ca/ifornia).-- 
Pita Hayworth, diosa de/ sexo 
en e/ período de /a // Guerra 
Mundial, pasa una temporada de 
descanso en Ingleside Inn. La 
actriz, que ha practicado el golf 
durante su estancia en esta 
localidad, di/o que había 
recibido ofertas para hacer 
nuevas películas y que está 
considerando la posibilidad de su 
reaparición en la pantalla grande. 
Mientras se hallaba cenando en 
un restaurante, la inolvidable 
protagonista de "Gilda" fue 
asaltada por los cazadores de 
autágrafos y hubo de ser 
trasladada a un reservado. 
Preguntada acerca de su regreso 
a la pantalla, manifestó: "Me 
en cataría. Sería formidable 
volver". (Telefoto Cifra 
Gráfica-Upi).

tcmffj

Agrio, áspero.— 4. Forma del 
verbo haber. Flanco de un 
ejército. Preposición 
inseparable.— 5. Unir, juntar. 
Pone fecha a un escrito.— 6. 
Excitado en úna acción.— 7. 
Repetición del sonido. 
Nombre de letra.— 8. Telón 
verti val en que se proyectan 
las imágenes, pl.— 9. 
Caminarán. Recipiente para 
beber.

1 . I nstrumento para 
cortar. Prefijo inseparable que 
significa sobre.— 2. 
Terminación verbal. 
Acometer.— 3. Condenada. 
Provisión de víveres.— 4. De 
cuero de vaca o cubierto de 
él. Tonelada.— 5. Cuarenta y 
nueve. Posesivo.— 6. Persona 
que anda vagando sin 
domicilio fijo. Cincuenta y 
cinco.— 7. Hermano del padre 
o de la madre. Nombre de 
mujer.— 8. Preposición 
inseparable. Faltas de tono.— 
9. Acción de rondar. 
Demostrativo.

7

Por 
JUANPOCH ¿

estrer 
se tn 

otra 
famili 
el pa 
med 

asur 
epist 
vida 

poro 

nos 
mem 
visto; 

suer 
quier

Er 
' '.'tpr 

con I 
pen 
prol 
Dám 

A n t 
Seba 

toros
Li

ADHESIVOS * CALCOMANIAS * CAMISETAS 
PUBLICITARIAS * ESCUPOS SKAI « ESTUCHES 
DE ACETATO ♦ ETIQUETAS • PLASTICOS, ETC.^

CADA TARDE.

CADA NOCHE.

"EL PAPAGAYO’
Elegante. Selecto. Distinto! 

“La diferencia es su ambiente” 
San Ignacio de -Loyola. 13
Teléfono 21 48 56

1800

Recuerdos los éxitos de ayer, 
viva los actuales y con<»zca los 
futuros, viajando a travers de la 
música. Cavia, 10.

CANCELA

Sala de Restas, Royo, 5, 
Teléfono 21 12 59. Siempre las 
m. e j'Q r ¿ s' a t r a ç c í o n e s 
internacionales. Y LA 
CANCELA DECORO MUSICAL

PARSIFAL

Iji tnúflica mas original y el ain- 
bien le mas agradable Sevilla 6

Teléfono 37 92 00

'053 "epuotí 
‘6 —’SBuoiv *PV ‘8 — BPPV 
■ojl ‘L 'Al •epBuipN '9 
—■B)l/\l ’ll ’B’S —'Nl ■JJBoba 

—’BUOUV ‘Bay ■£ —*JBOBIV 
•ja‘2—‘idi ’BqoBH'l — A

•OS3 ’UBJI 
'6 —'SBiiBiuBd 'g —'aua 'i 
‘003 •£ —'opsiJUiuv ‘9 — ‘BIBO 
’JBIV '5 —'PV 'B|V 'BH ’V 
—-N'ouiiov’O ■£ —'opjo ‘BaJV

DISCOTECA 
LIVERPOOL

Auditorio matinal los festivos. 
En.tr«da. gratuita. Abierto 
íifteThes, sábado y domingo 
N*ueva dirección poi 
universitarios. Camino de las 
Torres, 96.

SENECA

NUEVA, DISTINTA,. 
ACTUAL. El mejor sonido con 
la música del momento. Ya se

sudice: “Eso es Séneca y 
ambiente”. LA RIPA, 5.

Reiiiium y jiiventuíl, en un
ambienti’ distinto. 
Recientemente inaugurado: en
San juau de la Uruz, 28

8
9

GALLERY2
Si busca tranquilidad y 

reservado ambiente, tenemos lo 
?ue usted desea.Liñán, 8 
detrás de Telefónica,^ San, 

Vicente de Paúl). Teléfono 
29 11 66.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta dé 
noche pera matrimoniof 
jóvenes. Consumición incluida. 
Sábados y festivos tarde, fiesta 
joven. Teléfono 23 51 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20
DESPUES DE SU BO.DA; 

BAILE EN CHARLESTON. 
Extraordinariamente reformada 
Dirección y Teléfono: 39 69 52

• ALGODON Dílc-nm 
ANTIRRLIIDOS DllSOUI

•CASCOS WlLLSDÑ
ANTIRRUIDOS
EXCLUSIVA DE VENTA EN ARAGON

STORK - CLUB

Tarde: especial parejas. 
Noche discoteca-club hasta las 3 
de la madrugada. Centro ciudad 
Independencia, 19. Tel. 
2 1 48 04

GRAWERCLUB'
CóAiodo, personal y 

diferente. Calle Moncayo. 
CASETAS.

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta 
de 5 tarde a 3 madrugada, 
vuelve a su-ambiente

IGUANA
Juventud, ritmos, diversión. 

Precios jóven^. Calle Madre 
Vedruna, 11. Teléfono 
21 70 52.

SGCB2021
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HOY... Y MANANA

'La saga de los Clayhanger"'

LA"BICI", 
¿ES BELGA?

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

Hoy martes TVE 
estrena una nueva serie: 
se trata, ¿como no? de 
otra "saga". Esta vez la 
familia es inglesa, ft siglo 
el pasado y el asunto o 
medio, ya que será 

asunto para catorce 
episodios, y medio de 
vida para la saga la 
porcelana. En fin, que 
nos la sabemos de 
memoria sin haberla 
visto; así que deseamos 
suerte y paciencia a 
quien la siga.

En la tarde tenemos 
' "tpros" desde Albacete, 
con dudas en el cartel, 
pero dando como 
probable la terna: 
Dámaso González, 
Antonio Rojas y 
Sebastián Cortés. Los 
toros de Domecq.

La noche no nos 

)s Bilsom
WlLLSDÑ 
os
ENTA EN ARAGON

ion al y 
ioncayq.

diversión, 
le Madre 
eléfono

George Kennedy

ofrece nada nuevo, pues 
tras el telediario de rigor 

y la no menos acostum - 
brada etapa del "Tour", 
vil veremos a la plaza de 
toros con "Revista de to
ros" y acabaremos en el Flo
rida Park con "Esta noche., 
fiesta" de . Iñigo, que 
parece irse a la deriva a 
medida que se aproxima 
el mes de < agosto, que 
sera' el final del 
hundimiento. Esta noche 
podremos disfrutar del 
espectáculo del "Gitano" 
de la noche demócrata, 
quizas lo mejor de la 
"larga" (a mí se me hizo 
larga) noche.

Mañana, en 
sobremesa, vuelve 
caballero de azul" 
"El hombre de 

I a 
"El 
con 
los

caramelos". El resto, lo 
comentaremos mañana.

"EL HOMBRE [ 
LOS CARAMEL

YO CREO... PERO QUIERO

Eddy Marckx

Pues no lo sé; pero,si no la inventaron ios belgas, hay que ver 
cémo la hacen volar. La "bici" vuelve a TVE, pues ya estamos 
nretidos de lleno en el Tour; un "tour" un tanto raro por las 
ausencias de algunos grandes corredores como Poulidor, que se 
va sin haber ganado la carrera de su país, y como Maertens y 
Pollentier los belgas del año. Pero bueno, si no están los belgas 
¿quien está? Pues más belgas; o mejor, un belga, Eddy Merda, 
que aunque no está ya en sus buenos años no es de extrañar que 
igualara el récord de victorias de Anquetil, caso de ganar este 
Tour.

¿Y se van a dejar avasallar los franceses, como los italianos y 
españoles en sus vueltas? Porque Maertens ganó en España, 
Pollentier lo hizo en Italia, tras la caída del anterior, y Merckx 
que puede ganar en Francia, faltando los anteriores.

¿Se habrán puesto de acuerdo los tres a repartirse las 
pruebas? ¿0 es que la "bici" es belga? i Y yo que sé! .

No es que George 
Kennedy se dedique 
ahora a vender caramelos 
o a chuparlos,, como el 
mismísimo Kojak, sino 
que “Kl hombre de los 
caramelos” es el titulo 
del capítulo que mañana 
nos ofrece “El caballero 
de azul” que ese si que es 
el señor de la foto.

El distrito de Morgan 
se ve invadido por los 
vendedores de droga, 
Morgan interroga y llega 
has ta un 
responsable 
c o n o c ido 
hombre 

tal Candy 
de todo y 
como ‘‘el 
de los

caramelos”. Morgan 
intenta detenerlo y se 
encuentra con el 
obstáculo de la policía 
federal que trata de 
utilizar a Candy para 
llegar hasta el pez gordo 
de la organización.

¿Dejará nuestro 
caballero de azul o de 
paisano, que los de la 
federal sigan paso a paso 
a “Candy ” o lo hará todo 
el s o l i t o , con la 
c o la b oracio'n de sus 
admiradores del barrio'^ 
Apuesto por lo segundo, 
¿vale? .

Yo creo que cada uno 
puede e^xpresar su 

y queopinion 
escuchándola se piiede 

acuerdollegar a un
común y sacar un juicio
consecuente y
dem ocrático... pero
quiero que estén de 
acuerdo conmigo y esto 
les guste.

Yo creo que la fiesta 
taurina es un arte y que 
la corrida de hoy sera 
muy maja... pero quiero 
que acabe pronto para 
ver los dibujos animados.

13,45.-
Carta de ajuste: 

"Ritmo tropical" 
14,00.-
Programa regional 

simultáneo.
14,30.- 
Apertura y presen

tación.
14,31.- 
Gente 
15,00.-
Telediario. Prime

ra edición.
1535.- 
¿Quién es...?

16,05.-
La saga de Clay- 

hanger: "El escolar".

17,10.- 
Despedida y cierre

18,00.-
Carta de ajuste: 

'Olivia Newton-John' 

1830.- 
Apertura y pre

sentación

SEGUNDA CADENA

19,15.-
Carta de ajuste: 

"Schumann: Con
cierto para piano y 
orquesta".

19,45.-
Presentación y 

avances.
19,46.-
Dibujos animados 

"Gulp". 
20,00.-
Redacción de no

che.

El gitano del huntor

creo que los 
dibujos animados son 
muy entretenidos, como 
el Telediario..., pero 
quiero que a caben 
pronto para ver “Revista 
de toros" 

estacreo que
noche Iñigo presentará al 
“Gitano” para que cante 
y cuente chistes...; pero 
quiero que el “Gitano" 
lleve a Iñigo para que 
cuente chistes y cante.

18,21.-
Avance informati

vo
18,25.-
Toros. Desde Al

bacete.
20,30.-
Corre - caminos: 

"Cazador cazado". 
21,00.-
Teiediario. Segun

da edición.
2130.- 
Tour de Francia. 

Resumen de la eta
pa del día.

21,40.-
Revista de toros. 
22,10.- 
Reportaje. 
22,40.- 
Esta noche... fies

ta.
23,40.- 
Ultima hora 
23,40.- 
Poesía e imagen. 
24,00.-
Despedida y cierre

21,00.- 
¿Qué es...?
21,30.-
Maestros y estilos 

Beethoven" (il) 
22,30.- 
Panorama musical

23,00.-
Recital: "Uta Pal- 

zer (mezzo), Paul 
Shilhawsky (piano)" 

23,30.-
Despedida y cierre

Yo creo que ningún 
español ganará la etapa 
de hoy..., pero quiero 
que vaya don Federico 
(Bahamontes), se monte 
en el coche del^ director 
de carrera y así pase el 
primero por la meta.

Yo creo que 
programacidn de hoy 
está bien..., pero^ quiero 
que mañana este" mejor. 
Ya esta.
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I Se llevaron numerosas tarjetas 
de DNI sin imprimir y

I pasaportes sin rellenar Asalto a unas
dependencias de la D.G.S

L mayor fabricante de primaveras 
de la literatura contemporánea, 
Vladimir Nabakov, ha muerto en 
Suiza justo cuando Adolfo Suárez 
terminaba de perfilar la nómina de 

su nuevo gabinete. El alma de "Lolita" ha cruzado
por el aire y, sospecho, se habrá colgado del brazo 
de Ignacio Camuñas que, después de los 
nombramientos, pasa a ser el soltero de oro del 
país.

Lirismos aparte, ya -¡por fin! - tenemos 
Gobierno. Los analistas más acreditados se 
dedican, en estos momentos, a sopesar a cada uno 
de los nuevos ministros valorando sus 
antecedentes, mutaciones, dichos y aptitudes para 
tratcir de ver hasta dónde llega el "izquierdismo' 
del equipo centro-izquierda anunciado por el 
presidente Suárez. Lo que no deja de ser un buen 
síntoma es que el ala económica -Fuentes 
Quintana, Fernández Ordóñez, Oliat, García Diez, 
Liado y el viceministro Alvarez Renduelez- traba
jasen desde ayer tarde para sin perder un nt in uto, 
ofrecer al país un balance de la situación, 

^eminentemente difícil, y proponer un plan de 
soluciones a corto, medio y largo plazo.

La lidia más comprometida, con todo, la tienen 
por delante los tres espadas a quienes se les ha 
encomendado la cuestión social. Jiménez de Parga, 
Garrigues y Sánchez de León, cada uno en su casa 
ministerial, deberán afrontar la más aplazada, 
grave, compleja y definitiva de todas las 
cuestiones; el tema laboral. Cuarenta años de 
demagogia y. torpeza han aliñado una ensalada de 
difícil digestión que exige ahora análisis profundo, 
serias meditaciones y ejecuciones inmediatas para 
que la justicia no brille por su ausencia y, al 
tiempo, nuestra producción nacional pueda optar 
en vía de igualdad en los mercados internacionales.

Por el momento, cualquier crítica sería 
superficial. Los nombres, aun siendo importantes, 
cuentan poco. Lo que van hacer, su cómo y su 
cuándo, es lo que importa y la función todavía no 
ha empezado. Ni tan siquiera se ha levantado el

W MADRID 5 (Cifra).—Un asalto perpetrado esta mañana a las 
oficinas del DNI, de la calle Doce de Octubre, numero 7, fue 
realizado por dos horpbres y dos mujeres, que penetraron en el 

B Interior, mientras que un número no determinado de personas les 
æ esperaban fuera. >

Los atracadores, que portaban sendos revolveres los hombres 
S y metralleras las mujeres, se llevaron de las oficinas numeroMS 
• • tarjetas del DNI sin imprimir, pasaportes sin rellenary 
a pesetas en metálico. ,

Al entrar en el recinto de las dependencias de la Dirección 
S General de Seguridad, los asaltantes amenazaron con sus armas a 

unas cien personas que había en el interior, mientras exigían la 
entrega de los documentos.

Una de las mujeres, cuyas señas ha facilitado ia policía como 
? de 1,60 metros de estatura, aproximadamente, morena, gruesa y 

que vestía ropa deportiva, hizo ademán de disparar contra un 
j policía armada que estaba presente, pero se detuvb al pedirle el 
' publico que no lo hiciera.

Uno de los hombres era alto, de tez morena con bigote. El 
' segundo era bajo, grueso y vestía una camisa deportiva. De la 

segunda de las mujeres, srflo se sabe que también es joven.
Tras repetir sus amenazas, los asaltantes cerraron las puertas y

LAS PALMAS; Polémica 
Ayuntamiento - Gobierno Civil

se dieron a la fuga en dos coches que les esperaban en el exterior, 
por lo que se cree que la operacidn estaba apoyada por otras 
P^'^l^^Vóllcfa ha realizado una Intensa batida de la zona en busca 
de algún Indicio que pueda dar con los atracadores, pero hasta el 
momento no se ha conseguido ningún nuevo dato sobre el caso. 

EXPLOTA UNA POTENTE BOMBA EN EL í

hotel iberia, de las palmas
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 5 (Cifra).— Un potente 

artefacto hizo explosión la pasada madrugada en la parte 
posterior del edificio donde se halla instalado el hotel “Iberia",' 
de Las Palmas.

La explosion causó gran alarma en el vecindario y se 
produjeron numerosas roturas de cristales en las casas próximas 
al lugar del suceso, aunque no hubo que lamentar daños 
personales. /

Fuerzas de policía hicieron acto de presencia nada mas 
escucharse la explosión, si bien no lograron detener ni encontrar 
a la persona o personas que colocaron la bomba.

Pudo haber
enfrentamiento entre la Policí
Armada v la Municipal

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 5 (Logos).- El ayuntamiento tras su ultimo 
pleno, celebrado en la noche del sabado, y al^ amparo del articulo 208 del reglamento^ 
de ordenación, funcionamiento y régimen jurídico de las corporaciones locales, facilito 
una moción en la que se daba cuenta déla disputa entablada entre el ayuntamiento de 
Las Palmas y el gobernador civil de la provincia, Sr. Laina García a consecuencia de las 
obras de un edificio para el Parque Móvil de Ministerio, obra que se está ejecutando en 
el paseo de San José, en una zona que el ayuntamiento tiene destinada a jardín. El 
pasado 25 de junio, el gobernador civil hizo pública una comunicación sobre este 
problema al que replica ahora el ayuntamiento. En su moción el ayuntamiento hace 
historia de todo este pleito que ya viene desarrollándose desde hace bastarite tiempo y 
en el que está implicada también la Delegación de la Vivienda y la comisión provincial

de la casa consistorial.
La Comisión Provincial 

de Urbanismo no dad 
respuesta posiblemente'a la 
moción presentada por el 
ayuntamiento.

Al parecer, el gobernador 
.:i .Laina Garcíacivil señor

telón
Ji/lartín Ferrand

de Urbanismo.
LAS DOS POLICIAS

En la moción se 
entre otras cosas:

dice,

Que el gobernador civil 
ordenó la presencia de la 
‘Policía Armada para 
proteger ei desarrollo de las 
obras, por lo que estuvo a 
punto de producir un

Bomba en 
el "tour"

El robo de un Cristo 
yacente en Calatayud

FUERON 
LOS VASCOS 
DEL NORTE

"El País Vasco 
del Norte no es 
Francia", dicen 
en una nota 
reivindicativa

SAN JUAN DE LUZ, 5
(Efe).- Se confirma que fueron 
‘‘vas co 8 del norte 
quienes pusieron la bomba que el 
domingo estalló, en 
Saint-Etienne-de-Baioorri, al 
paso de la caravana publicitaria 
del “tour" ciclista.

La asociación “Herritarrak 
(Los del País) ha reivindicado el 
hecho, en carta diriada al cura 
LarzábaL párroco de Socoa y 
presidente de la organización 
“Anai Artea” de ayuda a los 
vascos.

“El País Vasco del Norte no 
es Francia” —se lee en dicho 
texto. Por consiguiente, “que el 
“tour de France” se haga en 
Francia o ^que cambie de 
denominación^.

“Estamos hartos de turismo. 
Cada vez más, nos estamos 
convirtiendo en lugar de recreo 
para veraneantes”. Los autores 
de la carta, añaden: “En 
adelante, la fuerza vasca no se 
manifestara solamente en 
concursos para levantar carros”*

AUN NO HA SIDO
CAPTURADO
EL LADRON

ZARAGOZA, 5 (ARAGON/expres).— "No tenemo* 
ninguna noticia sobre el paradero de la cabeza y ios pies 
del Cristo yacente robados el día treinta", ha informado 
a A/e don Felipe Pérez, párroco de San Juan el Real de 
Calatayud.

Todas las sospechas recaen en un extranjero 
corpulento, que, al parecer, también está implicado en 
otros robos cometidos días pasados en aquella zona, 
como un cáliz en Cervera de la Cañada y una imagen de 
la Virgen de San Daniel, patrona de Ibdes que se 
veneraba en una ermita situada junto ai pantano de la 
Tranquera.

Con relación ai Cristo yacente, hay que decir que 
solamente ia cabeza y ios pies son tallados, ya que el 
resto de la imagen es un bastidor ai que se unen las dos 
piezas, que datan del sigio XVIil. "En Calatayud —nos 
ha dicho nuestro comunicante— hay imágenes y objetos 
de mayor valor artístico, pero tai vez robaron estas dos 
piezas por encontrarse el Cristo en una capilla oscura, 
dado que el robo se hizo a las horas de culto".

Con todo, eProbó ha causado general sentimiento en 
Calatayud, porque el Cristo yacente ara uno de ios pasos 
que desfilaban en la procesión del Viernes Santo y era 
muy verberado en la parroquia de San Juan.

Se han hecho las pertinentes denuncias y se están 
realizando intensas gestiones para esclarecer los robos 
llevados a cabo en la comarca biibilitana.

enfrentamiento con ia 
policía municipal, que fue 
enviada por ia alcaldía para 
paralizar las obras, teniendo 
en cuenta que el 
ayuntamiento de Las 
Palmas, denegó la licencia 
para ía construcción de 
dicho Parque Móvil-

La moción dice que, al 
surgir el conflicto de 
órganos de la Administra
ción —la comisión provincial 
y la municipal de 
urbanismo— y ‘‘el 
Ayuntamiento utilizó el 
principio de ejecutividad 
con escrupuloso respeto a 
las normas que lo regulan, 
mientras que el gobernador 
civil acudió a la mas 
expeditiva y peligrosa para 
el orden público, que fue el 
empleo de la Poïicfa Armada 
el día 20, con posible 
e^nfrentamiento de las 
fuerzas de Policía Armada 
con policía municipal. Este 
solo hecho marca un hito en 
la actuación de nuestra 
primera autoridad civil. Fi 
empleo de ia Policía 
Armada > si" previo aviso 
para desalojar o impedir que 
la policía municipal en 
cumplimiento de ordenes 
superiores paralizara las 
obras, pudiera haber 
provocado un incidente de 
incalculables consecuencias 
que sólo fue evitado por el 
ejemplar comportamiento 
de ambas fuerzas.

SEGUNDO.- Voto de 
censura a D. Manuel Muniz 
Luera, delegado provincial 
de la Vivienda.

TERCERO.— Notificar a 
los señores ministros de la 
Gobernación y de la 
Vivienda la moción y 
acordar solicitar el cese 
inmediato de ambos.

CUARTO.— Solicitar del 
Sr. ministro de Haci,enda 
con el envio de la mocion, la 
fiaralización Inmediata de 
as obras del edificio del 

Parque Móvil del Ministerio 
hasta tanto se resuelva el 
tema de fondo.

Al conocerse el acuerdo 
tomado por lél ayuntamien
to de Las Palmas, varios 
cientos de personas 
aplaudieron al alcalde de la 
ciudad, Sr. Ortiz Wiot y le 
obligaron a salir a su balcón

ADVERTENCIA 
Y COACCION

El dfa 21 de junio se 
recibió en el ayuntamiento 
oficio del gobernador en ^l 
que se advertía a la alcaldía 
que las fuejzas de orden 
público, habían recibido sus 
órdenes para que la^ obras 
pudieran continuar y 
advertía al alcalde que si se 
intentaba paralizar lo 
considerara como coacción.

Por todo esto, el 
ayuntamiento de Las 
Palmas, ha acordado:

PRIMERO, un voto de 
censura para don Francisco 
Laina García, gobernador 
civil de la provincia.

considera que en la moción 
municipal se ha 
personalizado el tema. La 
comisión provincial de 
Urbanismo espera ahora, 
según fuentes oficiosas, que 
el ayuntamiento declare la 
legalidad del acuerdo de la 
comJsion sobre li 
construcción del Parque 
Móvil en el Paseo de San 
José, enclavado en una zona 
que en principio se había 
destinado a zona verde y 
entable los correspondientes 
recursos entre la jurisdicción 
contencioso administrativa 

con lo que el tema entraría 
en la vía judicial.

FUERTE PROTECCION 
POLICIAL EN LAS

OPOSICIuric.3

LAS PALMAS DE
GRAN CANARIA, 5
(Logos)
contingente

Un fuerte
po I icial

preparado con 
conocimiento antidisturbios 
vigiló desde muy temprano 
el colegio donde se va s 
celebrar el s^undo ejercicio 
de las oposiciones, al cuerpo 
de profesorado de EGB, con 
el fin de evitar el acceso al 
centro de boicoteadores. , 

La p o I ic ía ocupo 
también todos los accesos 
en un impresionante 
despliegue de fuerzas.

SORTEO EN ZURICH:

BETIS-NIILAN EN LA "RECOM
ZURICH, (Alfil).— En el sorteo realizado en Zurich para <br> 

conocer ios rivales de ios equipos campeones de Copa, al 
Betis Balompié le ha correspondido el Milán C.F.

LA COPA DE LA UEFA
ZURICH, S (Alfil).— Urgente. El Athletic de Bilbao » 

enfrentará al Servette de Ginebra (primer partido en campf 
suizo), la Unión Deportiva Las Palmas Jugara contra el SloboSi 
(primer encuentro en Canarias), y el Barcelona contra un 
rumano, con primer partido en la Ciudad Condal, en la oopaP 
la “UEFA”, según resultó del sorteo que se esta efectuando enr 
hotel “Atlantis’* de esta ciudad suiza.

Vigas 
GOVELA -

Rápida 
olócdcióQ

de hormigón 
armado.
C* Borgas (B“oliver)
Tel. 341062. ZARAGOZAt-n
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